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01eraci6n 1n11acto 
En este ejemplar encontrará 

el lector algunas consideracio
nes sobre lo que el concejal de 
Seguridad Ciudadana denomi
na Operación Impacto, con la 
cual trataba de introducir 
orden en los aparcamientos. 
A estas alturas de la Operación 
Impacto, independientemente 
de cuántos coches hayan reti
rado las grúas y del dinero que 
por ese motivo hayan recauda
do el ayuntamiento y sus con
cesionarios, no hay motivos 
para creer que haya consegui
do acabar con los problemas 
que algunos conductores poco 
aprensivos causan en deter
minadas calles bien conocidas 
como problemáticas en ese 
aspecto por sus vecinos y que 
se supone serán igual o mejor 
conocidas por la policía local. 

Hay calles donde los coches 
vinculados a ciertos estableci
mientos, a sus proveedores y a 
sus clientes están aparcados 
encima de las aceras de modo 
que dificultan y a veces hasta 
impiden fisicamente el paso de 
los vecinos a sus casas; hay 
calles en las que los conducto
res, casi siempre los mismos, 
aparcan sus coches ante las 
puertas de garajes. Esas calles 
son siempre las mismas y no 
se ha visto que la Operación 
Impacto haya impactado nada 
en alguna de ellas. Es más: ni 
siquiera ha aparecido una 
grúa por allí, pese a que fuera 
absolutamente necesaria. 

Ante este problema tan olvi
dado por quienes tienen la 
obligación de solucionarlo ya 
no queda otro remedio que 
empezar a sospechar que exis
te algún tipo de corrupción. 
Quizá quienes se benefician 
comercialmente de este desor
den a costa de sus vecinos 
paguen algo a alguien para 
que este alguien no se entere 
de lo que ocurre; o quizá se dé 
aquí una manifestación de lo 
que a estas alturas podriamos 
llamar "la variante González": 
simplemente, los responsables 
de solucionar esto no se ente
ran porque son imbéciles. 
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Ed torlales 

Fundaciones Sanitañas: 1ro1a1anda v areiulcios 
En estos momentos preelec

torales el más robusto caballo 
de batalla de los coaligados 
contra el Partido Popular es el 
proporcionado por la "privati
zación de la sanidad pública" 
mediante su prestación por 
fundaciones sanitarias. 

Las organizaciones de la 
izquierda aseguran que estas 
fundaciones son, en realidad, 
una manera de que el gobier
no del señor Aznar entregue a 
sus amigos un negocio que 
factura billones al año y que 
ello irá en detrimento de los 
asegurados porque los empre
sarios privados buscarán su 
beneficio económico con tal 
prestación y no el beneficio 
sanitario de sus clientes. Por 
el contrario, los defensores del 
gobierno arguyen que no, que 
de ninguna manera se va a 
privatizar la Seguridad Social 
porque los edificios y en gene
ral todo el capital acumulado 
por ella seguirá siendo de titu
laridad estatal y sólo se priva
tizarla la gestión. 

Ambos caminos de argu
mentación ofrecen abundan
tes resquicios para generar 
dudas. Es absurdo que ciertos 
políticos y ciertos sindicalistas 
vengan a estas alturas del 
debate sobre la iniciativa pri
vada con el prejuicio de que 
ésta es intrinsecamente inde
seable porque los empresarios 
privados buscan su beneficio y 
eso irá forzosamente en detri
mento de la calidad del servi
cio. Naturalmente, el empresa
rio hace su trabajo y busca un 
beneficio por ello, como lo 
buscan el sindicalista y el poli-

tico por hacer lo que hacen. 
Precisamente, esa privatiza
ción podria ser adecuada para 
conseguir un servicio mejor a 
largo plazo, como consecuen
cia de la necesidad que el 
empresario tiene de rendir 
buenos servicios para conti
nuar en el negocio. Sin embar
go, aunque la izquierda no 
parece haber encontrado muy 
buenos argumentos para cla
mar contra lo que teme, eso no 
quiere decir que no los haya. 

Por ejemplo, hay que consi
derar qué ocurriria en el caso 
de que alguna o algunas de 
esas fundaciones resultaran 
poco competentes y, además 
de no obtener buenos resulta
dos económicos, no rindieran 
buenos resultados sanitarios. 
¿Cuántos muertos -para para
frasear a un político poco sim
pático- sobre las camas nece
sitaria el ministerio de Sani
dad para descalificar a una 
fundación concreta? Más arri
ba hemos escrito que el 
empresario necesita prestar 
un buen servicio a largo plazo 
para continuar en el negocio, 
pero ¿qué ocurrirá si no lo 
consigue? Él perderá el dine
ro, pero sus clientes perderán 
la salud y hasta la vida. 

Aquí hay más gritos y más 
propaganda que argumentos. 
El gobierno debe explicar a los 
ciudadanos con toda claridad 
en qué consiste su proyecto de 
fundaciones y cómo se propo
ne desarrollarlo. Y sus opo
nentes deben contestar con 
argumentos vinculados a la 
realidad, no con prejuicios. 
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Esta bandera ra a sullit 
La parte de sociedad espa

ñola que se asoma a los gran
des periódicos causa demasia
das veces una sensación de 
repugnancia porque con fre
cuencia excesiva parece vivir 
al margen de esa moral, bási
ca para cualquier organización 
social, que exige una corres
pondencia entre el esfuerzo y 
el acierto y su remuneración. 
Una y otra vez vemos a triun
fadores de la política, de las 
artes o de los deportes que lo 
son por defmición, aunque 
salgan más en los periódicos 
por lo que fallan que por lo 
que aciertan, por lo que se 
quejan que por lo que hacen. 

Eso no quiere decir que la 
sociedad española sea así. 
Ninguna sociedad puede ser 
así y sobrevivir. Muchos espa
ñoles trabajan al menos con 
alguna eficacia y con mucha 
decisión, apretando los dien
tes ante las dificultades y aña
diendo un esfuerzo extra si es 
preciso para alcanzar su obje
tivo si saben cuál es éste. 

Hoy nos complace proponer 
un ejemplo de actitud decidida 
que conviene a todo el mundo 
y sobre todo a los jóvenes. Nos 
lo ha dado una jovencísima 
deportista, la karateka Fátima 
de Acuña. En nuestras pági
nas de Deportes, Fátima nos 
cuenta que vio a la bandera 
española subir en homenaje a 
su equipo por estar en el podio 
y, pensando en la prueba indi
vidual que la aguardaba, se 
dijo: "¡Esa bandera va a subir 
en individual como me llamo 
Fátima!". Y la bandera subió y 
subió hasta lo más alto. Pero 
no por arte de magia, sino por
que Fátima la obligó a subir 
con su esfuerzo y el éxito que 
coronó a su trabajo. 

Quede aquí este ejemplo de 
decisión y de entrega en busca 
de un objetivo sensatamente 
prefijado y bravamente cubier
to. Una sociedad dinámica es 
aquella en la que cada uno de 
sus componentes sabe qué 
quiere e intenta conseguirlo 
mediante su trabajo honrado. 

VOLVO 540 DISDI utl.452 "11 Por mucho 
que le cueste creerlo, es cierto. Si no hubiese 
visto este anuncio jamás habría descubierto 
que existe un coche tan seguro a un precio tan 
sugerente. Y es que, en lo !=lue se refiere a segu
ridad, el Volvo 540 no defrauda, y en lo que se 
refiere a precio tampoco. 
"WA, im de matriculación y 1ronspor!e incluidos. 
Techo ~las de aleación y lavaftiras opcionales. 
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PSOE e 10 celebrarán un mmn coruunto 
de apovo a la candidatura para el Senado 

El alcalde formó pane por 
primera vez de la comisión 
de control al gobierno 
El PSOE e m realizarán por primera vez en la historia un 
mitin electoral conjunto en Alcalá. A falta de decidir la fecha. 
pero con la casi total seguridad de que en él participarán 
Juan Barranco (PSOE) y Angel Pérez (IU). la dos organizacio
nes realizarán este acto político unidas para pedir el votos a 
la candidatura conjunta de la izquierda para el Senado por 
Madrid. De la estrategia común entre el PSOE e m se habló 
en la última reunión de la comisión mixta de seguimiento y 
control al gobierno municipal que se celebró el miércoles 16 
de febrero en el ayuntamiento de Alcalá. En esta reunión par
ticipó por primera vez el alcalde. Manuel Peinado. que infor
mó con Luis Suárez Machota (coordinador político de ID y 
primer teniente de alcalde) de los presupuestos municipales 
para el año 2000. cuyo anteproyecto ya ha sido terminado. 

La comisión de control y 
seguimiento al gobierno muni
cipal, formada por las direc
ciones del PSOE y de JU, ana
lizó el anteproyecto de presu
puestos para el año 2000, 
pero sobre todo llegó al acuer
do de organizar durante la 
campaña electoral para las 
elecciones generales del 12 de 
marzo, un mitin conjunto que 
será el primero que organicen 
los dos partidos unidos. En 
este acto electoral se pedirá el 
voto a la candidatura unida 
que presentarán los dos parti
dos para el Senado. 

Prácticamente se da por 
segura la participación en el 
mitin de Juan Barranco 
(PSOE) y de Angel Pérez (JU). 
Este mitin se celebrará en una 
fecha por determinar entre los 
días 2 y 4 de marzo. 

La comisión mixta respaldó 
el anteproyecto de presupues
tos municipales realizado por 
el concejal de Hacienda, el 
socialista Pablo González, si 
bien se hicieron algunas mati
zaciones por parte del secreta
rio general del PSOE, Miguel 
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Buenestado, a fin de que se 
garanticen las becas de estu
dios que concede el ayunta
miento. El representante de 
IU, Joaquín Arias, pidió mayor 
cuantía para las actividades 
extraescolares. 

Asi pues las relaciones entre 
el PSOE e IU atraviesan un 
excelente momento, según 
reconoció el portavoz de la 
dirección de IU, Fran Pérez 
Esteban, que añadió que 
"estamos convencidos de que 
hay una excelente recepción 
por parte de los ciudadanos 
del acuerdo entre Francisco 
Frutos y Joaquín Almunia. 
Pensamos que se va a ganar 
terreno a la abstención en la 
izquierda y que va a servir 
para que ambos partidos 
aumentemos el número de 
votos en Alcalá". 

PSOE e IU aseguran estar 
convencidos de que la campa
ña electoral va a ser más reñi
da que nunca puesto que el 
resultado de los comicios es 
muy íncierto: "En esta campa
ña electoral nos vamos a jugar 
mucho", manifestó Fran Pérez. 

El pleno de la corporación aprobó sumarse 
a las movilizaciones con el voto en contra del PP 

La pla1ator1a v el avuntamiento 
convocan una manitestación 
contra la priVaUzación del hospital 
Con el lema 'No a la privatización del nuestro hospital', la plata
forma de Alcalá en defensa de la sanidad pública y el ayunta
miento complutense han convocado para el jueves 24 de febrero, 
a las 7 horas de la tarde, una manifestación que saldrá de la pla
za de los Santos Niños y llegará a la plaza de Cervantes. Los orga
nizadores piden a toda la población de Alcalá que acudan a esta 
manifestación que estará encabezada por el alcalde. Manuel Pei
nado, y por el primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota. 

El pleno de la corporación 
municipal complutense cele
brado el martes 15 de febrero 
aprobó con los votos favora
bles de la izquierda el apoyo 
institucional del ayuntamiento 
a la manifestación del jueves 
24 de febrero en Alcalá y a la 
del 28 de febrero en Madrid. 

La propuesta fue votada en 
contra por el grupo de conce
jales del PP. Una vez más 
intervino en la sesión plenaria 
la representante de la plata
forma en defensa de la sani
dad pública, Aida Dantas, que 
manifestó que "la intención de 
privatizar nuestro hospital y la 
atención primaria (adornada, 
camuflada sutilmente esta 
operación con el nombre de 
fundaciones públicas sanita
rias, o fundaciones a secas), es 
una brutal agresión a los ciu
dadanos y éstos deben ser 
defendidos por sus instltucio-

FEBRERO Reialecroo 
Día 10 ......... 60.581 6-1 
Día 11 ......... 56.312 2 ....,., 
Día 13 ......... 26.881 1 -· 
Día 14 ......... 95.456 9-6 
Día 15 ......... 79.538 7-8 
Día 16 ......... 46.507 4-7 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajal, 1 .11f. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

Aida Dantas, representante -
de la plataforma en defensa 

de la sanidad pública 

nes y en primer lugar por su 
ayuntamiento". 

Aida Dantas pidió al grupo 
de concej~es del PP que se 
una a la plataforma "y empie
cen a defender operativamente 
nuestra sanidad", así como "a 
luchar especialmente por 
nuestro hospital 'Príncipe de 
Asturias' conseguido tras una 
dura lucha, porque no quere
mos que se convierta en fun
dación pública sanitaria ya 
que se harian sentir rápida
mente consecuencias muy 
negativas para la mayoría de 
los ciudadanos y de lo cual ya 
tenemos evidentes pruebas en 
el servicio hospitalario". 

ilítríiñílíl- fllllCIClll PllPll 
P" de Aguadores, 9-10 (recinto ferial) 
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El acto divulgativo sobre las fundaciones sanharias organizado por el PP 
reunió a más de 150 personas 

El presidente del INSllUD diio que el hospital 
11Príncipe de Asturias" será fundación si lo Pide 
Más de 150 personas asistieron el miércoles 16 de febrero al acto organizado por el PP de 
Alcalá para dar a conocer el significado de las fundaciones sanitarias una vez aprobado el 
reglamento por el gobierno central. El acto, celebrado en los salones del restaurante Oliver's, 
fue presentado por el presidente del PP en Alcalá y portavoz municipal, Bartolomé González. 

González hizo la presenta
ción de los dos conferencian
tes, el diputado nacional y 
candidato del PP al congreso 
de los diputados por Madrid, 
Mario de Mingo, y el presi-: 
dente ejecutivo del INSA
LUD, Alberto Núñez Feijoo. 

Al acto asistieron vario~ 
componentes de la platafor
ma por la sanidad pública 
que no realizaron ninguna 
pregunta ni intervención 
cuando los organizadores 
abrieron el turno de partici
pación de los asistentes. 

Mario de Mingo se refirió 
en su disertación a un análi
sis de la sanidad en general. 
La intervención más espera
da por el cargo que ocupa el 
interviniente y por el tema 
que abordó fue la de Alberto 
Núñez Feijoo, el presidente 
del INSALUD, quien habló de 
las fundaciones sanitarias. 

Antes de ello, el presidente 
del INSALUD hizo un balan
ce de su gestión durante los 
últimos cuatro años al frente 
del organismo público que 
gestiona la sanidad. Centró 
una parte de su alocución en 
lo realizado por el INSALUD 
en el área 3 de la comunidad 
de Madrid, a la que pertene
ce Alcalá, concretamente a 
los centros de salud creados, 
a los que están en construc
ción y en proyecto. También 
se refirió al hospital de Alca
lá diciendo que se han redu
cido las listas de espera 
manifestándo que éstas han 
pasado de 21 O dias de espe
ra a 62. En la comunidad de 
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Madrid se ha pasado a 57 
días de lista de espera qui
rúrgica y en el "Principe de 

Asturias" se ha pasado a 48 
días. 

Sobre las fundaciones pú-

Nuevo norario 
.4 partir de las 11 :00 Noche 

Nuevos Precios 
Nacional e Importación 500 ptas. 

(De 11 :00 a 01 :00 Noche) 

TE ESPERAMOS 
, 

VIERNES Y SABADOS 
C/ Beatriz Galindo, 5 Alcala de Henares 

28803 MADRID 

blicas sanitarias se refirió a 
los antecedentes que hay en 
Galicia, Cataluña, Valencia y 
Baleares, pero también a los 
que hay en Andalucía. Alber
to Núñez Feijoo pidió a los 
asistentes qu_e le pregunta
ran al alcalde socialista de 
Alcalá si las fundaciones 
públicas sanitarias andalu
zas, creadas por la Junta de 
Andalucía que preside el 
socialista Manuel Chaves, 
son malas. Núñez Feijoo 
puso de manifiesto las con
tradicciones existentes entre 
el PSOE e IU sobre las fun
daciones públicas sanita
rias. 

Según Núñez Feijoo las 
fundaciones públicas sanita
rias no suponen una privati
zación de la sanidad mani
festando que procuran des
centralizar el sistema sanita
rio. El presidente del INSA
LUD afirmó que las funda
ciones le dan más autono
mia a los hospitales "lo mis
mo que las comunidades 
autonómicas han servido 
para descentralizar el go
bierno quedando más próxi
mo al ciudadano, o lo mismo 
que surgen las universida
des como organismos autó
nomos por la ley de autono
mia universitaria al objeto 
de que los recursos puedan 
llegar mejor al ciudadano. 
Eso es lo que se busca con 
los hospitales". 

Núñez Feijoo aseguró que 
"los hospitales se transfor
marán en fundaciones sani
tarias siempre que lo pidan". 
Hasta el momento el hospital 
'Principe de Asturias' no lo 
ha pedido. 

El presidente del INSALUD 
manifestó que las fundacio
nes públicas sanitarias tie
nen un consejo de gobierno 
del que forman parte un per
sonal estatutario y un con
sejo de participación del que 
forma parte la universidad, 
la comunidad autónoma, el 
propio alcalde de la ciudad o 
persona en quien delegue, 
así como entidades ciudada
nas y sindicales. 
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El trastorno 
obsesivo compulsivo 

Todos nosotros a lo largo de nuestra 
vida hemos padecido algún tipo de obse
sión. Más de una vez nos hemos encon
trado repitiendo un estribillo musical, 
una frase, comprobando por segunda o 
tercera vez si hemos cerrado bien la 
puerta de la casa, si hemos apagado el 
gas, etc. Estas preocupaciones son nor
males, todos las tenemos y no por ello 
significa que estemos padeciendo un 
trastorno obsesivo compulsivo. Pero 
antes de pasar a explicar lo que es el 
trastorno obsesivo compulsivo considero 
necesario comentar lo que son las obse
siones y las compulsiones. Las obsesio
nes son pensamientos, impulsos o imá
genes recurrentes y persistentes, mien
tras que las compulsiones son comporta
mientos o actos mentales de carácter 
repetitivo que el sujeto realiza para ali
viar la ansiedad que le producen las 
obsesiones. Por ejemplo, si estamos en la 
cama y nos asaltan dudas sobre si 
hemos cerrado la llave del gas correcta
mente, estas dudas serian las obsesio
nes. .Si a su vez nos levantamos de la 
cama para comprobarlo y así quedarnos 
más tranquilos, esta conducta seria una 
compulsión. Es posible que ustedes se 
estén preguntando ¿lo que a mí me pasa 
es un trastorno obsesivo compulsivo? La 
respuesta dependerá del malestar que le 
produzcan las obsesiones y las compul
siones, si le ocasionan una gran pérdida 
de tiempo al día o entre otras cosas si le 
interfieren su rutina diaria (vida laboral, 
social, .. . }. Hay que tener en cuenta que 
estos pensamientos, impulsos o imáge
nes no se reducen solo a simples preocu
paciones excesivas sobre problemas de la 
vida. 

La persona qu~ padece un trastorno 
obsesivo compulsivo sufre una verdadera 
tortura ya que la duda se convierte en su 
principal enemigo, ocasionándole 
muchos problemas e impidiéndole en la 
mayoría de los casos tomar decisiones. 

El tratamiento de este trastorno se 
basa en ayudar al paciente a cambiar su 
conocimiento sobre las obsesiones, evi
tando que las neutralice mediante las 
compulsiones y tratando de que el sujeto 
poco a poco se habitúe a sus pensamien
tos obsesivos, de forma que dejen de pro
ducirle ansiedad y malestar. 

Luis DE MIGUEL 
(Psicólogo del Centro de Psicología 
• y Educación Cervantes) 

Luis de Miguel Bonet 
CENTRO DE PSICOLOGÍA 

Y EDUCACIÓN 
CERVANTES 

NIÑOS - ADOLESCENTES -ADULTOS 
Especialistas en 

diagnóstico, orientación 
y tratamiento clínico y esco1a~iiiill'11 
Libreros, 28 - 2º )1.(la. Petici6n de Hora 

Telf.: 91 889 09 52 
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EL PACTO 
Guste o no, se esté de acuerdo o no, 

estén ellos acertados o no, cuando en 
el pasado se hablaba del Partido 
Comunista de España (PCE} -en la 
actualidad potencial de Izquierda Uni
da-, nos estabamos refiriendo a una 
formación política per se, y que, sin 
lugar a dudas, podía presumir de ser 
el único partido esencialmente político 
de este país. Partido, cuyos militantes 
-de oro- demostraron siempre una 
gran firmeza a la causa de sus ideales 
y con un fervor situado a la altura de 
los fieles más fervorosos de cualquier 
religión. Las demás formaciones políti
cas, unas se formaron y otras han 
degenerado en pos de un mismo y úni
co fin: el personal interés. Así que 
podemos hablar de banderías que aco
gen a todo el personal que llegue, 
entre los que se cuentan, como es 
natural, unos extrañisimos y negados 
personajes -en cuanto a cualidad polí
tica se refiere-, sin más ideal que el de 
trincar todo lo que pillen. 

Y así andaba la cosa hasta la llega
da del demencial y estrambótico pacto 
que han acordado dirigentes de ambas 
formaciones -habituales traidores a 
los suyos- en el sacro nombre de la 
socorrida izquierda, para que el hierá
tico partido comunista haya tirado por 
la borda el patrimonio ético del que ha 
venido presumiendo durante las dos 
últimas décadas. ¡Hala, tó er mundo 
arrejuntao en er mesmo cubil! Vaya 
por delante que a un servidor le 
importarla un pito los cambalaches 
que monten o puedan montar estos 
figuras, si no fuera por la transcen
dencia de lo que se avecina, si logran 
engañar miserablemente, una vez 
más, al puteado y al parecer dormido 
currante. de este país. Simplemente, 
se enciende la ira de mi justo enojo, 
ante el sucio juego patrañero de estos 
farsantes de la izquierda. 

Vamos a ver. ¿Pacto de izquierdas? 
¡Mentira cochina! El PSOE, incapaz 
-no sin el pesar e impotencia de cuan
tas buenas gentes militen en él-, de 
traer la ineludible catarsis, que apar
tara de sus filas a los personajes 
corresponsables, por actores o silen
tes , de una corrupción y latrocinio sin 
par, sigue en manos del llamado feli
pismo. O lo que es lo mismo, por la 
forma en que gobernó el que no nom
bro, teoría de la corrupción sin limites 
y aplicación de auténticas políticas de 

derechas. A mi entender, puede decir
se sin temor al equivoco que este 
acuerdo es un pacto contra natura; a 
la griega. El mismo pacto podría 
haberse hecho con el PP. hermano 
gemelo del felipismo. Hermanos geme
los en deseos e ideales que andan a la 
greña, pero que no tienen más proble
ma filial que el de llevarse la parte del 
león, administrando los bienes del 
progenitor (léase. del pueblo}. Sigo. Si 
Izquierda Unida, no exige ya las trein
ta y cinco horas semanales por ley; 
acuerda no subir los impuestos, como 
tenía previsto, sino que acepta la car
ga fiscal y los tipos del IRPF que impu
sieron los chavales de la derechona 
que gobiernan; además se tragan -no 
se puede estar y no estar al mismo 
tiempo- el club de asesinos OTAN, y 
algunos de sus militantes son de misa 
y comunión, ¿por qué hablan de un 
pacto de izquierdas? Que hagan lo que 
se les ponga en las narices mientras 
los ciudadanos se lo permitan. Pero 
que dejen a la izquierda española 
cómo y donde está: fiambre y bajo tie
rra. Asesinato que ellos mismos come
tieron tiempo ha. ¡Hay que ver la jeta 
que le echan al asunto y la poca ver
güenza que tienen! 

Mejor seria que se dirigieran al pue
blo en los términos siguientes: ¡Cama
radas y compañeros, todos! Sabiendo 
que los españoles lloran de alegria por 
el pacto de la izquierda y, aprovechan
do que la fortuna nos ha servido en 
bandeja el corazón del asquerosamen
te honrado Anguita, y teniendo en 
cuenta que con la ética no se come -no 
hay quien lo aguante-, hemos decidi
do, a cambio de unas pequeñas chu
panderas de nada -ya era hora-, coo
perar con los chiquitos felipistas 
-nuestros más queridos, entrañables y 
fiables amigos de toda la vida- a fin de 
llevarlos al gobierno. Para que desde el 
poder, y con nuestra amistosa ayuda 
-siempre en nombre de la izquierda 
¡viva la izquierda!-, corrompan un 
poco más la cosa de la justicia y den 
carpetazo a la cantidad de procesos en 
los que están inmersos, algunos de 
ellos, por simples corruptos y ladro
nes. Acusaciones torticeras de la dere
chona de siempre que no estamos dis
puestos a secundar. ¡Viva el despertar 
de la izquierda! 

Jaime TUR JEREMÍAS 

PUERTA de Madrid 
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Las huellas góticas de Alcalá de Henares, 
según George Edmund Street 

de las antiguas murallas, con 
torres de planta semicircular, 
muy juntas entre sí, guarne
ciendo el . recinto. El palacio 
episcopal conserva una hermo
sa torre, que, al parecer, estaba 
unida con las murallas de la 
ciudad. Es lisa en su parte infe
rior, pero está guarnecida en la 
superior por pintorescas torre
cillas voladas sobre matacanes, 
una en el centro de cada frente 
y otra en cada ángulo de la 
torre. El ala del palacio que 
intesta en ella conserva unas 
ventanas de arquitectura do
méstica notabilísimas, que bien 
merecen un dibujo. Las colum
nillas son de mármol; la trace
ría y el antepecho, por debajo 
del aféizar, de piedra; pero los 
muros en que se abren son de 
ladrillo. La moldura de corona
ción lleva un excelente adorno 
de rosetas, y el molduraje de la 
tracería es rico y excelente en 
su estilo. Los fustes de las jam
bas están apareados. 

De los diferentes v1s1tantes 
que durante el siglo XIX reci
bió Alcalá de Henares, no todos 
se limitaban a la simple visita 
turística, otros en cambio, bus
caban aspectos concretos ya 
sean estos artísticos, históricos, 
religiosos, etc., entre el caserío 
de la vieja Complutum. De esta 
forma debemos entender la 
visita que realizó un viajero 
inglés a mediados del siglo 
XIX, cuando recorrió Alcalá 
con la pretensión de encontrar 
restos todavía visibles de su 
pasado gótico. 

El viajero en cuestión es 
George Edmund Street, de 
quien desconocemos práctica
mente todo respecto de su bio
grafía. Tan sólo sabemos que 
era un historiador de Arte que 
llevó a cabo entre 1861 y 1863 
un viaje por España. Como 
consecuencia de sus andanzas 
escribió un libro (1) en el que 
narra los hallazgos que de la 
arquitectura gótica localizó en 
España. Años más tarde, el 
libro se publicó en español con 
el título de "La arquitectura 
gótica en España", traducido 
del inglés por Ramón Loredo 
(Madrid: Ed. Saturnino Calleja, 
MCMXXVI [1926]), que es la 
obra que emplearnos aquí. 

Pese al propósito de su viaje, 
Street, no encontró grandes rea
lizaciones góticas que descu
brir. Tres son los edificios que 
visitó: Magistral, Universidad 
y Palacio Arzobispal, pues los 
demás pertenecían a estilos 
artísticos distintos. Son dignas 
de resaltar las descripciones 
que hace del interior de la Ma
gistral, y del exterior del Pala
cio Arzobispal, cuando todavía 
no había sido restaurado. El 
texto completo es el siguiente: 

Durante mi estancia en Ma
drid hice una excursión a Alca
lá de Henares, solar de la farno-

sa Universidad del cardenal 
Cisneros. Creí encontrar allí 
mucho que ver, pero sufrí un 
desencanto, porque las iglesias 
son, en su mayor parte, de los 
siglos XVII y XVIlI, y la loca
lidad, en conjunto, no ofrece 
más que decadencia y abando
no, sin ser ni pintoresca ni 
venerable. 

La iglesia más importante, la 
Magistral, dedicada a los San
tos Justo y Pastor, patronos de 
la ciudad, es grande, pero de 
estilo decadente y pobre. Cons
ta de nave central, dos colate
rales con cinco tramos de 
bóveda, crucero y presbiterio 
de un solo tramo, con ábside 
poligonal de tres lados. La 
nave baja, en la girola, presen
ta tres tramos de planta cuadra
da, y cuatro triangulares, dis
posición evidentemente inspi
rada en la soberbia planta de 
girola de la catedral de Toledo; 
pero debo declarar que Pedro 
Gumiel "El Honrado", regidor 
de Alcalá y arquitecto de esta 
iglesia, logró perfectamente 
evitar la repetición, ni por aso
mo, de ninguna otra de las 
bellezas del monumento tole
dano, puesto que su obra es 
mezquina y carece por comple
to de interés. Los dos tramos de 
la nave central inmediatos al 
crucero están circundados por 
un cerramiento y verja en el 
frente, para contener una sille
ría de coro. Unas barandillas 
de bronce, que atraviesan el 
crucero, unen dicho coro con la 
capilla mayor. 

Hay en la iglesia nada menos 
que seis púlpitos: dos a la en
trada del presbiterio, para la 
Epístola y para el Evangelio; 
otros dos en el crucero, frente a 
aquéllos, y dos más, adosados 
a los segundos pilares de la 
nave (contando desde la facha
da principal). Diríase que en-

. ' . . , '" ,,, SABADO, 19DEFEBRERODEL2000 (b .u..,.,,. 
~~2'u~ l '45 de la madrngada 

PUERTA de Madrid 

ven a diveune 
con El Show de 

CRISTINA 
DUVAL 

SABADOS . 1.800 PTS. 
CONSUMICION. ORQUESTA Y ESPECTACUlO 

cargan los púlpitos a pares, 
como los órganos; más como 
quiera que la predicación no 
parece estar muy en boga en 
España, no tuve ocasión de in
quirir cómo utilizan tanto púl
pito. 

Sobre el coro hay dos órga
nos. El del lado sur es tan pin
toresco, que le juzgué digno de 
un dibujo (2). 

Dos grandes sepulcros, uno 
en la nave y otro en el crucero, 
son notables por la posición de 
sus efigies, con los pies dirigi
dos hacia el oeste. Junto al bra
zo sur del crucero hay una 
capillita, cubierta con techo 
morisco, alicatado en yeso, 
cuyo dibujo, suntuoso y delica
do, presenta rica policromía. 
No parece anterior a la iglesia, 
que se dice fue construida entre 
1497 y 1509. 

La Universidad, fundada por 
el cardenal Cisneros, se halla 
en miserable estado de ruina; 
se dice que fue trazada por el 
mencionado Pedro Garniel, 
pero la obra, en todo lo que vi, 
es de Renacimiento. La facha
da y patio a ella contiguo son 
obra de Rodrigo Gil de Honta
ñón, quien, para erigirla, entre 
1550 y 1553, destruiría, sin 
duda, lo fabricado por Gumiel. 
Junto a la Universidad está la 
iglesia de San Ildefonso, _que 
supongo será la capilla cons
truida por Garniel. Creo que no 
tiene culto, y nadie supo decir
me dónde encontrar la llave; 
así es que no pude observar 
sino el curioso cimborrio por el 
exterior. No es una linterna, 
sino más bien una elevación de 
todo el centro de la iglesia 
sobre el resto. Está fabricado 
de piedra y ladrillo, y es, evi
dentemente, de última época. 
Bajo el cimborrio creo que está 
el sepulcro del gran cardenal. 

Quedan considerables restos 

En aquellas ventanas apare
cen, amalgamados, los rasgos 
característicos de dos o tres 
países, y en tal concepto bien 
pueden considerarse como un 
compendio del arte español, 
que tan libremente tomaba sus 
elementos de otras comarcas, y, 
con frecuencia, basta importa
ba arquitectos del extranjero; y, 
sin embargo, a pesar de todo, 
casi siempre ostenta carácter 
nacional. 

Un corto trayecto media entre 
Alcalá y Guadalajara; aunque 
no me resultó esta última tan 
interesante como yo esperaba, 
merece, sin embargo, una visita 
del excursionista que vaya de 
Madrid hacia Zaragoza. 

Notas: 
(1) STREET, George Ed

mund: Sorne account of Gothic 
Architecture in Spain. London: 
John Murray, 1865. 

(2) Nota del traductor: Existe 
todavía. Este dibujo aparece 
reproducido en BALLESTE
ROS TORRES, Pedro: "El 
órgano gótico de la iglesia 
Magistral (I)", & Puerta de 
Madrid, l.609 (20 feb. 1999). 

Pedro BALLESTEROS 
TORRES 
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Algunos de ellos denen gran interés bibliogránco 

la Asociación de btiguos Alumnos 
donó libros a la universidad 

El pasado día 1 7 de febrero 
tuvo lugar en el despacho del 
rector de la Universidad de 
Alcalá, Manuel Gala Muñoz, el 
acto de donación a esta Uni
versidad por parte de su Aso
ciación de Antiguos Alumnos, 
de diversas obras de gran inte
rés bibliográfico, en especial 
para las disciplinas jurídicas. 

Dicho acto, que contó con la 
presencia de Manuel Gala 
Muñoz, rector de la Universi
dad; del vicerrector de Investi
gación y Docencia de la Uni
versidad de Alcalá, JuanCar
los Prieto Villapún, y de Mª 

Carmen Fernández Galiano, 
directora de Bibliotecas de la 
misma, viene a refrendar el 
convenio suscrito entre la 
Dirección de Bibliotecas y la 
Asociación de Antiguos Alum
nos mediante el cual los socios 
de esta última se benefician 
del servicio de préstamo de 
libros en idénticas condiciones 
que los actuales alumnos. 

Los ejemplares donados 
consistían en un Código Penal 
Reformado de 1870 , de Salva
dor Viada y Vilaseca, obra de 
cinco tomos impresa en 1890, 
seis Suplenentos al Código 

Izquierda Unida Alcalá 

anterior, por Salvador Viada y 
Rauret, impresos entre 1906 y 
1915, unos Principios de Doc
trina y Jurisprudencia referen-
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tes al Código Civil Español, de 
Ricardo Oyuelos, obra de ocho 
tomos impresa entre 181 7 y 
1933, y un Tratado de las 
Aguas bajo el punto de vista 
legal, de Mariano Calvo y 
Pereira, impreso en 1862. 

Entregó las obras Santiago 
Hierro, presidente de la Aso
ciación de Antiguos Alumnos, 
quien además de señalar su 
valor como referencia para 
actuales y futuros profesiona
les del Derecho, manifestó que 
es intención de la entidad que 
preside el contribuir periódi
camente al enriquecimiento de 
los fondos bibliográficos de 
esta Universidad, y por exten
sión, al de su Patrimonio. 

los padres del español 
condenado a muene 
en USA se entrevistarán 
con el alcalde 
v con el rector 

Manuel Pienado, alcalde de 
Alcalá, recibirá hoy. viernes 
día 18 de febrero , a las 10 de 
la mañana, a los padres de 
Joaquín José Martinez, espa
ñol condenado a muerte en 
Estados Unidos. Después de 
entrevistarse con el alcalde, 
se entrevistarán con el rector 
de la Universidad de Alcalá, 
Manuel Gala, a las 12 de la 
mañana.La familia de Joaquín 
José y su abogado pretenden 
recoger muestras de solidari
dad y condenas a la pena de 
muerte. Para ello están reali
zando una serie de visitas a 
personajes públicos e institu
ciones con el fin de reclamar la 
abolición de la pena capital 
para cualquier condenado. 

La visita ha sido organizada 
por la Fundación Ramón Ru
bial -Españoles en el Mundo-, 
que se ocupa desde hace un 
año de realizar programas de 
atención a presos españoles 
en el exterior y procurar que 
cumplan condena dentro de 
las fronteras españolas. 

PUERTA de Madrid 
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las c11111rt111ient1s humanas 

Un hombre mata a cuan personas en Valencia, un empresario 
mata a su socio en fuenlabrada v vecinos armados con barras 
de hiena atacan a los inmigrantes en El Bido 
Dos agentes del Cuerpo Nacional de Policía, un bombero y una mujer de 
80 años murieron tiroteados por un hombre jubilado de 62 años, que hacía 
vida normal y contaba con "permiso de armas", tuvo que ser abatido por la 
Policía. En Fuenlabrada (Madrid) un empresario mat6 a su socio en una 
empresa que llevaban mú de 20 años juntos ubicada en el polígono "Los 
Gallegos" de Fuenlabrada; y por si fuera poco todo esto, vecinos de El Eji-
do armados con barras de hierro atacan y queman casas de inmigrantes. 

~ 1~1~ 
, , . 

En el inmueble de Valencia se comportaba bien y no ten- industrial del negocio, se 
residía sólo Ramón Tatay, un dría una anomalía grave entregó a la Policía tras dis
pensionista de 62 años, sepa- cuando se le autorizó a pose- parar contra su socio Julián, 
rado y con cinco hijos. Prime- er esa licencia de armas. de 64 años, responsable de la 
ro provocó una explosión de Hasta qué punto llega la gestión económica; y eso lo 
gas en su casa (hay que "capacidad agresiva del suje- hizo porque "Guillermo pen
tener valor para esta to", que se le tuvo que redu- saba que se quedaba sin 
acci6n), y por si fuera poco cir de un disparo en la cabe- pensión por la mala gestión 
"esper6 con una escopeta za que le causó la muerte llevada a cabo por su socio 
de caza a que llegaran en su pocas horas después. y amigo". Como verán uste
auzillo" (después dirán que Pero claro, los detractores des, cuando alguien tiene 
estaba demente o loco, pero de mi hipótesis, es decir, "capacidad agresiva", es lo 
él sabía c6mo matar de "que heredamos conductas, mismo sea culto, inculto, 
mejor manera a mú perso- temperamentos o rasgos de empresario, obrero, jefe del 
nas). Una vecina y un policía personalidad al nacer", ejército o soldado, al final, 
fueron los primeros blancos dirán que la noticia anterior en un momento crucial, 
de su "enloquecida violencia". era un señor mayor, pensio- dificil o de insatisfacción 
¿Por qué enloquecida vio- nista y por lo tanto sin sus grave, sale a relucir su 
lencia y no gran capacidad capacidades mentales en agresividad innata y el 
agresiva de esta persona? buen estado. Claro, siempre sujeto es capaz de matar 
Ya va siendo hora de que lla- se puede aparcar una verdad por algo que otras muchas 
memos a las cosas por su poniéndole zancadillas, es personas serian incapaces 
nombre. Sólo la "agresividad mucho más sencillo que de hacerlo". Esto véanlo 
innata", y en un grado alto, escuchar la verdad y compro- ustedes como quieran, pero 
produce en la persona una barla, cosa que hasta la fecha "si ante un mismo hecho, 
capacidad energética que, si no se ha hecho con la dactilo- las personas no obramos 
no se analiza antes y se estu- psicología, verdad científica igual no es toda la culpa 
dia al sujeto que la posee, que los avances en genética, del ambiente o de la cultu
puede "convertirle en un día a día le van dando la ra, hay que ir pensando.que 
verdadero animal lrracio- razón, a pesar de las dificul- ese sujeto hered6 en un 
nal, con un poder destructi- tades que un hombre sólo grado alto el temperamento 
vo mayor que cualquier bes- investigando encuentra en la agresivo; por ello, no pudo 
tia salvaje". Después de rea- sociedad actual. Por eso, soportar el hecho y acab6 
lizar su cruel acción y lógica- ahora tenemos el caso de un con quien le defraudó". 
mente "consciente". se atrin- empresario, un hombre cul- Otros se enfadarían con él, 
cheró en la buhardilla de su to, educado, con un gran no le volverían a hablar, pero 
domicilio donde "recibió a negocio que cada mañana el sujeto, duro, intransigente 
tiros a un bombero y a otro acudía a buscar a su domici- y agresivo no perdona y su 
agente". ¿Cuánta gente va lio a Julián, su socio y com- actuación es cruel, pudiendo 
a tener que morir hasta que pañero de trabajo. Todos los llegar a matar a la otra perso
se analice la capacidad días recorrían juntos la dis- na. 
agresiva innata que todo tancia que les separaba de la Pero eso no es todo, los 
ser humano hereda? El empresa que ambos funda- pueblos se caracterizan, a 
homicida, que dicen padecía ron hace más de 20 años, veces, por su forma de ser o 
algún problema mental tenía ubicada en Fuenlabrada su temperamento (esto es lo 
licencia de armas, luego, (Madrid). Guillermo, de 65 que van a investigar ahora 
aparentemente, esta persona años y encargado de la parte los americanos en el pueblo 

Ehgelos, pruebalos y cómpralos con multiopcion en: 
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Islandés), con lo cual no 
quiero decir que todos los que 
forman un grupo atacante a 
los inmigrantes sean agresi
vos .. pero si el mayor número 
de los que los componen ten
drán en mayor o menor medi
da "componentes de agresi
vidad", que debería analizar
se a través del "análisis digi
tal" que aquí propugnamos y 
que cualquier persona, auto
ridad o empresa puede com
probar, la verdad que aqui 
propugnamos semana tras 
semana (como dice una amiga 
lectora) hasta que se nos 
escuche y se intente compro
bar esta verdad. El sujeto 
agresivo y, además, colerizado 
por algún motivo y aún peor 
si no está bien educado, llega 
a todo; así puede agredir a 
una autoridad (subdelegado 
del Gobierno en Almeria). 
quien tuvo que refugiarse en 
la iglesia donde se había ofi
ciado el funeral por la joven 
supuestamente asesinada por 
un magrebí. Lo que además, 
ocasionó 22 heridos en una 
jornada de violencia xenófoba 
más propia de la Edad de Pie
dra que del siglo XXI o de uno 
de los países más avanzados 
del planeta que forma parte 
de una potencia industrial 
mundial como es la Unión 
Europea, pero esto lo achaca
rán a otras causas y no verán 
lo que aquí apuntamos, es 
decir, debería saberse quiénes 
son los promotores de esos 
grupos violentos y analizar su 
capacidad agresiva para lo
grar que esa capacidad no se 
dirija hacia la destrucción o a 
ser usada como una violencia 
incontrolada, sino para que 
esas personas "conociéndose 
bien". no actúen sin control o 
con un uso negativo de esa 
capacidad innata. 

Ustedes conocen aquel re
frán: "Predicar en desierto, 
sermón perdido". Bueno, 
pues algo parecido puede 
ocurrir cuando un investiga
dor no posee foros apropiados 
para dar a conocer su descu
brimiento y tiene que conten
tarse (muy feliz y agradeci
do) , con los buenos lectores 
del semanario alcalaíno 
PUERTA DE MADRID. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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No consintamos lo de 
la Casa de Cervantes 

Estimado Sr. Director: 
Dada la importancia y la 
actualidad del tema le ruego 
considere publicar esta carta 
al tiempo que le agradezco la 
atención prestada. 

Cuando por fin he visto las 
reformas de la Casa de Cer
vantes me he sentido indig
nada. Además de derribar un 
inmueble y su fachada en un 
Casco Histórico Patrimonio 
de la Humanidad lo del inte
rior me parece la recreación 
de una nave industrial. La 
reforma es grosera. Alguien a 
costa del nombre de Cervan
tes y Alcalá ha querido ganar 
protagonismo. No se ha teni-

_do respeto por lo que había 
antes y la reforma llama más 
la atención que la propia 
casa. Para que Alcalá sea ver
daderamente importante hay 
que conservar no destruir. 
¿Qué van a pensar los turis
tas? ¿Decepción, engaño, lás
tima? Se irán a Madrid a ver 
la casa de Lope de Vega. Allí 
no hay vigas de hormigón ni 
cemento. Aquí el zaguán de 
entrada ya no lo parece, se 
acaba con el ambiente de 
casa antigua y se cambia por 
el frío cemento, se hace desa
parecer la huella de los años 
y la atmósfera de la época y 
gana el "qué bonito es que 
parece nuevo". 

Ante la dejadez de los 
encargados de cuidar nuestro 
patrimonio sólo que~a a los 
ciudadanos estar a la altura 
de las circunstancias. Un 
ruego: actuaciones con publi
cidad suficiente para que los 

alcalainos se enteren y pue
dan participar ¿o hay que 
acostumbrarse y callar? No. 
No quiero quedarme con 
tapias y muros donde había 
ventanas y balcones. No quie
ro cosas modernas ahí. No 
hay que acostumbrarse a 
esto. Hace un mes vi por pri
mera vez el paraninfo de la 
universidad, es maravilloso, 
aprendan allí cómo se trabaja 
y cómo se recrea un ambien
te. Ojalá no se hubiera tocado 
nada y no se hubiera amplia
do la Casa. 

Isabel M. FERNÁNDEZ, 
copropietaria de la Casa 
de Cervantes junto con 

otros 160.000 alcalaínos 

Mala situación en el 
transpone público 
de autobuses 

Muy Sr. mío: La presente 
carta es para rogarles que 
publiquen esta queja, en la 
sección de "cartas" ante la 
mala situación existente en el 
transporte público de auto
buses de Alcalá de Henares, 
una ciudad que últimamente 
ha crecido enormemente en 
sus distancias. 

Cuando se hace público 
Alcalá de Henares como Ciu
dad Patrimonio de la Huma
nidad, la cual intentan po
tenciar por todos los medios 
masivamente ya sea en los 
alrededores o incluso otros 
países (Japón ... etc.). Incluso 
ponen en marcha a través de 
la Comunidad y RENFE el 
"Tren de Cervantes". 

Cuando todo esto se intenta 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

~'~!~~!!º 
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potenciar por todos los 
medios posibles (radio, televi
sión, Fitur, etc.}, sin olvidar 
las semanas gastronómicas y 
otros acontecimíentos como 
festivales de cine, ferias y 
fiestas, Semana Santa, etc ... 

Pues mientras todo esto 
pasa, aqui en Alcalá de Hena
res se sigue hablando de con
venios de colaboración y 
"cátedras de controles elec
trónicos de transporte" (Uni
versidad, Renfe y Logitel}, o 
intentos de reducir el tráfico, 
para disminuir el ozono, todo 
está muy bien. ¿Pero de ver
dad se quiere potenciar el 
transporte público? 

Como trabajador, usuario, 
vecino y contribuyente me 
pregunto: ¿de qué nos sirve 
tener buenos transportes de 
enlace con la capital (los 
autobuses Continental-Auto 
tienen servicio de 24 horas y 
Renfe en horas puntas cada 
cinco minutos}, si luego aqui 
en Alcalá de Henares no se da 
buen servicio de transporte 
de autobuses, tanto en inter
valos (de 15 a 30 minutos) 
como en horarios de apertura 
de servicio (de 6'00 a 6'00 h. 
cada media hora) y cierre del 
mísmo? 

¿Se puede permitir el lujo 
de que su único transporte 
público interno (que bajo mí 
parecer está creado como si 
fuera un negocio, en vez de 
un servicio público aunque 
subvencionado) los fines de 
semana, finalice a las 22'30 
horas? 

¿Qué posibilidades tienen 
los jóvenes y los que ya no lo 
somos tanto de movernos los 
fines de semana por su ciu
dad, sin tener que usar el 

º'' .. GR A 'TIS'' o DESCUENTO ~ •"º~¡ MANTENEMOS PRECIOS Y VIAJE DE NOVIOS 11 "' •• EQUIVALENTE~ 

19 de febrero de 2000 

transporte privado? Cual
quiera que se dé una vuelta 
por la ciudad, podrá ver la 
cantidad de personas que 
transitan, o tienen que correr 
el riesgo de usar sus propios 
vehículos. 

¿Qué puede pensar el turis
mo que tanto se desea y que 
"saborean" la marcha noctur
na, o los trabajadores, que 
acaban su jornada a partir de 
las 22'30 horas? 

¿Para qué nos sirve tener 
tecnología y medios si luego 
no se usa y se explotan estos 
mismos? 

Mientras tanto, en Madrid 
estos últimos días se está tra
tando la ampliación de hora
rio del Metro de Madrid, tema 
que se relaciona con la segu
ridad ciudadana y la política, 
ya que unos quieren ampliar
lo una hora más (empresa) y 
otros (parte social) quieren 
que sea las 24 horas del día 
en fines de semana (en la 
actualidad finaliza a la l '30 
horas de la madrugada). 

Yo pediría al responsable de 
transportes de la Comunidad 
o a quien corresponda que 
dedicara un mínimo de su 
preciado tiempo a su estudio 
y que se amplíe el horario de 
autobuses urbanos de Alcalá 
de Henares, tanto a última 
hora de la noche como su 
apertura por la mañana, por 
la seguridad que ello llevana 
a esta ciudad. 

Atentamente, 

Juan Vicente 
SÁNCHEZ-BERMEJO 

LÓPEZ-MENCHERO 

Delalev 
de paridad 

Hace bien pocos días en 
Francia se impone por ley la 
paridad en cargos públicos 
entre hombres y mujeres y de 
nuevo nos vamos de ese pun
to medio en que suele estar la 
virtud. Pienso que como 
tantas otras veces se atenta 
contra la lógica y el sentido 
común y es un gesto que 
seguramente las propias 
mujeres tan discriminadas y 
poco reconocidas en nuestra 
sociedad no pueden encajar 
bien. Lo lógico, y no tiene 
vuelta de hoja, es que los car
gos deben ser ocupados por 
las personas más capacitadas 
sean hombres o mujeres. 
Estupendo, y a ver si las 
mujeres con su especial sen
sibilidad nos dan una sorpre
sa agradable y pegan un gol
pe de timón necesario a la 
marcha de nuestra sociedad. 

José ESPIÑO LEÓN 

PUERTA de Madrid 



Saharáuls 
Sr. Director: 
El abandono de nuestras 

posesiones territoriales ha 
sido siempre desorganizado y 
traumático, no habiendo 
sabido conservar especiales 
vinculaciones económicas o 
político-culturales con las 
nuevas naciones que se iban 
formando. En Filipinas aún 
no hace un siglo, y ya casi no 
se habla español; pero lo del 
Sahara clama al cielo. 

Era el último territorio a 
"descolonizar" (palabra mal 
empleada, ya que el Sahara 
no fue nunca una colonia, sino 
una provincia más, donde la 
población autóctona poseía 
los mismos derechos y debe
res que cualquier otro ciu
dadano peninsular}, pero aquí 
no se dio ni la cara. Apoyado 
por el grupillo de pseudo
intelectuales de turno, y bajo 
(una vez más) la presión de 
los EE.UU., se abandonó a 
un incierto peligroso destino 
a un grupo de ciudadanos 
que por entonces eran tan 
españoles como un señor de 
Cuenca. A Marruecos, sin 
embargo, no le importó (ni le 
importa) que le tildasen de 
colonialista, y se apresuró 
rápidamente a invadir el 
territorio abandonado por las 
tropas españolas, con el apo
yo de sus amigos americanos. 

No se trata de mantener a 
estas alturas un pseudo
imperialismo, ni embarcarse 
en campañas africanas, de 
tan cercano y amargo recuer
do; pero sí de mantener nues
tra soberanía nacional, no en 
el territorio exterior sino en el 
ámbito de nuestras relacio
nes internacionales, es decir, 
cumplir nuestros compromi
sos como nación soberana en 
el ámbito internacional. 

Se ha hecho lo contrario, 
hemos abandonado a un pue
blo que está enseñando a leer 
a sus niños en español, con 
unas cartillas y unos libros 
que, aunque escritos en espa
ñol, están impresos en Ale
manía, para vergüenza nues
tra. Nos hemos desentendido 
de unas gentes que enseñan 
desde pequeños a sus hijos a 
aprender en español, lo que 
no siempre se puede decir 
que ocurre dentro de nuestra 
nación. Y todo esto, sin que 
nadie desde España los obli
gue a ello. Un pueblo que, así 
tuve ocasión de oírselo a un 
representante suyo, desearía 
sentirse dentro de una 
Comunidad Hispánica de 
Naciones, lo que tampoco 
desgraciadamente, se puede 
decir de todos los españoles 
actualmente. 

PUERTA de Madrid 

El tema del Sahara no sólo 
es emblemático de nuestra 
actual incapacidad en políti
ca internacional, es la pauta 
de nuestra desvinculación 
con el norte de África. Nos es 
algo tan cercano que repercu
te no sólo en nuestra digni
dad como nación soberana, 
sino en nuestra propia segu
ridad. Las posibles áreas de 
fricción, que según ITTAN es 
británico, y bajo control 
anglosajón está en esta zona 
el mando de dicha organiza
ción militar; y por otro lado 
Ceuta y Melilla, que no olvi
demos vienen siendo recla
madas sistemáticamente por 
Marruecos, el mismo al que 
vendemos armamento, y que 
lo usa en su plan genocida de 
exterminio total de la pobla
ción autóctona saharaui, 
ante la pasividad de la comu
nidad internacional, con 
nuestro gobierno a la cabeza. 

Seria de desear para nues
tros intereses, que se cambia
ra por parte de nuestros 
representantes la manera de 
hacer las cosas, pero en la 
práctica se nos antoja impo
sible debido a la sumisión del 
ejecutivo de Aznar a las órde
nes norteamericanas. ¡Con el 
imperio hemos topado! 

Jesús DOMÍNGUEZ MIELGO 
Democracia Nacional 

Alcali de Henares 

RaciSIDOV 
olVido histórico 

Hubiera preferido escribir 
sobre otro asunto; sobre la 
pedagogía de la tolerancia, la 
integración, el valor de las 
libertades, el respeto de las 
diferencias y la pluralidad. 
Pero no ha sido posible. Los 
hechos me han obligado a 
cargar mi única arma de 
defensa: la opinión, mi 
humilde indefensión en for
ma escrita para gritar contra 
la injusticia, la segregación, y 
la hipocresía social. Nunca 
sospeché que mi raza se con-

vertiría en motivo de impar
cialidad a la hora de contra
decir mi propia dignidad 
humana. Ya que corre por 
mis venas la sangre mestiza 
entre un blanco español y 
una negra africana. Aunque 
sí debo confesar que desde mi 
tierna infancia he convivido 
con la sinrazón del racismo. 
He sufrido en carne propia la 
genealogía de un sector de mi 
familia que han convertido mi 
personalidad en un espejo 
lamentablemente bicolor, 
desde el que siempre me veo 
en negro, aunque vivió bajo la 
mente de un hombre de raza 
blanca. 

Por tanto El Ejido almerien
se me ha causado mucha 
tristeza; me ha hundido en 
un pozo de desgarro y aleja
miento. Pues se ha evidencia
do la ignorancia, la intoleran
cia, la incultura, el olvido his
tórico español, la explotación, 
el subconsciente racista his
pánico que ha estallado en el 
sur peninsular. Justo en el 
lugar menos indicado; cuna 
de un conglomerado de histo
rias; mosaico de un legado de 
arte árabe incomparable en 
inteligencia y belleza. Sin 
embargo, los acontecimientos 
han borrado la huella de la 
historia. Los árabes se han 
trocado, de constructores de 
edificios y ejemplo de convi
vencia cultural en el pasado, 
por delincuentes y malhecho
res, amén de moros y violado
res. Por eso toda una ciudad 
ha salido en su busca, a la 
caza del moro. Se han des
truido sus míseras chabQlas, 
sus negocios. Pero, sobre 
todo, algunos han orinado 
sobre su libro sagrado: El 
Corán. 

Veamos. El Ejido no es una 
casualidad. Ha sido el núcleo 
de unos sentimientos ocultos. 
Sólo ha destapado la esencia 
de las ignominias que diaria
mente los inmigrantes pade
cen en España. Muchos 
hemos sentido impotencia, 
rabia y vergüenza. Porque 

con frecuencia somos prota
gonistas de la sinrazón de 
una verdad que se silencia. 
Ha sido evidente el hecho 
más triste que afecta a todos 
los españoles: España, nues
tro país, no cuida su pasado. 
Es decir, tantos años de 
dominio colonial sólo han 
servido para importar la pata
ta, el tabaco y el café. La cul
tura de otros pueblos ha sido 
atractiva sólo para su explo
tación. 

Por tanto el ataque racista 
de Almeria debe obligar a la 
sociedad española a una pro
funda reflexión. No sirven las 
disculpas públicas. Ni siquie
ra son válidos los actos de 
sentimentalismo. Tampoco 
son suficientes las urgentes 
inversiones económicas para 
paliar los daños. Es preciso 
algo más. Es necesario una 
honda genuflexión social ante 
los hechos ocurridos. Es pre
ciso que todos asumamos los 
acontecimientos de El Ejido 
como una invitación al análi
sis del fenómeno de la inmi
gración, sus aspectos positi
vos y negativos. Que la socie
dad española corrija su ópti
ca sobre los inmigrantes, no 
como un epifenómeno de los 
fracasos personales; que qui
tan puestos de trabajo, viven 
hacinados, son delincuentes, 
borrachos, etc. Sino visto 
como la cara de una moneda 
que demanda un cambio de 
acuerdo con el contexto his
tórico moderno. Es más. Se 
hace preciso la urgente crea
ción de una plataforma 
nacional de inmigración. Un 
órgano integrador y de repre
sentación plural. Desde el 
que la libertad de opinión y 
demanda de bienestar para 
los que vienen a vivir y morir 
en España, no sea contra
puesta a las leyes de mejora 
de la integridad y seguridad 
humanas. A la que debe 
sumarse la educación pública 
como vehículo del conoci
miento sobre otras culturas. 
Que las escuelas divulguen el 
lenguaje de la diversidad a 
favor de las nuevas genera
ciones. Ellos sí tendrán que 
convivir con negros, polacos, 
indios, moros, chinos y mes
tizos. No por imposición. Sino 
porque en la era de internet 
nuestras sociedades se hacen 
elásticas. Quizás en un futu
ro próximo nuestros hijos se 
verán cara a cara, fuera de la 
red, con ese ser virtual que la 
distancia actual separa. Y se 
darán cuenta que al otro lado 
del ordenador hay una perso
na de carne y hueso. 

Ojalá que sobreviva para 
contarlo. 

Pedro FUENTES BENET 
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cana al sr. canalda 
Estimado señor Canalda: 
Soy lector habitual de sus 

"Gacetillas complutenses" y 
créame que no puedo estar 
más de acuerdo con algunos 
de los temas que usted trata 
en ellas. Primeramente y antes 
de nada, permítame decirle 
que tenemos un conocido 
común, D. Tomás Muñoz 
Campos. Hemos sido presen
tados en un par de ocasiones, 
pero nuestro encuentro fue 
breve, apenas unas palabras. 
Por tanto no he tenidd el gus
to de poder charlar con usted 
como a nú me gustaría. Soy 
una persona a la que le gusta
rla que la ciudad en la que 
vivo estuviera mejor de lo que 
está. Coincido plenamente con 
su apreciación de que la ciu
dad está hecha un asco. Es 
simplemente alucinante ver el 
penoso estado en que se 
encuentra. Lo de las aceras 
sin arreglar es algo que ya 
causa vergüenza ajena. Y 
somos nosotros, los alcalai
nos, los más perjudicados por 
esta situación (hablando con 
propiedad somos los damnifi
cados). ¿Qué pensarán de 
nosotros todos aquellos que 
nos visitan de otros puntos de 
nuestra geografia e incluso del 
extranjero? Un simple ejem
plo: ¿Qué impresión se lleva
rán los estudiantes norteame
ricanos o de cualquier otro 
pais cuando transitan por las 
aceras de la calle Trinidad 
para ir al Colegio de Trini
tarios o a la facultad de Filolo
gía (Caracciolos)? Pues se lle
van una muy mala .impresión 
y lo lamentable del caso es 
que, creo yo, todo esto se pue
de solucionar haciendo un 
desembolso económico no 
muy grande. Y no digo nada ya 
de la esquina de la calle Arci
preste de Hita con dicha calle 
Trinidad. El Ayuntamiento no 
es que parezca que pasa de 
todo, es que pasa de todo, y 
olimpicamente, y como usted 
bien dice, así nos va. Si se 
quiere pretender que la ciudad 
ofrezca un aspecto media
namente presentable no con
sigo entender cómo no se solu
cionan estos asuntos. 

Otro tema que causa 
bochorno y sonrojo es el de 
nuestra plaza de Cervantes. 
Aparte de hacer un soberano 
ridículo las placas de "Por 
seguridad peatonal se prolube 
patinar de 10 a 24 h." (simple
mente. kafkiano). los ilegales 
paneles-estorbo de la plaza de 
Rodriguez Marín y el de la pro
pia plaza de Cervantes, tene
mos el no menos espantoso 
adefesio del panel "Cervantes 
450 años" situado en uno de 
los parterres de la plaza, que 
debió ser retirado hace ya un 
par de años, pero que parece 
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que a alguien se le debió olvi
dar y como aquí da igual todo, 
pues ahí sigue y seguirá. Y no 
hablo ya del banco de piedra 
situado justo enfrente de la 
oficina de Correos, que lleva 
como núnimo 10 años partido; 
la escalera de acceso a la torre 
de Santa Maria, llena siempre 
de excrementos de paloma, 
dando una apariencia real
mente desoladora; y la gota 
que colma el vaso son ya los 
cuatro focos que alumbran la 
estatua de Cervantes cuando 
es de noche, dos de ellos no 
lucen y además están llenos 
de basura porque nadie se ha 
molestado en desaflojar los 
tornillos de la reja que los pro
tege y limpiarlos. Son muchos 
los visitantes que se hacen 
una foto junto a la estatua y es 
dar una muy mala imagen ver 
que hay tanta porqueria en un 
lugar que deberla estar "como 
los chorros del oro". Me gusta
rla poder hablar con usted de 
algunos temas referentes a 
nuestra ciudad, si usted tiene 
tiempo y se lo pernúten sus 
asuntos personales. 

Reciba un cordial saludo. 

A. GONZÁLEZ 

cCómo siendo 
minusválido 
puedes pracucar 
natación en Alcalá? 

¡Hola! alcalaínos. Me llamo 
Rosa, soy minusválida y por 
consejo médico debo practicar 
natación. Y utilizo habitual
mente la piscina climatizada 
de "El Juncal". 

Os quiero contar los obstá
culos que hay que superar en 
esta instalación deportiva, ya 
que la adaptación ronda por 
su ausencia: No hay vestua
rios acondicionados para 
minusválidos, no hay duchas 
acondicionadas para minus
válidos, no hay elevador para 
meter en el agua a minusváli
dos y el ascensor es un adorno 
que no funciona. 

En octubre del pasado año 
estuve hablando sobre estos 
obstáculos con el gerente de la 
Ciudad Deportiva, Eduardo 
Barrera, para que se tuviesen 
en cuenta y se subsanasen lo 
antes posible. Por cierto (en la 
entrada de la Ciudad Deporti
va del Val). no hay una buena 
accesibilidad en silla de rue
das. hay cuatro escalones. 

Espero que esto pronto sea 
sólo una anécdota para el 
recuerdo y se solucione lo 
antes posible, ya que Alcalá es 
una Ciudad Patrimonio de la 
Humanidad, y deberla ponerse 
a tono con su nombranúento. 

Una ciudadana afectada por 
la injusticia. 

Rosa ESCRIBANO ROMERAL 

Un poco de cordura 
Desde Nuevas Generaciones 

de Alcalá de Henares queremos 
hacer un llamamiento a la calma 
a la clase política local, como 
consecuencia de las diversas 
declaraciones aparecidas en las 
últimas semanas en este mismo 
semanario. Creemos humilde
mente que se están perdiendo un 
poco los papeles, quizás se deba 
a la precampaña electoral y por 
la proximidad de las elecciones, 
pero lo que es cierto es que la 
imagen que se está ofreciendo a 
los vecinos de Alcalá no es para 
nada favorable. La imagen ya de 
por sí devaluada que se tiene 
sobre la clase política se ve 
empeorada con este tipo de 
declaraciones, así como la consi
deración de la política como algo 
"sucio". Lo que debería ser más 
debate, propuestas, nuevas ideas, 
proyectos para la ciudad, ofrecer 
soluciones a los problemas de los 
vecinos, se transforma tristemen
te en insultos y un sin sentido. 
Los vecinos quieren que les 
expliquemos cuáles son nuestros 
proyectos a corto y a largo plazo, 
cuáles son nuestros objetivos, 
qué queremos hacer por ellos y 
por nuestra ciudad, qué hemos 
hecho por ellos hasta ahora, ... 
Pero siempre dialogando, de 
manera constructiva, sin insultos 
ni descalificaciones personales, 
presentando argumentos sólidos, 
y sin recurrir a prácticas soeces 
que no conducen a nada bueno. 
Porque esto a lo que conduce es 
a que la gente tome partido por 
unos u otros en función de sus 
simpatías y se produzca un fuego 
cruzado, por no hablar de la rela
ción entre los distintos grupos 
políticos; creando mal ambiente 
en el día a día y perturbando la 
convivencia en buena armonía. 

En nuestra opinión hace falta 
un poco de cordura en todas las 
polémicas suscitadas en las últi
mas semanas ya que las posturas 
adoptadas por el equipo de go
bierno, y especialmente por la 
fuerza minoritaria JU, se están 
adoptando criterios radicales y 
extremistas a la hora de verter 
sus críticas hacia el PP, y más 
concretamente hacia algunos de 
los concejales del grupo. 

También puede ser que desde 
nuestro partido en Alcalá se 
hayan realizado algunas declara
ciones "poco" afortunadas, pero 
también es cierto que cada decla
ración suele llevar un trasfondo 
político y no se busca la descali
ficación personal, así mismo 
siempre tratamos de ser respe
tuosos con el resto de fuerzas 
políticas. 

Además, nuestro deber como 
fuerza mayoritaria en el Ayunta
miento y actualmente como gru
po opositor al equipo de gobier
no ("derrotado en las urnas") es 
criticar todo aquello que no con-

sideramos bueno para Alcalá ni 
para sus vecinos, y ofrecer alter
nativas. Pero parece ser que eso 
no gusta al equipo de gobierno, 
las críticas les irritan en sobre
manera. Debe ser que tras 4 años 
como oposición no recuerdan to
dos los "números" que montaron. 

Aunque el trasfondo de todo 
este "nerviosismo" en los dos 
partidos que forman equipo de 
gobierno en Alcalá reside en el 
pacto (Almunia-Frutos) que a 
nivel nacional han alcanzado sus 
partidos, lo cual les ha descolo
cado y ha trastocado sus planes 
de campaña iniciales (como 
sucede en el caso de JU-Alcalá). 

Deben andar preocupados ya 
que para unos, en el caso de JU, 
está en juego su futura existencia 
al plegarse al planteamiento del 
PSOE y tener que olvidar actitu
des pasadas, todavía hoy presen
tes, de sus nuevos camaradas. 
Por otro lado los socialistas 
andan preocupados por lo que 
tienen que ceder en virtud a este 
acuerdo, y ese giro a la izquierda 
en el que tendrán que radicalizar 
su postura y su mensaje. Y claro, 
en su cabeza ronda cómo plante
ar la campaña con estas premisas 
nacionales y sin desvirtuar el 
pacto local, cómo hacer un "gui
ño" al electorado propio para de
mostrar cierta autonomía e inde
pendencia sin ofender al otro. 

Por último, comentar la manía 
que existe en España por criticar. 
todo, la última es la de que el 
acuerdo entre PSOE-JU se le de
nomine "Pacto Socialcomunista" 
para desalojar a Aznar de la 
Moncloa (por lo visto hiere sen
sibilidades). Creemos que es ló
gico que si el acuerdo es entre el 
Partido Socialista, a estos se les 
denomine "socialistas", y la otra 
parte es JU cuyos miembros son 
mayoritariamente del Partido 
Comunista (PCE) se les denomi
ne comunistas, de ahí la acep
ción socialcomunistas, con per
dón. Y si no que nos digan cómo 
quieren que les llamemos. Por si 
acaso, como el motivo de esta 
carta era hacer autocrítica y cal
mar un poco los ánimos de cara a 
las próximas semanas, pedimos 
perdón por si algún militante de 
IU que pertenezca al partido 
comunista se siente ofendido por 
llamarle "comunista", y a los mi
litantes del PSOE por llamarles 
"socialistas". Aunque en nuestro 
caso, a los que pertenecemos al 
Partido Popular no nos dice pre
cisamente "populares'', sino más 
bien otro tipo de apelativos 
menos cariñosos que van desde 
"fachas" hasta los de "derechas", 
que en realidad no tienen nada 
que ver con nosotros. Pero bue
no, siempre ha habido formas. 

Marcelo ISOLDI BARBEITO 
Presidente NN.GG. del PP 

de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 
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las conndencias de Don Miguel 

Eso de las dos Españas 

{5.!, 
mismos votantes: los unos.l. -
desde la corrupción insti
tucionalizada y los otros 

Aquel gran poeta y mejor persona, aquel sevillano afincado en Sorla, 
el de los Campos de Castilla con el corazón roto en mil pedazos por la 
muerte de su Leonor, el mismo de las Epístolas a Guiomar. aquel espa
ñol y sevillano progresista, enamorado y sentimentalmente patriota 
hasta la muerte, aquel catedrático de francés en el Instituto Cervantes de Madrid que 
antes de acabar la Guerra Civil tuvo que huir de España con su madre para morir 
poco antes del fin de la contienda en Colliure, nos dej6 escrito algo tan sincero, tan 
hondo y de tanto calado, que muchos lo han creído eternamente perdurable, que 
muchos se han creído que aún sigue vivo, aquello de Españolito que al mundo vie
nes, te guarde Di.os, que una de las dos Españas ha de helarte el corazón. 

Cierto es que, residual
mente, aquello de las dos 
Españas ha sido algo real y 
palpable, algo que ha resis
tido el paso de los tiempos, 
algo que desde hace mucho 
tiempo ha estado flotando 
sobre el país. Sin embargo 
más cierto es que en los 
años pasados desde el final 
de la dictadura, desde el 
paso de los tiempos abso
lutistas a la integración en 
Europa a partir de la 
democracia que estamos 
construyendo, esta vieja 
idea de las dos Españas se 
ha ido diluyendo para dar 
paso a una nación camino 
de la modernidad social y 
política, con la sobrecarga 
de aquella cuasimaldición, 
que va pasando al olvido. 
Como al olvido han de ir 
pasando los viejos concep
tos de izquierdas y dere
chas que hoy no serian 
capaces de sobrevivir, o al 
menos de conseguir resis
tirse, al paso de los tiem
pos. De los tiempos que 
van desde el cruzar del 
viejo al nuevo régimen con 
la ya muy añeja Revolu
ción, aquí iniciado con un 
bárbaro retraso, han suce
dido muchas cosas. Y entre 
ellas, que los versos ma
chadianos, que ahí están, 
irán pasando, van pasando 
afortunadamente a la his
toria, que no es lo mismo 
que al olvido. 

No obstante algunos si
guen pensando, tal vez 
interesadamente o por no 
querer mirar de frente a la 

realidad, en que las dos 
Españas siguen vivas. Tal 
vez por algo tan sencillo 
como el que existe un por
centaje de españoles vo
tantes, no sabría decir 
cuántos, que pase lo que 
pase o se haga lo que se 
haga votarán los unos a la 
derecha y los otros a la 
izquierda, sin importar lo 
que cada uno haga o las 
responsabilidades que ad
quiera. Eso es cierto, pero 
tan cierto como que para el 
bien del país cada vez es 
menor el porcentaje de los 
que van a votar a los su
yos, sean los suyos los que 
fueren, para pasar a votar 
a quienes prefieran buenos 
gestores, honestos gestores 
o eficaces gestores. Cada 
vez son y serán más los 
que voten a los que mejor 
lo hagan que a los que 
mejor lo vendan. Vamos, 
que ya no vale sólo con 
tener un piquito de oro, 
sino que ahora, además, se 
han de traer resultados en 
las alforjas. Y eso es in
compatible con la inamovi
lidad de ese concepto de 
las dos Españas. Pero es 
más, me da a mi la impre
sión de que vamos a com
probarlo, tal vez por vez 
primera, en las próximas y 
cercanas legislativas. 

Si algo está claro, clarísi
mo, desde el punto de vista 
de los voceadores de la 
política patria, es que en 
España somos centristas. 
Me explico. Cuando a 
nuestra vuelta a la cons-

trucción democrática, tras 
la brutalidad y el empeci
namiento de los cuarenta 
años, un político proceden
te de las estructuras dicta
toriales que se llamaba 
Ad.olio Suárez propició la 
transición a la democracia, 
desde la reforma y no des
de la ruptura, ya que otra 
cosa hubiera podido pro
ducir, entonces, graves 
problemas. Todo se hizo 
desde la idea de centro, un 
centro con excesivo radio, 
que llegaba desde la social
democracia hasta las ideas 
más paleocristianas. Con 
tan grande radio no podía 
mantenerse un tan amplio 
circulo, por lo que, obliga
damente y tras cumplir su 
cometido, el partido se 
rompió en mil pedazos. 
Pero ahí había quedado y 
había arraigado la idea 
centrista, que luego, pro
piciada por listos y listillos, 
ha sido aprovechada por 
todos. Y tras decapitar y 
volar en mil pedazos la 
buena idea centrista- de 
aquel CDS, todos se pro
clamaron centristas: las 
derechas se aglutinaron en 
torno al centro, naciendo el 
Partido Popular, abando
nando la vieja idea de 
Alianza Popular. Algo simi
lar hicieron los del PSOE, 
que tras renunciar al mar
xismo y a otras muchas 
cosas se aferraron a la 
idea, cómo no, del centro 
político. Los unos y los 
otros se disputaban, con 
muy similares armas, a los 

desde el olvido del secular 
pasado y el ejemplo de una 
impoluta gestión. Ahí está
bamos. 

De pronto, y tras años y 
años de tentativa aniquila
dora de la real izquierda, 
que caía por la pendiente 
de la escasez de votos, los 
asustados socialistas, pre
sumiendo una goleada 
exagerada, cambian el pa
so y el compás y ofrecen la 
paz a sus antes enemigos 
comunistas y compañeros, 
con los que se firma un 
curioso y ambiguo docu
mento. O sea se ha conse
guido la cuadratura del 
círculo. O para mejor en
tenderlo: si la real izquier
da, I.U., se une a la iz
quierda tibiecilla, o sea al 
P.S.O.E, en el que sigue 
como una de sus cabezas 
visibles el más feroz y 
expectante felipismo, lo 
que pasa es que también 
l. U. se ha hecho centris
ta. ¿O, qué significa el pac
to? Alguien dicen que dijo, 
aunque no fuera cierto, 
España ha dejado de ser 
católica, hace ya muchos 
años. Hoy podríamos decir, 
España ha dejado de ser de 
derechas o de izquierdas. 
Hoy España es centrista. 

Yo creo que España lo 
que ha dejado es de ser 
una facilona manipulable. 
Y creo también que junto al 
porcentaje de inamovibles 
votantes de unas y otras 
opciones, un importante 
bloque de electores centris
tas e independientes, pero 
de los de verdad, serán los 
que van a decidir las próxi
mas elecciones. Bueno se
ría que, roto el muro que 
separaba las dos Españas, 
usemos la cabeza y no la 
garrota a la hora de votar. 

A lo mejor por ese camino 
nos iremos acercando a la 
sesuda, al menos en lo 
político, Europa. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

SOMOS FABRICANTES ESCUELA DE IDIOMAS SELECCIONA: 

el Ramón y Cajal, 5 
Gunto al mercado). 
Alcalá de Henares 

Tel. 91 881 39 14 
91 882 64 02 

PUERTA de Madrid 

* Tenemos precios 
sin competencia 

* Tallas desde la 36 a 
la 64 en fiesta y calle 

TODOS NUESTROS MODELOS 
LOS ADAPTAMOS A 
SUS NECESIDADES 

OFERTAS PERMANENTES 
DE NUESTRO PROPIO MUESTRARIO 

Para su próxima apertura en Alcalá de Henares 

Asesares comerciales, 
Recepcionistas y Profesares Nativas 

de Inglés, Francés y Alemán 
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lnventaño de chapuzas 

De paseo por la calle Santiago 
En contra de lo que afirman 

algunos, con más demagogia 
que razón, el centro de la ciu
dad está tan abandonado como 
los barrios, lo cual ciertamente 
no es motivo de consuelo. Y 
no es cuestión, ni mucho 
menos, de darle ningún trato 
especial, por supuesto, pero 

teniendo en cuenta que es el 
escaparate de Alcalá y que por 
él pasan en algún momento la 
mayor parte de los alcalaínos, 
pues qué quieren que les diga
mos. . . Tampoco estaría de 
más un poquito más de cuida
do, siquiera en los detalles más 
nimios y fáciles de solucionar. 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 26 de 

fecha 01-02-2000 aparece publicado el anuncio relativo a la 
siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE ABATIMIENTO DE 
LÍNEA AÉREA DE AT EN se DE 15 KV PROPIEDAD DE 
U.F.S.A. EN LAS CALLES CAMINO DEL JUNCAL Y GON
ZALO GIL. 

Precio de licitación máximo: 15.025.651.- ptas. 
(90.305,981.- euros). 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 28 de febrero de 
2000 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12'00 
horas del día 29 de febrero de 2000 en esta Casa Consis
torial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 2 de febrero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

11 de febrero de 2000 

Excma. 1111111mi11t1 
d1 llcalí d1 linares 

Así, por ejemplo, 
basta con darse un 
paseo por la calle 
de Santiago -más 
céntrica imposi
ble- para, en un es
pacio de apenas 
cien metros, en
contrarnos con es
tos dos ejemplos. 
Por un lado, en la 
esquina con Cid 
Campeador se al
zan los restos oxi
dados de un an
tiguo rótulo el cual, 
perdida ya su mi
sión hace tantos 
años que hemos 
perdido la cuenta, 
da hoy una muestra 
patética de a dónde 
puede llegar la de
sidia. 

La segunda foto
grafía corresponde 
a la fachada del 
Centro Municipal 
-recalcamos lo de 
Municipal- de Sa
lud, en la cual, como se puede 
apreciar, el canalón está com
pletamente roto ... Los canalo
nes, porque hay varios, aunque 
sólo uno de ellos aparezca en 
la fotografía. Y por variar, tam-

bién llevan así un buen puñado 
de años. Claro está que, con 
ese ejemplo, a ver cómo se las 
apaña luego el ayuntamiento 
para obligar a los particulares a 
arreglar sus canalones. 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 26 

de fecha 01-02-2000 aparece publicado el anuncio relati
vo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE REPARACIÓN 
Y AMPLIACIÓN PISCINA CUBIERTA EL VAL. 

Precio de licitación máximo: 58.630.093.- ptas. 
(352.373,95.- euros). 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 28 de febrero 
de 2000 en la Sección de Contratación de este Ayunta
miento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12'00 
horas del día 29 de febrero de 2000 en esta Casa Con
sistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 3 de febrero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bCRll. AIUlllRlillll 
de llcalí d1 linares 
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LAS VENTAS 
CALLEJERAS 
DE COCHES 
Bien, el ayuntamiento ha 

decidido, muy acertada
mente por cierto, poner 
coto a la práctica, cada vez 
más habitual, de convertir 
tramos de aceras en nego
cios apenas camuflados de 
compraventa de coches, 
iniciativa que, huelga 
decirlo, aplaudo y apoyo. 

Son varias las razones 
que lo justifican. En primer 
lugar, el acaparamiento 
abusivo de un bien escaso 
como son las plazas de 
aparcamiento. Segundo, la 
competencia desleal con 
las empresas de compra
venta que sí cuentan con 
locales propios. Y tercero, 
la pérdida por parte del 
ayuntamiento de los 
correspondientes impues
tos. A todo ello, hay que 
sumar asimismo que pro
bablemente esta medida 
supondrá también unas 
mayores garantías para los 
compradores. Así pues, 
todo son ventajas. 

Vender coches usados es, 
por supuesto, una activi
dad legítima y completa
mente respetable, pero 
siempre y cuando se hagan 
las cosas como es debido. 

LOS ÁRBOLES 
Estamos ya a mitad de 

febrero, con la primavera 
como quien dice llamando 
a la puerta, y sigo sin ver 
que se estén plantando 
árboles... Cierto es que no 
me he recorrido toda Alca
lá, pero por los lugares en 
los que me muevo, que son 
bastante amplios, no he 
visto ni un árbol nuevo, y sí 
multitud de alcorques vací
os ... Y eso por no hablar de 
los presuntos parques de 
los nuevos barrios, que 
siguen siendo unas sim
ples rastrojeras. ¿Será éste 
un año más perdido? 

Lo triste del caso es que 
justo antes de escribir 
estas gacetillas, revisando 
artículos antiguos de hace 
diez, o incluso más años, 
me encontré con un co
mentario idéntico que bien 
podria haber reproducido 
aqui sin más; porque por 
desgracia, si el hombre es 
el único animal que tropie
za dos veces en la misma 
piedra, los alcalaínos debe
mos de estar haciéndolo 
continuamente y sin escar
mentar. 

PUERTA de Madrid 

Gacetillas complutenses 
LOS "ADORNOS" 
FESTIVOS 
Y más concretamente, los 

cables utilizados para la 
iluminación de las calles 
durante las fiestas. Estos 
elementos presuntamente 
efimeros, en la práctica, 
cobran carta de naturaleza 
durante bastantes meses, 
concretamente desde los 
Santos Niños, a principios 
de agosto, hasta bien en
trado enero, ya que si bien 
los responsables de este 
alumbrado suelen retirar 
los cuadros luminosos una 
vez concluidas las fiestas, 
los cables que los alimen
tan quedan sistemática
mente colgando durante 
mucho tiempo más. Y esta
mos hablando de cinco me
ses al año, que no es preci
samente moco de pavo, a 
pesar de que entre los perí
odos festivos propiamente 
dichos media bastante 
tiempo durante el cual no 
pasa absolutamente nada 
digno de celebrar ... Aunque 
no por ello se quitan los 
cables. Y, una vez retirados 
los arcos luminosos, toda
via pasa bastante tiempo 
hasta que se hace lo propio 
con los cables que, no lo 
olvidemos, atraviesan im
púdicamente las calles más 
céntricas de Alcalá, como 
Mayor, Santiago o Libreros. 

Caso especial es el de las 
dos famosas pértigas que 
todos los años, con una 
prec1s10n absoluta, nos 
plantan en la calle de Li
breros, una atada a un ár
bol -veremos si eso no aca
ba dañándolo- y la otra a 
un semáforo ... Con el agra
vante de que este año se 
reemplazó el semáforo por 
otro situado algo más allá 
pero, como estaba la dicho
sa pértiga, no se retiró el 
mástil del mismo hasta que 
no se quitó la pértiga, va
rios meses después de que 
éste dejara de ser utilizado. 

La situación, en definiti
va, no puede ser más su
rrealista, con el agravante 
de que se repite año tras 
año sin que el ayuntamien
to, independientemente del 
responsable del tema, haga 
lo más mínimo por solucio
narlo ... Y lo peor de todo, 
es que no existe el menor 
indicio que permita alentar 
esperanzas de que este irri
tante problema vaya a ver
se solucionado, sino antes 
bien justo lo contrario. 

Mientras tanto, seguiremos 
disfrutando, durante casi 
seis meses al año, de unos 
cables que bien podrían ser 
considerados como Colga
jos patrimonio de la hwna
nidad. 

TELEMADRID 
He perdido ya la cuenta 

de las veces que me he que
jado públicamente del di
neral que nos cuesta a los 
contribuyentes el caro ca
pricho de Telemadrid, una 
cadena pública especializa
da además en la emisión de 
los programas basura más 
repugnantes del conjunto 
de todos los canales espa
ñoles. Si a esto le sumamos 
que no encuentro ninguna 
razón para que las admi
nistraciones públicas ten
gan que tener su propia ca
dena, salvo, como única 
excepción, una cadena es
tatal de índole exclusiva
mente cultural (algo así co
mo la segunda cadena, pe
ro sin deportes), pues qué 
quieren que les diga ... 
Blanco y en botella. Claro 
está que a todos los jerifal
tes, sean éstos del escalón 
que sean, siempre les ha 
agradado la idea de contar 
con un medio de comuni
cación sumiso y leal que se 
dedique a alabar sus pre
suntas (y normalmente fal
sas) excelencias como go
bernantes... Vamos, que 
con la excusa de la defensa 
de los medios de comunica
ción públicos, lo único que 
pretenden es disponer de 
sus propios servicios de 
propaganda. Y, no nos en
gañemos, no existe la me
nor diferencia en función 
de las siglas o las ideologí
as, porque en este punto, 
como en muchos otros, la 
inmensa mayoría de los 
políticos son exactamente 
iguales. Sí, cierto es que las 
grandes empresas periodís
ticas privadas tampoco 
suelen ser, en muchos ca
sos, independientes, pero 
por lo menos no lo ocultan 
-o lo ocultan menos- y ade
más se juegan su propio 
dinero, y no el de los con
tribuyentes. 

Y encima, la broma nos 
sale cara. Hace unas sema
nas el diario EL PAÍS publi
caba que Telemadrid había 
obtenido en 1999 mil millo
nes de pesetas de benefi
cios ... Tras una subvención 
de nueve mil ochocientos 
millones, lo que quiere de-

cir, hablando en plata, que 
a los súbditos de Ruiz Ga
llardón nos ha costado la 
broma casi nueve mil mi
llones de pesetas -ocho mil 
ochocientos exactamente
y sólo en un año. Pienso, y 
lo digo con total sinceridad, 
que ese dinero podría ha
ber sido empleado en otras 
muchas cosas, tales como 
las obras públicas, la ense
ñanza o la sanidad, que 
hubieran resultado mucho 
más beneficiosas para el 
conjunto de la sociedad 
que la emisión de Tómbola, 
pongo por ejemplo. 

Eso sí, el cinismo del di
rector general de la cadena 
no tiene desperdicio, cuan
do encima presume de que 
Telemadrid es un modelo de 
gestión o de que ·en los últi
mos años se ha hecho un 
uso eficaz y eficiente de los 
recursos públicos, rematan
do la faena con poco menos 
que la petición de que enci
ma le estemos agradecidos, 
ya que Telemadrid sólo nos 
cuesta, a cada uno de 
nosotros, mil pesetas al 
año.. . Cantidad que por 
cierto no sé de dónde se la 
saca el buen señor, puesto 
que dividiendo los nueve 
mil ochocientos millones de 
pesetas de subvención por 
los cinco millones de perso
nas que, en números 
redondos, habitamos en la 
provincia, contando inclu
so hasta los niños de 
pecho, a mí me sale justo el 
doble. Sinceramente, me 
gustarla saber si este 
señor, al que presumo polí
tico y no profesional, en 
lugar de gestionar una emi
sora pública estuviera al 
frente de una privada, 
habría durado mucho en 
su puesto. 

Porque aunque fuera una 
sola peseta por persona, 
para mí ya sería demasia
do, puesto que Telemadrid 
tiene de servicio público, lo 
que yo entiendo por un ser
vicio público, exactamente 
lo mismo que yo de monje 
budista. Y para contar con 
una televisión comercial 
más, pues puestos a pagar, 
prefiero al menos poder 
elegir yo las cadenas. 

Y no acaba ahí la cosa. Al 
parecer, según leí por otro 
sitio, los señores de Tele
madrid están tan satisfe
chos de su gestión -y Ruiz 
Gallardón, supongo, tan 
satisfecho de su botafumei
ro-, que planean crear una 
segunda cadena... Supon
go que financiada con un 
incremento aún mayor del 
déficit. ¡Viva la Pepa! 

José Carlos CANALDA 
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Conpenniso 

Pinochet 
Pinochet está senil. Ésa 

es la conclusión del infor
me médico que se ha reali
zado en Londres al dictador 
cuyo contenido parcial, al 
parecer, se ha filtrado a los 
medios de comunicación 
españoles. 

Qué lástima que nos lle
guen muy tarde los infor
mes médicos de un hombre 
que, durante muchos años 
de su vida, ha tenido la 
insana pasión de matar a 
inocentes ciudadanos y 
ciudadanas demócratas de 
un país hermoso y herma
nado por la lengua y por 
mil cosas más. 

Nos llega muy tarde este 
informe y nunca nos llegó 
el que le debiera haber 
hecho hace muchos años. 
Ese informe que hubiese 
impedido tantos muertos, 
tantos secuestrados, tantos 
desaparecidos y tantas tor
turas. Ése que hubiese 
impedido al psicópata dic
tador realizar su mayor 
pasión: matar y humillar a 
miles y miles de demócra
tas. 

Qué pena que no se 
hagan chequeos preventi
vos para informarnos de la 
salud fisica y mental de 
tantos y tantos hombres 
que se dedican a la politica 
con pasiones insanas y sin 
más ánimo que realizarse a 
costa de las vidas y sufri
mientos de los demás. 

A Pinochet le debieron 
chequear hace mucho 
tiempo, como a tantos dic
tadores, para impedirle 
realizar sus pasiones en
fermizas. A Pinochet le 
debieron diagnosticar hace 
mucho sus complejos ase
sinos porque así se podria 
haber evitado mucho sufri
miento. ¿Cuántos muertos 
se hubiesen evitado con un 
diagnóstico precoz? ¿Cuán
to dolor? 

El informe médico de 
Pinochet nos llega muy tar
de. 

Teresa GALEOTE 

VESTUUIO lABORAl 
@mo 

• EMPRESAS •TALLERES 
• HOSTELERIA • CUNICAS 

• AUMENTACION 
-5ervlcio a domicilio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 - Fax: 91 880 90 04 
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"Cuando salí de mi tierra, 
volví ta cara llorando ... " 

En las erms1ones radiofóni
cas de hace años, las dedica
torias de discos a personas 
queridas era muy habitual. En 
todas las familias había algún 
miembro que se tenia que ha
ber buscado su porvenir más 
allá de nuestras fronteras, y 
en dias señalados, la dedicato
ria más escuchada era aquella 
canción magistral del querido 
Juanito Valderrama: "El emi
grante". Si su llanto se debía a 
"que los que más queria atrás 
se había ido dejando ... ", pen
semos en los tiempos actua
les, en los que somos recep
tores de emigración, en qué 
circunstancia se encuentran 
todos aquellos que se tratan 
de ganar un trozo de pan entre 
nuestra próspera economia. 

Mi emigrante se llama "Teo", 
es rumano y tiene veintiún 
años. Es una historia veridica 
-como dicen en algunas peli
culas- y empezó el verano 
pasado cuando deseaba hacer 
una obra en casa, de ésas que 
necesitan nuestras viviendas 
para mejorarlas de vez en 
cuando. Busqué en el merca
do nacional, en los llamados 
"con buenas referencias", pero 
después de varias intentonas 
me di cuenta de que estaba 
perdido en un bosque sin brú
jula y en noche nublada. Com
pletamente desorientado. Uno 
de los profesionales que me 
visitó -recomendado-, me dijo 
que pasarla a darme presu
puesto y ya no volvió; otro me 
dijo que si tenia paciencia a 
los seis meses me llamarla pa
ra quedar y ver lo que deseaba 
hacer. .. y así me fui enterando 
de "cómo estaba el percal". 

Un día encontré una octavi
lla en la que anunciaban ofre
cimiento para realizar refor
mas de todo tipo de albañileria 
y un teléfono. Decidí intentar 
por este medio, un poco como 
el que se tira en paracaídas en 
apertura manual y cuando vas 
por el aire no encuentras la 
anilla de apertura. Contacté 
con "Teo" y vino a ver la obra 
que deseaba hacer. Tomó sus 
medidas y no tardando mu
chos días me dio un presu
puesto de mano de obra, que 
me pareció aceptable. Por mi 
parte le surtí de los materiales 
necesarios y acompañado de 
algún otro compatriota empe
zaron a trabajar. 

Cuando no se conoce a 
alguien que vas a tener en tu 
casa varios dias -sea emigran-

te o del terruño- no dejas de 
tener cierta duda de la honra
dez profesional y de la otra, 
pero desde el primer día "Teo" 
y sus acompañantes, empeza
ron a darme confianza en lo 
que hacían y su comporta
miento de honradez total. Tra
bajan callados, sin descanso y 
desde que se veía claridad del 
día hasta que anochecía. Traí
an su comida en termos y se 
me ocurrió ofrecerles unas 
cervezas para beber, a lo que 
se dispensaron por no tomar 
alcohol. Bebían agua, no 
fumaban ... sólo estaban cen
trados en su trabajo para 
hacerle lo mejor que sabían y 
pidiéndome permiso hasta 
para usar el servicio. La obra 
se complicó en cierto modo, 
por esas adversidades que tie
ne la piqueta cuando empiezas 
a deshacer lo que se trabaja de 
reconstruir y se ve que es más 
de lo esperado. A pesar de que 
el trabajo fue más que lo apa
rentemente programado, no 
me pidieron ni una peseta de 
más, aunque al final elevé por 
mi cuenta el presupuesto y les 
di más de lo acordado. 

Estos emigrantes que reali
zan los trabajos que no desean 
o no dan a basto para realizar 
los españoles; que honrada
mente se portan y demuestran 
una educación y vergüenza 
exquisitas, bienvenidos sean. 

Si otros, por diversas cir
cunstancias, no se portan 
correctamente las leyes judi
ciales están para todos y son 
las autoridades las que tienen 
que organizar estos momentos 
tensos o hasta dramáticos que 
se han producido, aplicando la 
ley a los responsables. 

En Alcalá hemos tenido a 
través de años experiencias 
tenues, pero experiencias al 
fin y al cabo. Primero eran dos 
americanos que la liaban en 
algún sitio y sus mismos su
periores les daban un correcti
vo. Luego, en alguna ocasión, 
eran soldados que disputaban 
su "hombria" con jóvenes por 
algún asunto que se debiera 
haber resuelto de forma me
nos violenta. No queramos ha
cer comparaciones, pero la 
masa desbocada, ya sea por 
un asunto de razas, clases o 
colores deportivos, siempre 
trae malas consecuencias. 
Solamente puede imponerse el 
orden, cuando el desenfreno 
es total, por parte de las fuer
zas de orden público. Tratan 

de investigar qué minorias o 
individuos han sido los culpa
bles y que la justicia caiga 
sobre ellos. 

Tanto los rumanos, polacos, 
chinos, dominicanos, marro
quís ... , salen de sus países 
"llorando" por dejar su tierra y 
su familia. Buscan un cobijo a 
tanta injusticia social que su
fren en su tierra. Tanta pobre
za y miseria. Se juegan sus 
ahorros y su vida por recaer 
en España y buscar una forma 
digna de trabajo. No se lo pon
gamos dificil y no hagamos un 
haz de leña con todos, cuando 
uno se convierte en un IOco 
delincuente. 

Recuerdo que mi padre me 
contaba cómo tuvo que salir 
de su pueblo en el año cua
renta y por medio de la reco
mendación de una hermana 
que "servía" a un comandante 
pudo entrar como sereno en el 
depósito de intendencia de 
Alcalá. Raudo y veloz, el sar
gento o cacique de su pueblo 
envió una carta al capitán res
ponsable del depósito tildando 
a mi padre de miembro de la 
banda de música de aquel 
pueblo, que a la vez había sido 
órgano de propaganda comu
nista antes de la guerra. El 
capitán, que ya había conoci
do a mi padre y su forma de 
comportarse, contestó al caci
que con esta frase: "Prefiero 
rojos como Atilano que indivi
duos como usted que hablan 
de revanchismo cuando tene
mos que hacer una España 
para todos ... ". 

Termino dejando constancia 
que por nuestra parte, tam
bién prefiero emigrantes como 
"Teo" que los revanchistas que 
tratan de tomarse la justicia 
por su mano y su ilusión seria 
ver ahorcados a todos los que 
no son de su calaña en la pla
za del pueblo. 

ATILA-NO 

PUERTA de Madrid 



En primer lugar hay que feli
citar a las direcciones de ambas 
fuerzas políticas, pues ha sido 
un paso extraordinario si tene
mos en cuenta los largos años 
de desencuentro de la izquierda 
española, por hechos y circuns
tancias que están en la mente 
de la mayoría de los ciudada
nos de este país. 

PSOE-IU, un acuerdo 
que sabe a poco 

en la próxima legislatura. De 
todas formas no es poco lo 
acordado dado las circunstan
cias de donde se partía, lo que 
debería permitir de ahora en 
adelante el profundizar en 
aquellos temas que más les une 
para después empezar a supe
rar dentro de lo posible aquello 
en lo que no están de acuerdo. 

Los recelos, reticencias, des
confianzas, entre militantes de 
base y dirigentes a todos los 
niveles de ambas fuerzas polí
ticas, todavía hoy subsisten y 
presumo que así va a ser duran
te muchos años. Las concep
ciones sobre el modelo de 
sociedad a la que aspiran, tie
nen diferencias importantes y 
la base ideológica que las sus
tentan todavía más. 

Sin embargo, el enemigo de 
clase es común, tanto para el 
PSOE como para IU. Las fuer
zas políticas de derechas, así 
como todo el entramado social 
que se identifica con modelos 
de sociedades conservadores, 
es algo ante lo que se impone 
la ''unidad de acción de la 
izquierda", si ésta no quiere 
convertirse en comparsa del 
sistema de concentración del 
capital, tanto a nivel nacional 
como internacional. 

Les conviene reconocerse 
tácitamente como parte de un 
proyecto superior a lo que 
representa cada uno por sepa
rado, e incluso unidas, pues la 
izquierda española es plural y 
lo va a seguir siendo cultural-

. mente. Entiendo que es legíti
mo que cada una de ellas aspi
ren a representar a la totalidad 
de los que nos reclamamos de 
izquierdas; sin embargo, cuan
do se desea que todos los votos 
progresistas sirvan para umen
tar la representación parlamen
taria por circunscripciones 
electorales, se debe partir de la 
base de sumar y no restar, y eso 
no se consigue obligando a que 
una parte se retire en beneficio 
de la otra, entre otras razones 

porque hay ciudadanos y ciu
dadanas que no se ven repre
sentados, si determinada fuer
za política no está nítidamente 
representada, pues es a ellos y 
no a otros a quienes confían su 
voto. 

Es precisamente desde ahí, 
donde nace la necesidad y la 
oportunidad de ese pacto para 
dar alternativas de izquierdas a 
los problemas que se le plante
an a los ciudadanos españoles 
todos los días, ya que desde un 
gobierno de derechas las solu
ciones a esos problemas ten
drán unos objetivos bien dis
tintos que poco o nada pueden 
beneficiar a las clases bajas y 
medias de nuestra sociedad, 
como ya estamos viendo a la 
hora de repartir el ahora 
boyante producto interior bru
to de nuestro país. ¡Riqueza sí, 
¿pero para quien?! 

La defensa del sector público 
en lo referente a la sanidad, la 
educación, los transportes, las 
infraestructuras básicas, la 
atención social, así como la 
defensa de las libertades, los 
valores democráticos, la igual
dad y la solidaridad, más la 
reforma de todas las estructu
ras del Estado, adecuándolas a 
las necesidades actuales de los 
ciudadanos españoles, sólo se 
garantizan a través de un go
bierno de izquierdas, respalda
do con una amplia base social. 

La distribución de la riqueza 
con valores de solidaridad y 
justicia social, nunca los va a 
garantizar un gobierno de 
derechas, sólo hay que com
probar a quiénes están benefi
ciando las privatizaciones del 
sector público, hechas por el 
gobierno del PP presidido por 
el señor Azoar. 

COMPRAMOS 
CASAS VIEJAS 

EN ALCALÁ DE HENARES 

¡Véndanos su casa 
y continúe viviendo en ella! 

Telf.: 629 85 24 18 - Fax: 91 880 44 53 
/\. 91 888 32 18 

L ~ CONSTRUIMOS y REHABILITAMOS 

PUERTA de Madrid 

La reducción de la jornada 
laboral a 35 horas semanales, 
la mejora de los derechos de 
los trabajadores, de las clases 
pasivas, así como garantizar 
que los ciudadanos y ciudada
nas con deficiencias, discapa
cidades y minusvalías físicas, 
psíquicas o sensoriales, sean 
ciudadanos de primera, sólo se 
garantizan mientras no se 
demuestre lo contrario, a tra
vés de gobiernos de progreso. 

La integración de los emi
grantes de otros países en el 
nuestro, por cualquier circuns
tancia, siempre será menos 
traumática si la izquierda está 
en mayoría que si está en 
minoría. 

La izquierda española, que 
es mucho más de lo que pue
dan representar PSOE e IU, 
tiene un ancho camino para el 
encuentro, en la idea de desa
rrollar programas e iniciativas, 
que aumente la calidad de vida 
de la inmensa mayoría de los 
ciudadanos y ciudadanas de 
nuestro país. 

Este pacto se ha gestado en 
poco tiempo, lo que ha impedi
do que fuese mucho más ambi
cioso. El PSOE se ha centrado 
en lo concerniente a las candi
daturas, intentando convencer 
a IU para que no se presentase 
en varias circunscripciones 
electorales, mientras esta últi
ma planteaba el presentarse en 
coalición con el PSOE en la 
totalidad de ellas, incluso 
abriendo las listas a otros 
colectivos de ciudadanos orga
nizados con ideas progresistas. 

Sinceramente, pienso que 
esa opción es la que más ga
rantías ofrecía para que la iz
quierda consiguiera una mayo
ría holgada en el parlamento, 

Para seguir este camino con 
ciertas garantías de éxito es ne
cesario hacer un seguimiento y 
control del desarrollo de lo 
pactado y poner en ello toda la 
voluntad política posible por 
ambas partes para cumplir ante 
los ciudadanos lo que se ha fir
mado. 

No sería bueno que, con 
cualquier pretexto, dirigentes a 
cualquier nivel de dirección 
por cualquiera de las partes se 
pusieran a nivel de medios de 
comunicación recelos, descon
fianzas y mucho menos arro
jarse a la cara el reciente pasa
do. Eso no significa ni mucho 
menos que haya que olvidar de 
repente la reciente historia 
política de nuestro país, culpa
ble principal del desencuentro 
en la izquierda, porque quien la 
olvida está condenado a repe
tirla. Sin embargo, el estar 
mirando continuamente hacia 
atrás nos puede conducir a lo 
mismo que a la mujer de Lot, 
que nos quedemos convertidos 
en estatuas de sal. 

IU debe intentar en todo 
momento tener la iniciativa 
política en todo lo concernien
te a la unidad de acción de la 
izquierda, como garantía del 
servicio público a los ciudada
nos en los temas básicos, para 
garantizar una calidad de vida 
universal, independientemente 
de cuáles sean las circunstan
cias personales de cada uno de 
ellos, muy especialmente de 
aquellos colectivos más desa
fortunados y vulnerables en 
cualquier orden de la vida. 

Joaquín A;RIAS 
ABEN GOZAR 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ..•..............•.•.........•....•.......•.......• 91 887 81 00 
Casa de Socorro ..•........•.••......•..•.....•..............••....•........••...•....... 91 888 15 21 
Cruz Roja •...•....•..•...........•.....•..........•..•.....•......... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Soclal .•..........•.••.............•..•.......••..•.......•...•..••.....•...•.• 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ..•...•.•.....•••...........•...•.•......... 061 
Centro Municipal de Salud .•....................••.•...•.....•..•.•••............. 91 888 54 91 
Policía Naclonal •...•...••.•...•..............•.•....•..•.......•..•.•.......•....•....•...•.•.....•....•. 091 
Policía Municipal ......•...............•.•.....•..•....••...•.........................•................•. 092 
Guardia Clvll ..•.................................•••.•......•....••....•.....•............... 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) •..•.•......•.•........••.•...•........................ 062 
Bomberos .•...•.•..•...••..•..•....•..•.............•...•.•.•.................••......•...... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ..•.....•...•.....•.•.•.•......•••.•.•....•.•............•.. 085 
Protección Clvil •...••.........••...•............•.......••.•.•.....•.•.....•....•.•......• 91 882 84 53 
Ayuntamiento ...•...•..........•................................•...•.•......•...•.•...... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) .....•................•.•..•...•.••........•......• 91 882 21 88 / 79 
RENFE .........•....•...........••....•...............•.....•.......••..•.••..•.•........•....•• 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .....•...••...•.....................•...............•............... 91 888 00 21 
Continental Auto .•.••..•..•...••...••............................•...........•..•......• 91 888 16 22 
Cementerio ..••••.....••..........••..•....•.•.....•..•.....••..•....•.......•...•........... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .....•....•....•.•.•........•...•..•.....•..•.............•........... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ..•...••.....•..........•.•.....•................•.••••.......... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .............•..•.............•..•..................•..• 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I •...•.....•........•..•........•.......•.•...........•• 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud •...•...••.•............•.••.......•..................•........... 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal •.........•..•........•...............•.•.•...•...... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio .•.....•........•...........••...•......•...•........••.......... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .•.....•..•...........•..........•.••••.......• 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles •.•...•.•....•.•...•....•.•.•...•.........•••.•........ 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .......•............•............•••...........•....•......... 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ...•....••...•.......................•••..........• 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas .......•.....•........•.•..........•.•.•..•.•.•....... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ••.......•..•.••...........•....•......... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabllitadora) .....•.• 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey ..•.........•..•......•..•.•.....•...........•......... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ...•.........•........•....•..................•...••.•.•...... 91 882 24 97 
OMIC ...•......•....••....•.•......•...•......•...........•.•...•...........•.....•..•••.........• 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ...•.....•.............•..•...•....•.••...•.•..•.••••..........• 91 880 65 36 
Obispado ..••.•..••.••.•••.•....•..••.•..•.••.•...•...••.•..•..•......••.•...••.....• 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo •......•..•••...•.....•..•.••......•....................•••.•......•. 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenll) •....•.............•.•........•.......... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •.•.......... 91 881 34 61 
Archivo Municipal •...........•....•.•.....•......•...•.......••.....•..•.....•.•........ 91 882 93 37 
Centro de Documentación .....•........••..•.....•................................ 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista •...••......•....•.............•....•...........................• 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ......•...•..•...••..•.•..........•.•......• 91 885 40 00 
Haclenda .••.........•...••......•.•..•.•....•.......••....•...•.•...•••.•.....•..•••.........• 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad .•..••.•...•.....•...•...•••.•.•.• 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juzgado Decano .•....•...•.•....••.•...•.....•........•..•...•...•.............•........ 918885618 
Oficina INEM (Pintor Plcasso, 1) .....••..•.....•....• 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) .••.•.....••.•... 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .•....•..........•.•.•.........•.•.•...... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ...••..•..•••.............•.••.•...•...... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .•..•.•.•....•....•.••••.........• 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de lV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TElf.: 11491 2121 02 - 21 ri 31 - e/ Wll'llllla .... ne. 5Y1 
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Dresde (Dresden, en ale
mán) es, de las grandes ciu
dades alemanas, la más 
oriental de todas. Está 
situada cerca del paso fron
terizo que hay entre la loca
lidad checa de Décin y ger
mana de Pima. Con unos 
500.000 habitantes en su 
casco urbano y más de dos 
millones en el distrito, se 
trata de un centro comercial 
de primer orden desde anti
guo, gracias a su importan
te puerto fluvial sobre el río 
Elba que es navegable y 
cuenta con la flota más 
antigua de vapores de rue
da. Los mismos que llevan a 
los turistas, río arriba, has
ta el estuario que está más 
allá de Hamburgo. Como 
aquellos que surcaban el 
Mississippi en la película 
"Magnolia" pero sin tahúres 
que arruinen a los viajeros 
ingenuos jugando con ellos 
-como juega al póker el gato 
con el ratón- y lo que es 
muchísimo peor: sin Ava 
Gardner. 

un pueblo 
enemigo 
cuyo ejér
cito era ya 
un enfer
mo agoni
zante. 

Cl1dades al arenta sarta y 
suficiente 
para que el 
príncipe 
obtuviera 
el trono de 

impresionaron especialmen-
te sus esculturas labradas 

DRESDE 
en piedra arenisca. 

Recostado en la barandilla 
del puente Augusto sobre el 
río Elba, y frente a la desco
munal escalinata que lleva a 
la terraza de Brülschen 
-con toda la ciudad envuel
ta por esa neblina brumosa 
que cubre el centro de Euro
pa muchas veces al año
estuve un buen rato con
templando las aguas plomi
zas del único río que había 
dado salida navegante por el 
Mar del Norte a las ansias 
de aventura, casi siempre 
expansionistas, del alma 

A Dresde se le menciona 
por primera vez en el año 
1206 por culpa de un litigio 
pero realmente adquiere 
rango de ciudad cuando los 
principes de Wettiner la 
convierten en ciudad resi
dencial de la familia, des
pués de otro litigio entre 
hermanos. Un siglo más 
tarde, Augusto Federico 1 y 
11 (padre e hijo) hacen resur
gir suntuosos edificios de 
corte barroco hasta que 
empieza a extenderse su 
fama por toda Europa con el 
apodo de la "Florencia del 
Elba". 

Ya se trataba de un foco 
cultural de primer orden 
cuando fue bombardeada 
por las fuerzas aliadas con
tra el III Reich -práctica
mente derrotado- durante 
la 11 Guerra Mundial en 
Febrero de 1945 para dejar
la totalmente arrasada. Las 
malas lenguas atribuyen 
este bombardeo a un pulso 
entre chulerías bélicas: los 
nazis se atrevieron a presu
mir de que sus enemigos 
jamás osarían bombardear 
una ciudad llena de arte y 
cultura y los aliados acepta
ron el reto para humillar a 

, 

Aunque luego Dresde fue 
reconstruida en la postgue
rra por los comunistas ale
manes porque, descartado 
Berlín por su compleja si
tuación internacional, éstos 
la convirtieron en una ciu
dad-fetiche; algo así como el 
Guemika germano. Lo que 
la Legión Cóndor hizo en la 
localidad vasca durante la 
Guerra Civil española 
-igualmente brutal y gratui
to- parece ciertamente una 
gamberrada comparado con 
las dimensiones de la des
trucción que la aviación 
aliada aplicó a esta flore
ciente ciudad, también in
dustriosa, donde lo único 
que no se fabricaba -y en 
ella se fabrica casi todo: 
derivados textiles del algo
dón, productos químicos, 
mecánicos, papel. caucho, 
calzado, tabaco, cerámica, 
porcelana, cristal, equipos 
médicos especializados, má
quinas para oficinas e ins
trumentos musicales- era 
precisamente algún tipo de 
material bélico o relaciona
do con la guerra. 

Dresde, naturalmente, es
tá llena de monumentos 
aunque parte de ellos conti
núan en ruinas o en fase de 
restauración. Yo recomien
do personalmente visitar el 
Palacio Zwingel (siglo XVIII) 
de estilo barroco, que fue la 
residencia de los Wettin, la 
Ópera Nacional (1841) y la 
Galería Semper que tiene 
pinturas de Rubens, Rem
brandt, Raffael, Van Dyck y 
Tiziano; además su Bóveda 
Verde es la cámara del teso
ro más importante de Euro
pa. 

La iglesia de la Cruz 
(Kreuzkirche) está consa
grada al culto protestante y 
data del siglo XV pero tan 
importante como ésta es la 
Hofkirche (iglesia católica) 
que fue construida en el 
corazón de la Sajonia 
protestante simplemente 
porque era condición nece-
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Polonia. 
También destacan la Uni
versidad Técnica, la Escuela 
de Ingeniería de Transpor
tes Friedrich List, la Acade
mia Médica Carl Gustav 
Carus, la Escuela de Música 
y los teatros Municipal, 
Kleines Haus, Dresdner 
Brettl y el del Palacio de la 
Cultura. Dresde tiene "úni
camente" treinta y tres 
museos y en el mes de Mayo 
se celebra allí el famoso 
Dixieland (festival de músi
ca de Jazz) · 

En Dresde hay un puente 
Augusto y una calle Augus
to de las que ignoro si están 
referidas al padre o al hijo; o 
a ambos, a la vez, para eco
nomizar nombres. En esta 
última, al aire libre, se en
cuentra el famoso mural de 
cerámica de varios metros 
de longitud y con sus veinti
cuatro mil azulejos de por
celana de Meissner. Es la 
crónica de la Casa Wettin y 
no falta ni una sola de las 
treinta y cinco figuras de los 
principes sajones. Sobra, en 
todo caso, el último perso
naje, situado a la derecha 
del mural, que es el propio 
pintor Wilhem Walther. 

La cúpula de piedra de la 
FrauenKirche, a medio res
taurar, y las siluetas sobre 
las torres mareantes -que 
aparecen cubiertas por un 
musgo verde parecido al co
bre con cardenillo y se VQelve 
brillante bajo la lluvia- pue
den verse reflejadas en las 
aguas del Elba, especialmen
te cuando sube la marea. 
Esta atmósfera es la que 
debió de fascinar a Canaletto 
para animarse a inmortali
zarla en sus cuadros. 

El Castillo de Federico 
Augusto es de una simetría 
majestuosa y se advierte 
que fue pensado para cele
brar dentro de sus salones 
las fiestas más sonadas de 
Europa. Los pabellones es
tán llenos de juegos de agua 
y plantas de flores trepado
ras y del patio interior me 

prusiana. 
No soy especialmente afi

cionado a las salchichas 
pero en un restaurante 
pedimos unas "especiales al 
estilo muniqués" sin tener 
demasiado claro de qué pla
to se trataba. El camarero 
se presentó al cabo de un 
rato con una olla cerrada y 
humeante dentro de la que 
descubrimos, sumergidos 
en agua hirviente, varios 
apéndices blanquecinos de 
sospechoso tamaño que 
parecían otra cosa. Vencida 
la primera repugnancia, nos 
atrevimos con ellos y resul
taron estupendos de sabor y 
textura. Fue en aquel res:.. 
taurante de Dresde donde 
advertí la primera señal 
revelada de esa misteriosa 
relación milenaria e indes
tructible que los alemanes 
mantienen con la cerveza. 
En la mesa que había al 
lado de la nuestra estaban 
comiendo cuatro miembros 
de la típica familia nativa: 
padre cuarentón, madre 
cuarentona, hijo en plena 
tierna adolescencia y abuela 
octogenaria. Naturalmente, 
comían salchichas y trase
gaban el dorado líquido 
nacional. Nos sorprendió 
que, antes de llegar al 
segundo plato, al muchacho 
de no más de trece años le 
repusieran su jarra vacía de 
medio litro con otra igual. 
Pero la sorpresa duró ape
nas unos segundos; a conti
nuación, llegó la reposición 
para la ancianita: otro tan
que de litro. 

Sergio COELLO 
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Se casó la iela de prensa del Panido Popular 

Muchas ca11ceiales asistieran a la bada 
La jefa de prensa del grupo del PP en el ayuntamiento complutense, Noelia Martín García-Zarco, de 27 años 
de edad, contrajo matrimonio con Miguel Angel Muñoz Mollá, un técnico informático de 26 años, con el que 
mantenía una relación de noviazgo que se había prolongado por espacio de doce años. La boda se celebró el 
sábado díal2 de febrero y entre los invitados estaban el presidente del PP en Alcalá, Bartolomé González; el 
secretario general, Jesús Domínguez Picazo, y la mayor parte de los concejales del PP. Otro invitado conoci
do fue el general de la Brigada Paracaidista, José Sierra Tabuenca. Noelia Martín García-Zarco fue también 
la responsable municipal de comunicaciones durante los cuatro años que fue alcalde Bartolomé González. 

La boda se celebró el mismo día 
en que se cumplía el duodécimo 
aniversario del inicio del noviazgo 
entre Noelia Martín y Miguel 
Angel Muñoz. La ceremonia reli
giosa fue en la capilla universitaria 
de San Ildefonso y fue presidida 
por el sacerdote, don Rafael Jimé
nez Castro. 

Miguel Angel Muñoz Mollá hizo 
su entrada en la capilla del brazo de 
su madre, Manuela Mollá, madrina 
de la ceremonia. Junto al altar del 
templo esperó a la novia, que hizo 
el recorrido por la capilla del brazo 
de su padre, el exdirectivo de la 
RSD. Alcalá, José Antonio Martín. 

La celebración del acontecimien
to consistió en un cóctel, seguido 
de una cena, en los salones de la 
Vega del Henares. La pareja invitó 
a este acto a aproximadamente 200 
familiares y amigos que disfrutaron 
de un ambiente muy agradable. 

Entre los invitados se encontraba 
Bartolomé González; su esposa, 
Yolanda Martos, se disculpó al no 
poder asistir por tener que atender a 
su hijo Diego, y especialmente al 
recién nacido Daniel. El secretario 
general del PP en Alcalá, Jesús 
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Los n ovios, Noelia y Miguel Angel, con sus padrinos, el 
padre de la novia y la madre del novio. 

Domínguez Picazo, asistió acom
pañado por su esposa, lo mismo 
que los concejales Javier Femán
dez Abad, Luis Vargas y Francisco 
Bemáldez. La concejala Marta 
Viñuelas también estuvo en la cele-

bración acompañada por so esposo; 
ambos recordaron de manera muy 
especial su boda, celebrada tam
bién en La Vega del Henares. El 
también concejal del PP, Gonzalo 
Garrido de Oro asistió a la celebra-

ción acompañado por su novia; su 
enlace matrimonial está cada vez 
más próximo y será posiblemente 
el más inminente acontecimiento 
social que se celebre en el entorno 
municipal. Las concejalas Elisa de 
Francisco y Amparo Moriche- no 
llevaron acompañantes. La prime
ra, que es amiga personal de la 
novia, fue la encargada de realizar 
las lecturas en la celebración reli
giosa. 

Tres concejales del PP no pudie
ron asistir a la boda de su jefa de 
prensa. Aurora Giralde, Gustavo 
Severién y Juan Carlos Hemández 
no se encontraban en Alcalá y no 
pudieron participar en la celebra
ción. 

Otros invitados fueron el general 
jefe de la Brigada Paracaidista, 
José Sierra Tabuenca, quien acudió 
acompañado por su esposa, y el 
empresario y promotor artístico, 
Martín González, junto a quien 
estuvo su esposa Begoña. El redac
tor de PUERTA DE MADRID, 
Jesús Cámara, también asistió en 
calidad de invitado a este aconteci
miento social. Entre los invitados 
también estuvieron los exconceja
Ies Isabel Rodríguez, y Pedro 
Escribano, éste último acompañado 
por su esposa. 

Al término de la cena hubo un 
baile en el que pudieron participar 
todos los invitados hasta altas horas 
de la madrugada. La pareja partió 
esta semana en viaje de luna de 
miel con destino a Estados Unidos, 
concretamente a Nueva York y 
Orlando, para seguir a continuación 
a Punta Cana (República Domini
cana). 

PUERTA de Madrid 



la serie de Antena 3 Televisión rodó dos secuencias 
de uno de sus capítulos en la ciudad complutense 

''Policías en el corazón de Alcalá'' 
La serle televisiv a "Policías en el corazón de la calle", emitida t od os los martes por 
Antena 3 , eligió como parte de sus escenarios la c iudad complu t ense, al igual que ya 
han hecho varias series de televisión, como Periodistas o Médico de familia, prota
gonizada por Emilio Aragón. Las dos secu encias rodadas en las c alle s alcalaínas, p ara 
las que fue necesaria toda una jornada de t r abajo, sólo aparecerán en la pequeña 
pantalla durante aproxhnadamente dos minutos y m e dio. La grabación tuvo lugar e l 
pasado viernes 11 de febrero en la calle San Cirllo y e n la calle J uan Carlos Onetti. 

Una vez más Alcalá de Hena
res ha formado parte de los es
cenarios de una serie de televi
sión, en este caso una serie po
liciaca que pretende mostrar 
desde una perspectiva humana 
las situaciones de emergencia 
que diariamente se viven en la 
calle. 

La productora de esta serie es 
la conocida Globo Media, que 
produce series como Periodis
tas, Siete vidas, Compañeros o 
la que produjo M~dico de Fami
lia. 

Las dos secuencias grabadas 
en las calles complutenses per
tenecen al capítulo número 
ocho, que será emitido el próxi
mo martes 29 de febrero. 

La primera secuencia se gra
bó en la calle San Cirilo, en la 
facultad de Documentación, en 

la que se simulaba la salida de 
unos presos de la cárcel, lo que 
antiguamente era este edificio. 
La segunda secuencia fue gra
bada por la tarde, en la calle 
Juan Carlos Onetti, próxima al 
km. 28 de la N-11 a la altura de 
la salida de Camarma de Este
ruelas, lo que provocó un ritmo 
pausado en este tramo de la na
cional, debido a que los conduc
tores pensaban que había un 
accidente real. Esta secuencia 
en la que ya se había producido 
un accidente, los policías prota
gonistas, los actores José Marta 
Pou y Pedro Casablanc, y los 
servicios de emergencia, acudí
an al lugar de los hechos, en
contrándose dentro del vehículo 
una nevera con un corazón hu
mano en su interior. En la calle 
Juan Carlos Onetti, numerosos 

curiosos se dieron cita creyendo 
que se trataba de algún acci
dente, alguno de los cuales par
ticiparían finalmente en la gra
bación actuando como tal, 
como curiosos. Pero no sólo di
versos curiosos fueron los que 
acudieron a la zona creyendo 
que se trataba de un accidente, 
sino que más de un policía se 
llevó un chasco al comprobar 
que era un rodaje de televisión. 

Aurora Martinez de produc
ción, explicó a PUERTA DE MA
DRID el porqué de la elección 
de Alcalá para este rodaje. 
"Como era la antigua cárcel de 
mujeres y aunque por detrás 
que ahora es la facultad de Do
cumentación sí se prestaba al 
rodaje. Como solamente era la 
salida de unos presos se presta
ba a que pudiera funcionar. Y 

Alfa 145 JTD. 
Signo Alfa Romeo. 

También disponible Alfa 146 1.4 TS, 
5 puertas, desde 2.165.000 pesetas 

(13.011,91 euros). 

para juntarlo con otra secuen
cia para poder completar la jor
nada de trabajo se ha elegido 
montar aquí el accidente, que 
es una zona de trabajo bastan
te cómoda y bastante agrada
ble". 

Además de estas causas, Au
rora aseguró que para el rodaje 
también favoreció mucho la 
ayuda prestada por el ayunta
miento y la policía. 

Las fotografias que ilustran 
este reportaje fueron realizadas 
durante una de las tomas ro
dadas en la calle Juan Carlos 
Onetti, toma en la que el fotó
grafo de PUERTA DE MADRID 
intervino como si se tratase de 
uno más de los actores de re
parto de la serie, que hacían el 
papel de periodistas buscando 
la noticia. 

Equipamiento de serie Alfa 

145 JTD: Climatizador auto

mático. ABS. Airbag conduc

tor. Cierre centralizado con 

Telecomando apertura de 

puertas. Sistema Antincen
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niebla. Preinstalación radio 
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VERSKlNES Al.FA 145: • 1.9JTD (1E CV) 2.575.tOJ Plas. (15.476,rhros)• 1.4 Tlil Spari 

(103 cv¡ 2.125.fOI Plas. {12.m~1 uos) • 1.6 Twin Spari (120 CV) 2.275.lnl Plas. 
(13.673,03 uos) • 2.0 Oualiilo;o (155 CV) W.lnl Plas. {16.828,34 ms~ PYP p¡a 
pe!imula y llalem D;luye IV~ lrllspal!, ~ de rniria8:iOO y ¡xunoción. 

3mdegmíao100.lnl km. $ep ¡mpna Top Assislm. 
IH/1/J 
MOT°"Ofl 

e;, AROS IIiiil 
c::.JGARANTIAE:i,I 

.==- COllCECllR .==-
• • , :J ;j l.\ t•t$i·1 :j •i ·l·tl 111 .J.] ji 

PUERTA de Madrid 

ALCAI.A 
Vía Complutense, 95 
Ounto a Piyconsa) 
11fs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 

CONCESIONARIOS AUA •OMIO FIHANClACtON 

GUADAIAJARA TORREJON 
Francisco Aritio, 68 - Nave 14 Avda. de Castilla, 12 
Tlfs.: 949 21 25 38 Tif.: 91 676 88 11 

949 21 76 12 

t9 de febre ro de 2000 



1
• El 1C111resa111ern1c11111 Gr111 Care Pllt:allÍl/sls 

1 •11111:111tandrá 1u11r 111123112& 111 tebrere 

Psicoanálisis: 
la medicina del siglo DI 
El Congreso se celebrará en el Círculo de Bellas Artes de 
Madrid (sito en la calle Marqués de Casa Riera. 2). En él 
participarán psicoanalistas del Grupo Cero en Alcalá de 
Henares. A la cita irán ponentes de múltiples lugares 
como Buenos Aires. Ibiza o Madrid. 

El X Congreso Internacional 
Grupo Cero del año 2000 lle
va por titulo Psicoanálisis y 
Medicina. Los participantes 
son en su mayoría médicos, 
psicólogos y psicoanalistas 
que tratarán de adentrarse en 
los temas a través de más de 
treinta ponencias relaciona
das con materias diversas 
como la anorexia, la hipocon
dría o la angustia. 

Psicoanalistas del Grupo 
Cero en Alcalá de Henares, 
Carlos Fernández del Ganso y 
Stella Cino Núñez participa
rán durante esos días en el 
evento. 

Carlos Fernández del Ganso 
hace una introducción sobre 
Medicina y Psicoanálisis: 

"Desde que el hombre existe 
sobre la superficie de la tie
rra, ha padecido enfermeda
des y estuvo preocupado por 
los procesos mórbidos, la 
muerte y la interpretación de 
ciertos sucesos. 

La antropología cultural nos 
habla de los hechiceros, bru
jos, videntes, chamanes, cu
randeros, maestros de vida, 
ensalmadores, que dispensa
ban remedios a los-males que 
aquejaban al ser humano. 

Desde la Medicina mágico
empirista (5000 A.C) hasta la 
llamada Medicina técnico
cientifica actual (principios 
del XX). la historia nos relata 
múltiples avatares donde las 
principales fuentes de investi
gación fueron: el azar y sus 
designios, el estudio de la 
conducta de los animales, la 
interpretación de los procesos 
etiopatogénicos de las enfer
medades. 

Esta andadura transita, 
según rescata la historia de la 
Medicina, desde el empirismo 
y la magia (es decir recurrir a 
un remedio porque su empleo 
ha sido favorable en casos 
semejantes al que se contem
pla) hasta el estudio cons
ciente y formalmente técnico 
del paciente. 

Las eternas preguntas. la 
necesidad de respuesta efi
caz, las inquietudes vitales y 
cuestiones estructurales del 
hombre. atraparon en su 
constante devenir a todo 
movimiento cultural y científi
co que apareciese sobre el 

19 dé febrero de 2000 

planeta. Así se interrogó y se 
vio obligada a ofrecer concep
tualización teórica a estas 
problemáticas: la phisis helé
nica, el monoteísmo de la 
edad media, el mecanicismo y 
el positivismo, el eclecticismo 
y la medicina actual. El hom
bre siempre buscó ¿qué 
somos? 

Sobre el discurso médico. 
con sus 2_000 años de histo
ria, recayó un peso importan
te y tuvo que proponer con 
sus medios de diagnóstico 
una alternativa eficaz para las 
enfermedades, el dolor, la 
muerte, el sufrimiento y lo 
hizo tomando conocimientos 
de las disciplinas a su alcan
ce, de los descubrimientos 
que se producían a su alrede
dor, a veces adaptándolos a 
su peculiar praxis, a veces 
otorgándose una arrogancia 
de saber absoluto, otras con 
una aureola de presunción y 
jerarquía que no siempre 
correspondía con una fiabili
dad concreta. 

Evidentemente, en tal desa
fio aparecieron lagunas de 
conocimiento, fallos metodo
lógicos. mecanismos descono
cidos. etiopatogenias sin des
cubrir, todo esto hasta finales 
del siglo XIX 

El hombre quería vivir más 
años y una mejor calidad de 
vida. pensó, estudió e investi
gó para conseguirlo. 

Los habitantes del siglo XX 
somos privilegiados. ya que 
contamos con un instrumen
to de conocimiento nuevo, un 
modo de pensar lo humano 
totalmente revolucionario, 
una ciencia que produjo una 
ruptura y con ello (gracias 
también al esfuerzo de otros 
hombres durante siglos) un 
modelo eficaz para muchas de 
las inquietudes que el hombre 
buscaba. 

Estamos hablando del des
cubrimiento, en 1900, del 
concepto Inconsciente, esta
mos hablando de la ciencia 
que produjo una rajadura en 
el pensamiento, estamos 
hablando de la posibilidad de 
lo novedoso (no sin trabajo) , 
pero posible, estamos hablan
do del Psicoanálisis. 

Esta ciencia no nac10, 
exclusivamente, para tratar 

Stella Clno Núñez y Carlos Fernández del Ganso. 

las enfermedades que no se 
curan con otros métodos, 
pero tal era la necesidad de la 
población mundial en este 
sentido, que ha cuajado rápi
damente en todas las esferas 
de la salud. Su descubridor, 
el Dr. Freud, ya lo avisó, lo 
descubierto es un mecanismo 
general, un contrapensamien
to que hay que producir. Tan 
sólo han pasado cien años y 
sus repercusiones son visi
bles no solamente en el área 
de la salud. La arquitectura, 
el cine, la literatura, la músi
ca, la pintura actual ya se 
han modificado gracias al Psi
coanálisis. 

Lejos del dogmatismo y para 
centrarnos en el asunto del 
Psicoanálisis y la Medicina, 
motivo del Congreso Interna
cional que realizamos en 
febrero del 2000 en Madrid, 
diremos que este evento res
ponde a una necesidad esta
tal, una demanda de la pobla
ción y un bien comunitario 
que los profesionales de la 
salud, médicos, psicólogos y 
psicoanalistas, estamos obli
gados a mostrar, a poner en 
escena los conocimientos y 
los avances que en este siglo 
se produjeron en el campo de 
la salud. 

Por ello trabajaremos temas 
como el dolor, la hipertensión 
arterial, los trastornos de la 
infancia, la clínica del 
hipocondríaco, las cefaleas y 
jaquecas, las enfermedades 
de la vejez, la angustia, los 
trastornos endocrinos y meta
bólicos, las afecciones inmu
nitarias, el gasto sanitario, la 
anorexia, el cáncer, la enure
sis, las disfunciones ginecoló
gicas, el insomnio, las der
matitis, las disfunciones gas
trointestinales, las adiccio
nes, las afecciones de la piel. 
los trastornos circulatorios, 
las enfermedades autoinmu
nes y otras que son objeto de 
la escucha psicoanalitica. 

La alta incidencia de 
pacientes, tanto a nivel 
ambulatorio como hospitala-

río, que presentan en sus 
consultas sintomatología psí
quica y psicosomática (según 
estadísticas un 80%) y la 
importancia de un tratamien
to que contemple la conjun
ción somático-psíquico. nos 
animan a realizar este congre
so de alto interés sanitario. 

El Congreso Internacional 
Grupo Cero reunirá, en el Cír
culo de Bellas Artes de 
Madrid, del 23 al 26 de febre
ro del 2000. a médicos. psicó
logos y psicoanalistas. 

Sus objetivos son los 
siguientes: 

- Establecer las relaciones 
etiopatogénicas de enferme
dades que, provocando dolen
cias corporales, presentan un 
origen psíquico. _ 

- Mostrar el mecanismo de 
enfermar y los diferentes pro
nósticos de dolencias consi
deradas crónicas. aplicando 
el tratamiento psicoanalítico. 
Con ello se consigue paliar los 
síntomas y acortar el proceso 
mórbido, así como las defor
midades y recaídas. 

- Proponer la reducción del 
gasto sanitario en las afeccio
nes psicosomáticas mediante 
el tratamiento psicoanalítico. 

-Plantear una alternativa de 
tratamiento concreta y eficaz, 
a las instituciones públicas y 
privadas, para las dolencias 
psicosomáticas (úlcera de 
estómago, cáncer, infarto de 
miocardio, alergías, hiperten
sión ... ). 

- Mostrar la eficacia del psi
coanálisis tanto en el pronós
tico como en el tratamiento. 
Para cumplir este objetivo se 
ofrecerán ponencias teóricas 
y supervisiones clínicas. 

- Por último, poner en evi
dencia cómo trabajamos en 
nuestra institución, mostran
do que a la hora de atender a 
los pacientes, la formación 
del especialista es uno de los 
eslabones principales para la 
creación de nuevas modalida
des de salud en la población." 

M6nica LÓPEZ BORDÓN 

PUERTA de Madrid 



las 1ra11111ñn de 11111 vehículo n ha1 sido avlsad11 de su 11sible redrada 

la pralifenciín de la "venta ambulante" 
de vehículos en la vía publica ha hecha 
aue el avuntamienta tame medidas 
Como ya indic6 PUERTA DE MADRID en su número 1639 del pasado mes de octubre, la 
prollferaci6n de puestos de ventas en las calles de la ciudad complutense estaba au
mentando en los últimos meses, con los problemas que esto lleva consigo. Ante esta 
prollferaci6n, el ayuntamiento ha tomado medidas para erradicar esta "venta no legal", 
así denominada por el concejal de Seguridad y Personal, Julllm Gonzüez del Cerro. 

Esta actividad que comenzó 
años atrás en la zona de Reyes 
Católicos, se estaba extendien
do en las últimas fechas a diver
sos puntos de la ciudad alcalaí
na, como la Avenida Complu
tense, frente a Champion, el Pa
seo de la Estación o la Avenida 
Manigua con Andrés Saborit. 
Ante esta situación, en la que 
aceras completas se convierten 
en escaparates automovilísti
cos, el ayuntamiento ha hecho 
público un bando en el que se 
indica la prohibición de aparcar 
en la vía pública vehículos con 
anuncios de venta de los mis
mos, amenazando con su posi
ble retirada y su sanción corres
pondiente. 

Según explicó el concejal de 
Seguridad y Personal, Julián 
González, ésta es una venta no 
legal cuando se hace con el fin 
de comercializar con ello y que 
"además no paga ningún tipo de 
impuestos, ni el IAE (Impuesto 
de Actividades Económicas}, ni 
ningún otro tipo de tasas muni
cipales". 

El ayuntamiento ha puesto en 
marcha esta operación con el 
objetivo de que estos vendedo
res se regularicen y, si quieren 
realizar este ejercicio comercial 
lo realicen en las mismas condi
ciones que cualquier otro em
presario. Otra de las causas por 
las que se ha iniciado la opera
ción es debido a los trastornos 
que provoca para el trafico y el 
aparcamiento en la ciudad com-

plutense. "De lo que se trata es 
de combatir esta actividad y de 
que estos señores no ocupen la 
vía pública como si fuera un es
tacionamiento privado para 
ellos, y además para realizar 
este ejercicio", aseguró Gonzá
lez, quien dijo que en general ha 
sido bien visto por parte de la 
ciudadanía: "A ver si con esto y 
otras medidas tratamos de me-

\jorar el tráfico en esta ciudad, 
lógicamente acompañado tam
bién con que en un futuro reali
cemos un parking disuasorio en 
el centro para vehiculos". 

El ayuntamiento ya ha empe
zado a dar aviso a los propieta
rios de los vehiculos puestos en 
venta en la vía pública. Para el 
concejal lo curioso de estas co-

sas es que los implicados dicen 
sorprenderse, que no hay dere
cho o que no sabían nada. "En 
eso esta concejalía yo creo que 
siempre ha sido ejemplar, en ser 
flexible, tolerante, pero que 
tampoco se confundan las co
sas, porque la flexibilidad y la 
tolerancia que aplicamos a unos 
perjudica a otros y no nos debe
mos exceder en esa tolerancia". 

El bando hecho público_se ha 
colocado en diferentes pantallas 
de la ciudad, se ha mandado a 
los medios de comunicación y 
se ha colocado también en los 
parabrisas de los vehiculos que 
estaban a la venta, por lo que . 
González opina que "estos em
presarios entre comillas han te
nido tiempo de percatarse y ya 

se va a intervenir pronto. Yo no 
quiero decir la fecha porque 
igual alguno trata de beneficiar
se de esa fecha. Han tenido 
tiempo suficiente. Creo que es
toy diciendo bastante con esto, 
para tomar ellos sus medidas 
para que no se les retire el vehi
culo que tienen a la venta". 

El concejal de seguridad ma
nifestó que en relación a esta 
materia hay unos criterios esta
blecidos y que "un ciudadano 
que va a hacer una venta de un 
particular a un particular no 
debe tener problemas. El pro
blema es aquellos que comercia
lizan, es decir que de alguna 
manera es una empresa sumer
gida, entonces se le aplica una 
ordenanza municipal y es una 
actividad ilegal". 

Los carteles, formatos de los 
mismos y los teléfonos en mu
chas ocasiones son los mismos 
en diversos vehiculos. "Puede 
haber muchas trampas. Al final 
tratarán de buscar las vueltas, 
pero está todo inventado ya, 
todo lo que puedan hacer va a 
ser complicarse la vida. Esta 
medida no va contra el coche 
que tú quieres cambiar y lo po
nes a la venta en el portal de tu 
casa o al lado de la oficina don
de trabajas, va en contra de los 
que están realizando esta activi
dad ilegal con las consecuencias 
que ello tiene para el tráfico y 
para el ayuntamiento". 

La retirada del vehículo ven
drá a tener un coste igual al de 
cualquier tipo de retirada, más 
la sanción estipulada, que no se 
quiso hacer pública. "El importe 
va a ser más que suficiente para 
aquellos que están realizando 
esta actividad que no es de un 
vehiculo, que es de diez o doce 
vehiculos. Va a ser más que su
ficiente. Les iba a salir bastante 
más económico el establecerse 
como empresarios que realizar 
esa actividad", concluyó el con
cejal González. 

Tras la publicación del bando 
en toda la ciudad complutense, 
se ha podido observar que en las 
zonas más afectadas por este 
tipo de venta la actividad ha dis
minuido considerablemente. 
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Este año se crea una nuen herm•ndad pennencial 

La iunta de cofradías va ha completado 
el programa de Semana Santa 
La nueva junta de cofradías ha transmitido al concejal de Festejos, el socialista José Luis 
García Pezuela, su propuesta de programa de actos para Semana Santa. A partir de ahora el 
ayuntamiento tiene la responsabilidad de estudiar los horarios y recorridos de las proce
siones así como las propuestas de conciertos corales, a fin de definir de forma definitiva el 
programa oficial de actos. Entre las principales novedades está la creación de una nueva 
cofradía, la hermandad sacramental del Santísimo Cristo de los Desamparados y Nuestra 
Señora de las Angustias, que comenzará a participar en los actos oficiales de la junta de 
cofradías pero que habrá de esperar al año próximo para salir por primera vez en procesión 
con una nueva imagen que se venerará en el monasterio de San Juan de la Penitencia. 

El presidente de la junta de 
cofradías, José Alberto 
Gómez, explicó que el progra
ma de actos está práctica
mente cerrado después de las 
sesiones de trabajo que han 
mantenídos las organízacio
nes penitenciales con el 
representante del obispado en 
la propia junta, el canónígo de 
la Magistral Catedral, Luis 
García Gutiérrez. Ahora que
da el visto bueno del ayunta
míento y ultimar los detalles 
que permítan la aprobación 
definitiva del programa. 

Del mísmo modo, la junta 
ha presentado al ayuntamien
to su decisión sobre el cartel 
anunciador de la Semana 
Santa del 2000. El cartel con
sistirá en una imagen o com
posición que represente a 
María Santísima de la Trini
dad, la imagen que fue bende
cida el año pasado por el obis
po, entonces era monseñor 
Ureña, y pudo participar en 
las procesiones penítenciales 
de la Semana Santa de 1999. 
La talla de María Santísima 
de la Trinidad, que pertenece 
a la cofradía del Cristo de 
Medinaceli, es la única que no 
ha protagonízado ningún car
tel de Semana Santa, así es 
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que su imagen anunciará este 
año la Semana Santa. 

En cuanto a las novedades 
que se anuncian para esta 
Semana Santa está la de la 
creación de una nueva cofra
día, la hermandad sacramen
tal del Santísimo Cristo de los 
Desamparados y Nuestra 
Señora de las Angustias. Los 
nuevos cofrades se limitarán 
este año a tomar contacto con 
la junta y a integrarse en ella 
participando en los distintos 
actos oficiales. La nueva 
cofradía venerará una imagen 
cuya realización ya se ha 
encargado y que se venerará 
en el convento de San Juan 
de la Penítencia, en la calle 
Santiago. Será el próximo año 
cuando realicen por primera 
vez un recorrido procesional. 

Cambios 
en el programa 
El principal cambio en el 

programa de actos de esta 
Semana Santa que se celebra
rá entre el 16 y el 23 de abril, 
estará en que el lunes santo 
no habrá ninguna procesión. 
La cofradía del Santísimo 
Cristo de la Esperanza y del 

Trabajo cambia el día en que 
celebra su procesión trasla
dándolo del lunes al míércoles 
santo. Por ello, aparte de la 
procesión de los Ramos que 
se celebrará en su domingo, el 
primer desfile procesional en 
el que participe imagen, se 
realizará el martes santo. 
Será el via crucis de la Adora
ción Nocturna, que partirá de 
la Magistral Catedral a las 
once de la noche. 

El concierto de música 
sacra, que se celebraba el 
míércoles santo, pasa a reali
zarse el lunes santo para que 
ese día tenga también algún 
acto en el programa. Ya el 
míércoles santo habrá dos 
procesiones; a las ocho de la 
tarde saldrá el Cristo de la 
Esperanza y del Trabajo, y a 
la medianoche saldrá el Cris
to de la Columna. 

El jueves santo serán dos 
procesiones las que se cele
bren, la del Cristo de los Doc
trinos y la del Cristo de Medi
naceli con Maria Santísima de 
la Trinidad, que estrenará 
trono en otra de las noveda
des con respecto al año pasa
do que salió por primera vez 
en procesión. 

El viernes santo se celebra-
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María Santísima de la Trinidad 

rán cuatro procesiones. La 
primera, la del Santísimo 
Cristo de la Agonía, que parti
rá a las seis de la mañana, 
tendrá también una novedad. 
Debido a las dimensiones de 
su carroza y a que no puede 
pasar dentro de la Magistral 
Catedral por el diseño de la 
cristalera de la puerta princi
pal, la cofradía se ve obligada 
a modificar el final del recorri
do. En lugar de quedarse en 
la Magistral, la procesión del 
Cristo de la Agonía regresa al 
templo de donde salió, el de 
Santa Úrsula. 

Antes de la procesión gene
ral, que este año no tiene nin
guna variación de recorrido 
con respecto al año pasado, 
saldrá como es habitual, la 
Virgen de la Soledad llevada 
por costaleros. La Soledad se 
unírá a la procesión general 
en la plaza de San Diego. 

Por último, a la medianoche 
del viernes santo saldrá la 
procesión del Santo Entierro 
con la Virgen de los Dolores. 

PUERTA de Madrid 
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Esta operación de retirada de vehículos mal estacionados 
se puso en marcha el 11 de noviembre 

rio del vehículo llegaba al lu
gar antes de que éste le fuera 
retirado, se han producido 38, 
2 en noviembre, 23 en diciem
bre y 13 en enero. En lo que 
respecta a ciclomotores se han 
retirado un total de 25, 6, 10 y 
9 respectivamente. 76 han 
sido los vehículos robados o 
abandonados retirados de la 
vía pública, 11 en noviembre, 
30 en diciembre y 35 en enero. 
En relación a diversos trasla
dos, las grúas han intervenido 
en 209 ocasiones. 

la Operación Impacto ha tenido 948 
intervenciones en sus tres primeros meses 
La Operación Impacto realizada 
por el ayuntamiento desde el 
17 de noviembre se ha cobrado 
en ese mes. y en los meses de 
diciembre y enero. un total de 
948 "víctimas". entre retirada 
de vehículos con enganche 
completo. medio enganche. ci
clomotores. vehículos robados 
o abandonados y otras diferen
tes causas. Esta operación se 
puso en marcha para mejorar el 
tráfico de la ciudad compluten
se. que en numerosas ocasiones 
se ve afectado debido a estacio
namientos en zonas prohibidas. -------'= 

La Operación Impacto fue di
señada por el ayuntamiento 
alcalaíno, como consecuencia 
de que la anterior operación de 
este tipo no dio los resultados 
que con ella se querían conse
guir. La grúa chivata o de per
suasión de detractores no lo
gró tener los efectos que el 

concejal de Seguridad y Perso
nal, Julián González esperaba, 
al contrario de lo que ha suce
dido con la Operación Impac
to, más severa que su predece
sora. La Operación Impacto 
funciona con una patrulla de 
la policía local y dos grúas. 

Los vehiculos que hasta el 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 25 de febrero de 2000 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para to
mar parte en la licitación para adjudicar mediante pro
cedimiento negociado el SERVICIO PARA IMPARTIR 
CURSOS DE MANUALIDADES EN LOS CLUBES 
MUNICIPALES DE JUBILADOS Y PENSIONISTAS. 

Precio tipo: 2.000.- ptas./hora y hasta el importe 
máximo de 1.408.000.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 28 
de febrero de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 2 de febrero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 
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bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

momento se han retirado son 
los siguientes. En el mes de 
noviembre se produjeron 11 O 
enganches enteros, 317 en di
ciembre y 173 en enero, ha
ciendo un total de 600 coches 
llevados a las dependencias 
municipales. Medios engan
ches, es decir, que el propieta-

La Operación, según Gonzá
lez, ha tenido en general un 
balance muy positivo, siendo 
ésta bien vista por parte de la 
ciudadanía complutense. El 
concejal complutense manifes
tó que la Operación Impacto 
trata de "persuadir a aquellos 
ciudadanos que en más de 
una ocasión dificultan no sólo 
el tráfico, sino que hacen uso 
de lugares para estacionar que 
no son los debidos". 

Por el momento la Operación 
Impacto va a seguir en funcio
namiento, pero puede cesar 
cuando el concejal lo entienda 
oportuno y vea que ha dado to
talmente sus frutos. Pero, cla
ro está, esta fecha no se hará 
pública. 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 26 

de fecha 01-02-2000 aparece publicado el anuncio relati
vo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE ABATIMIENTO 
DE LÍNEAAÉREAAT EN se DE 20 KV PROPIEDAD DE 
IBERDROLA EN CALLE NUEVO BAZTÁN. 

Precio de licitación máximo: 29.260.876.- ptas. 
(175.861,4.- euros). 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 28 de febrero 
de 2000 en la Sección de Contratación de este Ayunta
miento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12'00 
horas del día 29 de febrero de 2000 en esta Casa Con
sistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 2 de febrero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcm1.1vuntamient1 
de Alcalá de Henares 
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Comienzan las obras de Hipercor, 
iunto al que también se construirá un gran aparcamiento 

El alcalde anunció la construcción 
de una estación de tren en la Garena 
La comisión de gobierno del ayuntamiento de Alcalá dio luz verde el martes 15 de febrero a la 
licencia de obras necesaria para que Hipercor comience los trabajos de construcción en Alca
lá de Henares. Tal y como se anticipó a primeros de año en PUERTA DE MADRID, el próximo 
6 de diciembre el centro comercial abrirá sus puertas en La Garena, según las previsiones. El 
alcalde complutense, Manuel Peinado, anunció que en la zona se ubicará además una estación 
de cercanía, la tercera de Alcalá , y se construirá un aparcamiento sobre terreno municipal. 

La licencia de obras adjudi
cada el martes día 15 de fe
brero por la comisión de go
bierno permite a la filial de El 
Corte Inglés poner la primera 
piedra de un gran centro co
mercial ubicado sobre una 
superficie de 140.000 m2 en 
la zona sur de La Garena, de 
los cuales tiene previsto edifi
car 49.000 m2. "Ha habido un 
considerable esfuerzo por 
parte de la sección urbanísti
ca del ayuntamiento, recono-

cido por los propios respon
sables de Hipercor, para que 
esta importante inversión se 
haga en tiempo y forma", re
conoció el primer edil com
plutense, Manuel Peinado, 
quien añadió que "ahora es
peramos que el ministerio de 
Fomento siga nuestro ejem
plo y agilice los trabajos de la 
vía de servicio A-2 que dará 
acceso al centro comercial 
para que el 6 de diciembre 
abra sus puertas". 

Pero el Hipercor no será el 
único motor de atracción 
para este gigantesco polígo
no. El alcalde de Alcalá anun
ció que la zona sur de La Ga
rena se convertirá en un dis
tribuidor de transportes gra
cias a la construcción de una 
estación de Renfe, cercana a 
la fábrica Fiesta de la antigua 
N-11. un proyecto aprobado, 
según confirmó Peinado, por 
Renfe el pasado 28 de enero. 
En palabras del alcalde de Al-

SALONES BODAS 
PUi ETC. 

Será 
la tercera 
estaci6n 

ferroviaria 
complutense 
después de la 

central y la 
del campus 

calá, los próximos pasos se
rán suscribir el correspon
diente convenio y realizar el 
estudio de ingeniería para 
que se construya la estación 
en el menor tiempo posible. 

Las actuaciones del gobier
no municipal en la zona sur 
de La Garena continúan con 
la aportación de 10.500 m2 de 
terreno municipal para la 
construcción de 500 plazas 
de aparcamiento anexas a la 
nueva estación de cercanías. 
"Queremos construir una 
gran distribuidor de trans
portes para conseguir un do
ble objetivo : desahogar la ac
tual estación de ferrocarril y, 
por otro lado, revitalizar el gi
gantesco polígono de La Ga
rena". confirmó Manuel Pei
nado. 

Por otra parte, en la sesión 
de la comisión de gobierno se 
aprobó la modificación del 
planeamiento para la repar
celación tanto en la zona nor
te de La Garena como en el 
terreno colindante, 42B, don
de estará ubicado el Centro 
de Empresas de Innovación 
Tecnológica del OADE. "Es 
importante trabajar con cele
ridad en esta otra zona de La 
Garena para ir dando cabida 
a las empresas que quieran 
levantar sus plantas en Alca
lá, como es el caso de una 
empresa de fabricación y res
tauración de piezas artísti
cas". 
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la asociación de vecinos protesta por la lorma 
de limpieza del pado del colegio García larca 

"No podemos abrir las 
ventanas del polvo que hav" 
Los vecinos de los pisos situados en la calle Torrelaguna, los nú
meros 23 y 25, se encuentran indignados ante la nueva forma 
de limpiar el patio del colegio García Lorca. "Utilizan unos so
pletes para limpiar el patio que está lleno de tierra, el polvo sal
pica a nuestras casas y parece como una tormenta de humo que 
nos mancha todo. Si hubiera asfalto no pasaría nada, el proble
ma es la tierra", explicó uno de los vecinos. 

Los vecinos que tienen sus 
pisos situados junto al cole
gio García Lorca, protestan 
por los sopletes que despren
den aire y llenan de polvo sus 
viviendas. "Queremos que el 
señor alcalde o las contratas 
de limpieza del ayuntamien
to, cambien la forma de ba
rrer que utilizan para limpiar 
el patio del colegio que se en
cuentra situado junto a nues
tras viviendas. No hay asfal
to, no hay aceras, van dos se
ñores con sopletes barriendo 
el colegio y la porquería que 
desprenden nos la echan a 
nuestras casas" explicó uno 
de los vecinos indignado ante 
esta situación. 

"Cuando nuestras señoras 
llegan a casa, no se encuen
tran polvo, se encuentran tie
rra que tienen que barrer. 
Queremos que nos solucio
nen este problema", comentó 
un vecino, que ve cómo día a 
día se repite este problema. 
Los sopletes hacen que la su
ciedad que limpian del colegio 
pare en las casas de los veci
nos que se encuentran situa
dos en la calle Torrelaguna. 

uno de los vecinos. 
'Tengo una hija que es defi

ciente y alérgica al polvo, ten
go que tener las ventanas ce
rradas de la nube de polvo 
que se forma. Queremos te
ner las ventanas abiertas y 

que no se nos manche toda la 
casa, estamos en nuestro de
recho. El problema se solu
cionaría colocando un muro 

que impidiera que los niños 
se colaran a nuestra propie
dad", concluyó una de las ve
cinas. 

"En Alcalá se limpian las 
calles con estos instrumentos 
y no pasa nada porque hay 
aceras o asfalto, nuestro pro
blema lo produce la tierra y 
pedimos que ese trocito se 
barra con una escoba y así no 
perjudicar a nadie", nos dijo 
uno de los miembros de la 
asociación. 

Moda femenina en 
La asociación de vecinos 

también exige que se arregle 
el problema que tienen con 
una alambrada: "Hay una pe
queña alambrada que separa 
el colegio de nuestra propie
dad, está rota y los niños en 
horario lectivo pasan por de
bajo de ella y nos tiran pie
dras, se cuelgan de las venta
nas. Los profesores, que se 
juntan hasta siete, se colocan 
en el otro extremo del colegio 
y no están pendientes de los 
niños. Nos hemos quejado al 
director del colegio García 
Lorca y nos ha llegado a decir 
que estuviéramos nosotros 
pendientes de ellos. A noso
tros no nos pagan pero a los 
profesores sí, no somos guar
dianes de nadie", comentó 

ti de fellrera de 2000 
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18 Pareias participaran en el campeonato de mus celebrado por la BRIPAC 

Celebración del llVI aniversario de la 
creación de las fuerzas paracaidistas 
Militares y civiles participaron en el campeonato de mus que comenzó el lunes 14 de fe
brero. El campeonato que organiza la BRIPAC celebrando su cuarenta y seis aniversario 
está formado por 18 parejas entre militares y civiles, han sido invitados civiles de Al
cali y de otros pueblos con los que mantienen una relación habitual. Es un campeonato 
de mus típico, con la finalidad de que entre las diferentes actividades que se realizan 
con motivo del aniversario, estrechar lazos con los que mantienen relación. 

Las primeras jugadas de mus, ayuntamiento de Toledo. Hay aniversario, celebran la primera 
del campeonato que organiza la diversos regalos", comentó el vez que se saltó en paracaídas 
BRlPAC con motivo de su XLVI general Gevara. por parte del personal de tierra, 
aniversario, comenzaron el lu- El 23 de febrero, día de su hace ahora cuarenta y seis 
nes 14 de febrero. Dieciocho pa-

años. El acto será presidido por 
el general del ejercito jefe del es
tado mayor del ejercito de tie
rra. Durante la celebración que 
tendrá lugar a las 12'00 horas 
se realizará una parada militar, 
en la que habrá un lanzamiento 
paracaidista de exhibición. 

Habrá dos actos más, de cara 
a la calle, "uno será una exposi
ción fotográfica, que se expon
drá en la sala Manolo Revilla, 
en la calle Nueva, los días del 
19 al 27 de febrero y un con
cierto de música militar en el 
Salón Teatro Cervantes el mar
tes dia 22 de febrero a las 18'00 
horas", comunicó el general Ge
vara. 

rejas entre militares y civiles 
formaron el campeonato. "He
mos invitado a civiles de Alcalá 
y de otros pueblos con los que 
mantenemos relación y así uti
lizar las actividades que realiza
mos con motivo de nuestro ani
versario para estrechar lazos 
con los que mantenemos rela
ción", explicó el general Gevara. 
Los premios que se otorgarán a 
los participantes de mus serán 
variados, "el primer premio será 
una replica de un surtidor de 
gasolina que nos regala un pro
veedor de gasoil, tenemos unos 
relojes y unas plumas que han 
regalado particulares, unas 
obras de cerámica que regala el 

Tres estudiantes noneamericanos conocen la Administración 
Española en el avuntamiento de Azuqueca 

PUERTA de Madrid 

Tres estudiantes de la univer
sidad norteamericana de Mary
land están teniendo la oportuni
dad de conocer de primera 
mano algunos de los servicios 
que reciben los ciudadanos de 
nuestro país, gracias al conve
nio suscrito entre la universidad 
de Alcalá de Henares, centro al 
que han venido a completar sus 
estudios de español, y el ayun
tamiento de Azuqueca. 

Jonathan, Michelle y Kathele-

en, cuya edad ronda los 20 
años, llegaron a España el 31 de 
enero y durante su estancia, 
que finalizará el próximo mes de 
abril, se trasladarán todos los 
días de Alcalá a Azuqueca para 
conocer el funcionamiento de 
distintos departamentos de la 
administración municipal, con 
el fin de añadir a la enseñanza 
reglada, otras actividades que 
les permitan completar su cono
cimiento de España. 

Jonathan, estudiante de pe
riodismo, observa el funciona
miento de la Biblioteca Munici
pal; Michelle, estudiante de pe
dagogía, realiza sus wprácticas" 
en la concejalia de Juventud; y 
Katheleen, que cursa en Esta
dos Unidos Trabajo Social, lo 
hace en los Servicios Sociales 
del ayuntamiento. 

Éste es ya el tercer año en el 
que ayuntamiento y universidad 
llevan a cabo este programa. 

~· 
:; NOVIAS SANZ A 

Boutique Nupcial 1 

c/ Mayor, 22 - Telf.: 91 888 11 79 
Alcalá de Henares (Madrid) 

Primera Casa especializada en Vestidos de Comunión. 
Modelos exclusivos en seda, organzas y 

organdí!, fantasía y clásicos de jaretas románticas 
con flores secas multicolor. 

Niños: Almirante Clásico 
Almirante Esmoquin 
Marinero Clásico 
Marinero Raso Marfíl 
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los conceiales del PP arropan a su secretario general 

"Izquierda Unida tiene que 
hablar menos v hacer más" 
Los concejales del Partido Popular en el ayuntamiento de Alcalá manifestaron a PUERTA DE 
MADRID su más enérgica protesta "por la campaña que está realizando Izquierda Unida contra 
nuestro secretario general, Jesús Dominguez Picazo, al cual está tratando sistemáticamente de 
desprestigiar''. El portavoz del PP en el ayuntamiento, Bartolomé González, manifestó: "Cada vez 
que nuestro secretario general hace unas declaraciones, las hace con el visto bueno del resto de 
los compañeros, y en ningún momento está solo". El PP reiteró su confianza en Domínguez, del 
que dijo Bartolomé González: "Va a seguir siendo nuestro secretarlo general por mucho tiempo". 

El portavoz municipal popu
lar afirmó: "Hay que tener en 
cuenta que las criticas vienen 
en parte del ayudante del 
coordinador de IU y primer 
teniente de alcalde. Habría 
que recordar a Fran Pérez su 
pasado político. No hace 
mucho tiempo era contrarío a 
las tesis de su coordinador, 
Luis Suárez Machota, pero 
muchas veces el tema econó
mico puede al planteamiento 
ideológico. Fran Pérez es un 
cargo de confianza en el ayun
tamiento y como tal cobra por 
su trabajo de asesor de Suárez 
Machota". 

Bartolomé González también 
recordó: "No se puede olvidar 
que no hace mucho se podía 
ver a Fran Pérez criticando la 
corrupción en la plaza de Cer
vantes en una campaña elec
toral. A nosotros nos gustaría 
que ese planteamiento ideoló
gico lo mantuviera ahora que 
su partido pacta con los ver-
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Jesús Domínguez Picazo, secretario general del PP, tendrá que limitar 
durante unas semanas su marcaje y control al gobierno municipal de 
Alcalá, pues está acuciado por tareas más urgentes, tal como cola
borar a que su partido obtenga el triunfo en las elecciones generales. 

.... ,.,. •• el 
.... tanto 

delllldloW, 
sillO el -i•do listo' 

<laderos artífices de la corrup
ción en este país. Con esos 
saltos ideológicos por cuestio
nes económicas no se puede 
criticar porque se tiene mucho 
que callar. El problema es que 
Fran Pérez no es el hermano 
tonto de Sancho Panza, es el 
hermano demasiado listo". 

Los concejales del PP mani
festaron que prefieren políti
cos sinceros "que tienen muy 
claro lo que quieren, que no es 
el bien personal, como viene 
buscando Fran Pérez, sino el 
bien común. Nosotros le pedi
rnos que sea coherente con lo 
que ha dicho y que antes de 
criticar a nadie haga un análi
sis de su trayectoria, porque 
es uno de los que más tienen 
que callar en esta ciudad". 

"Guardiá ha batido 
records haciendo 
horas extraordinarias" 
Las críticas también se diri

gieron desde el PP al concejal 
de IU Salvador Guardiá, quien 
también criticó en PUERTA 
DE MADRID a Jesús Domin
guez: "Nosotros pedimos a Sal
vador Guardiá, cuando habla 
de fascismo para referirse a 
nuestro compañero, que pre
gunte en los clubes de jubila
dos y pensionistas, que pre
gunte a las directivas sobre los 
modos y maneras que utiliza 
para controlar a la tercera 
edad". Bartolomé González 
aseguró: "Jesús Domínguez 
está en lo cierto cuando dice 
que Salvador Guardiá utiliza 
las maneras de los comisarios 
políticos tratando de contro
lar, dirigir y manipular los clu
bes de pensionistas". 

Los concejales populares 
añadieron: "Si ha habido 
alguien que ha venido a este 
ayuntamiento a solucionar 
sus problemas económicos no 
ha sido Jesús Dominguez, que 
es funcionario y tiene su pues
to reservado corno funcionario 
de prisiones. Sin embargo, 
Salvador Guardiá firma por 
un lado contra la ley de 35 
horas semanales, pero luego 
bate todos los récords hacien
do horas extraordinarias en su 
empresa. Eso no es ser claro 
ni coherente". 

El portavoz del PP pide a los 
concejales de IU que antes de 
hacer declaraciones analicen 
su situación: "Esta ciudad es 
muy pequeña, todos nos cono
cemos y sabernos de qué pie 
cojeamos. Precisamente Sal-

PUERTA de Madrid 



.......... 
• otro lle las ... -tlen••
• el apntllllienta' 

vador Guardiá es otro de los 
que más tienen que callar y no 
puede presumir de tener acti
tudes democráticas claras". 

Bartolomé González se pre
guntó por qué se arrepienten 
de que se les llame comunis
tas: "Estoy convencido de que 
la semana que viene, a raíz de 
estas declaraciones, habrá 
una carta del PCE o de sus 
asociaciones para criticarme 
con dureza. De todos modos 
yo tengo mi pasado politico 
claro y transparente y no me 
importa que se me analice. Lo 
que pasa es que me duele esa 
campaña contra Jesús 
Dominguez porque lo que tie
nen que hacer es dejarse de 
chorradas y trabajar, que has
ta la fecha han hablado 
mucho y han hecho poco, que 
hasta la fecha no han hecho 
más que hablar pero han 
hecho muy poquito ahora que 
tienen la oportunidad de 
gobernar que no les han dado 
las urnas, pero sí los pactos". 

Los concejales del PP dijeron 
que han demostrado en todo 
momento su talante democrá
tico, tanto desde el gobierno 
como desde la oposición: 
"Nosotros hemos demostrado 
en todo momento el talante 
democrático que tenemos y 
podemos decirlo muy alto; no 
así Salvador Guardiá, que ha 
tratado de imponer por sus 
cojones, y lo digo entre comi
llas porque eso se lo ha llega
do a decir a algún presidente 
de club de jubilados y pensio
nistas. Jamás un represen
tante del PP se ha dirigido a 
ningún miembro de asociación 
o entidad en esos términos. 
Salvador Guardiá sí lo ha 
hecho y eso sí que son formas 
antidemocráticas y fascistas y 
no lo que se pretende decir de 
los demás". 

El grupo de concejales del 
PP insistió en que el gobierno 
municipal tiene que hacer 
mucho más de lo que está 
haciendo: "Nada más que está 
anunciando grandes obras 
faraónicas, grandes edificios 
para pasar a la posteridad. 
Pretenden hacer grandes 
mausoleos como el nuevo 
ayuntamiento, del que dicen 
que va a hacerlo un arquitecto 
de renombre, pero hay cosas 
más importantes y necesarias. 
Ese edificio me recuerda a otro 
mausoleo que está sin pagar, 
el auditorio de la juventud, un 
mausoleo que hizo el anterior 
gobierno formado por el 
PSOE". 

PUERTA de Madrid 

En pleno municipal extraordinario, celebrado el pasado sábado 

Se realizó el sorteo para designar 
miembros de las mesas electorales 

Las elecciones generales 
del próximo dia 12 de marzo 
están ya a la vuelta de la 
esquina y una muestra de 
ello es que el sábado día 12 
de febrero ya se realizó el sor
teo que designará los ciu
dadanos alcalainos que for
maran parte de las 1 78 
mesas electorales, repartidas 
entre 16 colegios y 45 seccio
nes. 

El sorteo se realizó durante 
una sesión plenaria extraor
dinaria celebrada en ayunta-

miento complutense. En el 
pleno, que apenas duró cinco 
minutos, sólo se trató el tema 
de las mesas electorales. 

El tradicional bombo utili
zado en estos casos ha deja
do paso a una simple bolsa, 
de donde se extrajeron las 
dos bolas numeradas. Las 
manos inocentes fueron las 
de dos concejales del grupo 
de gobierno: Salvador Guar
dia, concejal de Ciudad Salu
dable, como el más veterano, 
y la más joven, la concejal de 

Juventud, Beatriz de Miguel. 
Los números 5 y 18 fueron 
los sacados por estos dos 
concejales. 

Los casi 134.000 electores 
que existen en la ciudad 
complutense han sido agru
pados en un listado alfabéti
co por secciones y por mesas, 
y a partir de aquí, y una vez 
obtenidos los dos números 
de las bolas que correspon
den con los grupos hechos, 
se va diezmando y seleccio
nando al presidente y a los 

RIS ES CRIS 
inteligente. 
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Manifestación contra las fundaciones públicas sanharias: 

"Pedimos información real sobre la nriVatiZación" 
Javier López y la delegada de CC.00. del Príncipe de Asturias manifestaron en la asam
blea informativa sobre las fundaciones públicas sanitarias la gran importancia del pro
blema de la privatización de la sanidad pública. El martes día 24 se realizará una mani
festación a las 19 horas. "con el fin de que. con la asistencia de todos los ciudadanos 
alcalainos. el gobierno vea un rechaz() total a la privatización de la sanidad pública". 
comentó Javier López. responsable del área institucional de CC.00. de Madrid. 

La delegada de CC.00. del nicos, las personas mayores niéndose a la verdad real. 
Príncipe de Asturias comentó y las discapacitadas, cuya "Han intentado aparcar a 
la gran inquietud que tiene atención requiere mayores los sindicatos de cualquier 
como trabajadora y ciudada- recursos, se verán discrimi- tipo de actuación. Los traba
na: "Se han empeorado las nadas en la asistencia sani- jadores tienen el derecho a la 
condiciones de trabajo de los taria que no han pensado seguridad para que la vida 
profesionales sanitarios con privatizar. Habrá otro tipo de no se vea mezclada con los 
una disminución de la plan- sanidad para aquellas perso- avatares de la inseguridad. 
tilla y, por lo tanto, la calidad nas que se la puedan pagar'', Hay que defender la sanidad 
prestada es peor, con lo que dijo la delegada de CC.00. pública por encima de todo", 
se pone en peligro la calidad del hospital y concluyó afir- dijo Javier López, responsa
de la asistencia sanitaria"· mando que sólo pedian que ble del área institucional de 
Habló sobre las carencias preguntaran a los trabajado- Comisiones de Madrid. "El 
que se están produciendo en res y ciudadanos alcalainos sistema nacional de salud, 
las distintas áreas Y sobre el lo que preferian, pero ate- que mueve alrededor de 4'2 
deterioro de la sanidad 
pública. "Hay miedo a la pri-

billones de pesetas, al abrir 
al libre mercado el sistema 
de salud público creará desi
gualdades graves en la socie
dad, ya que el objetivo 
empresarial es obtener bene
ficios económicos, a costa de 
empleados y usuarios". 

El jueves dia 24 de febrero 
tendrá lugar una manifesta
ción a las 19'00 horas en la 
plaza Cervantes, con el obje
tivo de proteger la sanidad 
publica: "La privatización de 
la sanidad irá en detrimento 
de la calidad y la dignidad 
del servicio porque la obten
ción de beneficios por las 
empresas gestoras producirá 
recortes en la prestación", 
manifestó la delegada de 
CC.00. en el Príncipe de 
Asturias. Javier López con
cluyó: "La sanidad pública es 
un derecho de todos los ciu
dadanos, está en juego y 
debemos luchar por ella" 

vatización, la gestión se rea
liza con criterios de empresa 
privada, con el objetivo de 
obtener beneficios econó
micos, situando estos benefi
cios por encima de las nece
sidades de salud de la pobla
ción; se va a reducir el 
número de camas, de medi
camentos, dejando sólo los 
económicamente rentables", 
dijo la delegada de Comisio
nes del Príncipe de Asturias. 

Uno de cada cinco trabajadores de la construcciín se accidentaron en 1999 

Los sindicalistas convocan
tes se encuentran indigna
dos porque no se habla de la 
mejora de la salud sino de la 
mejora del ahorro. "Nos 
están vendiendo la sanidad 
privada como un gran logro, 
donde sólo importa la ima
gen. Intentan dos tipos de 
sanidad. Las personas con 
enfermedades más complica
das, como los enfermos eró-

Huelga general en la construcción para los días 24 v 25 
Un empleo estable. de calidad. con derechos. y la regulación de la subcontratación son los 
objetivos que los sindicatos convocantes pretenden lograr con la huelga general en la 
construcción convocada para los días 24 y 25 de febrero. "El aumento de la actividad en 
el sector de la construcción está teniendo unos claros y únicos beneficiarlos que son los 
empresarios; los trabajadores. por el contrario. en lugar de verse beneficiados por el desa
rrollo están soportando sus consecuencias". manifestaron FECOMA-CC.00 y MCA-UGT. 

La siniestralidad laboral en 
la construcción se viene con
virtiendo en los últimos años 
en el problema de mayor mag
nitud e importancia que tiene 
el sector. "La huelga que ha 
convocado el sector de la 
construcción se ha realizado 
con el fin de paralizar tantos 
accidentes con muerte. Los 
accidentes se agravan y 
aumentan dia a día. En el año 

93 se accidentaron un 12% de 
los asalariados. Por el contra
rio, en el año 99 se han acci
dentado más de un 18% de los 
trabajadores del sector", expli-. 
có Jesús Martinez, secretario 
general de MCA. 

"Más del 70% de los trabaja
dores de la construcción tie
nen un contrato eventual, 
situación que se ve agravada 
por el fenómeno de la subcon-

e/ Atienza, 2 <Frente a Champion> 
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tratación en cadena, que ha 
convertido en una auténtica 
jungla el sector, donde los-tra
bajadores se ven sometidos a 
la actuación de prestamistas 
que pululan por los centros de 
trabajo", comentaron FECO
MA-CC.00 y MCA-UGT. Los 
sindicatos más representati
vos del sector aseguran: "Con 
el incumplimiento de las leyes 
y convenios, la firma de con
tratos en blanco, las prolonga
ciones de jornadas, los ritmos 
de trabajo, hacen que los tra
bajadores se encuentren inde
fensos y no puedan exigir y 
hacer cumplir sus derechos". 

El secretario general de MCA 
dijo: "Pedimos que se controle 
el tema de subcontratación de 
las obras. La inspección de 
trabajo acude a las obras, la 
gente no tiene las medidas de 
seguridad y se achaca a que 
los trabajadores no se las 
quieren poner, y el problema 
es que los trabajadores están 
trabajando en una gran preca
riedad". 

PUERTA de Madrid 

•ASESORAMIENTO 
DE IMAGEN 

•TRATAMIENTOS 
CAPILARES 

• COLORACION 
Y FORMA 

•ULTIMAS TENDENCIAS 
EN CORTE HOMBRE 
Y MUJER 

•TRATAMIENTOS 
FACIALES 
Y CORPORALES 

• DEPILACION FRIA 
Y CALIENTE 

• MAQUILLAJE SOCIAL 
Y FIESTA 

•TINTE Y PERMANENTE 
DE PESTAÑAS 

MCA-UGT y FECOMA
CC.00. hacen un llamamiento 
a todos los trabajadores del 
sector para manifestar la más 
absoluta repulsa ante esta 
situación y para que los res
ponsables de la misma esta
blezcan las medidas necesa
rias que conduzcan a una 
drástica disminución de los 
accidentes. 
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Excmo. ~tamiento de 

ALCALA de HENARFS 

MANIFIESTO EN DEFENSA DE , 

LA SANIDAD PUBLICA Y , 
CONTRA LA PRIVATIZACION 
DEL HOSPITAL DE ALCALÁ 

1.- Los abajo firmantes, representantes políticos, sindicales o vecinales, y repre
sentantes o trabajadores de la sanidad, la educación, y de otros sectores profesio
nales apoyamos públicamente las movilizaciones que la Plataforma por la 
Sanidad Pública está desarrollando para oponerse a la ley de Fundaciones 
Sanitarias del PP. 

2.- Esta Ley, recientemente aprobada, constituye todo un ataque al sistema públi
co sanitario contra el derecho a la salud que a todos los españoles nos recono
ce la Constitución y la Declaración de Derechos Humanos de la ONU. 

3.- Consideramos que dicha ley abre la puerta a la privatización de la Sanidad 
y supone el inicio de la fragmentación de la Red Sanitaria Pública, única garantía 
de un trato de igualdad en el derecho de los ciudadanos a la atención médica. 

4.- Nos oponemos a la privatización del Hospital de Alcalá, que fue posible gra
cias a la lucha y la reivindicación ciudadana, y que costó años de movilizaciones. 

5.- Por todo ello, apoyamos públicamente la MANIFESTACIÓN CONTRA LA PRI
VATIZACIÓN DEL HOSPITAL que ha convocado el ayuntamiento de Alcalá de 
acuerdo con la Plataforma en Defensa de la Sanidad Pública de Alcalá para el pró
ximo día 24 de Febrero a las 7 de la tarde desde la plaza de los Santos Niños 
a la plaza de cervantes. 

6.- Asímismo, hacemos un llamamiento a la participación ciudadana en la manifes
tación que se celebrará en Madrid el próximo día 28 de Febrero desde la plaza de 
Colón a Atocha, y en cuantas movilizaciones ciudadanas se desarrollen para 
defender el derecho a la salud. 

Suscriben este Manifiesto: 

Manuel Peinado Carmen Moreno Clara Gutiérrez Begoña San Vicente 
Alcalde de Alcalá Presidenta Comité Plataforma Junta de Personal 

de Empresa por la Sanidad Pública del Area 3 
Luis Suárez Ayto Alcalá de Henares 

Mi~uel Ángel Paz 
porCCOO 

1 er Teniente de Alcalde 
Salvador Guardiá José Moreno Coordinador de IU Alcalá Pro esor 
Concejal de Sanidad del Instituto Secretario General 

Miguel Buenestado Complutense de UGT 
Secretario General Alejandro BeJarano 

Concha Albertos 
hospital 

PSOE Alcalá Secretario Gral DNI Alcalá 
Pilar Jiménez Resa 

Ángel Díaz Cardiel 
Profesora 

Andrés Medina del Instituto Secretaria General 
Secretario Comarcal Plataforma por la Sanidad Pedro Gumiel deCCOO 
deCCOO Pública hospital 

Aida Dantas 
José trntonio 

Feli.P.e Calvo Jesús La Roda Cam ronero 
Secretario Comarcal Presidenta Federación de Jefe seccion Presidente 
de UGT AAW UCI - hospital SITE - hospital 



En la fotografía, un momento de la asamblea 

la A.VI. Cisneros renovó su Junta Directiva 

El exconceial de IU Emilio Manín 
es el nuevo presidente 

La Asociación de Vecinos 
Cisneros celebró el pasado dia 
4 de febrero una asamblea 
extraordinaria para la renova
ción de la Junta Directiva que 
quedó compuesta de la 
siguiente manera: 

Presidente: Emilio Martin 
Ramos (exconcejal de IU en la 
pasada legislatura). Secreta
rio: Miguel Navarro Moreno. 
Tesorero: Juan José Antolino 
Ochoa. Vocales: Mª Ángeles 
González González, Mª del 
Carmen Durán, Juan José 
Álvarez Menéndez, Mª Dolores 

Chofles Sánchez, Manuel 
Gamero Gil, Jesús Matamala 
Morales, Jesús García Domín
guez, Julio Moreno Sánchez, 
Ángel Fernández Fernández, 
Jaime Salamanca Real, Juan 
Osorio Berjano y Manuel Moli
na Villanueva. 

Igualmente, la Asociación 
informa que Ángel Fernández 
Fernández es desde el pasado 
día 10 de febrero, el nuevo 
representante de la A VV. en la 
Delegación Municipal del Dis
trito III. 

Actividades del Centro Extremeño 
El Centro Extremeño de 

Alcalá de Henares informa 
que las actividades que tie
ne previsto realizar próxi
mamente son las siguientes: 

Día 18 de febrero, viernes, 
a las 20'00 h.: Reunión pre
paratoria de la matanza. 

Día 25 de febrero, viernes: 
Actuación del grupo .. La 
Nacencia", en c/ Libreros. 

Día 26 de febrero, sábado: 
Matanza extremeña. 

Días 4 y 5 de marzo, sába
do y domingo: Excursión a 
Guadalupe y Carnaval de 
Badajoz. 

Día 5 de marzo, sábado, a 
las 11 '00 h.: Baile de Car
naval en el Centro. 

Día 1 de mayo, festivo: 
Excursión Cruz de Mayo a 
Feria (Badajoz). 

Igualmente informa que 
desde el primero de febrero 
han comenzado clases de 
pintura a cargo de Antonio 
Luengo para todas las eda
des. El resto de actividades 
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continúa como habitual
mente. 

La excursión a Guadalupe 
y Carnaval de Badajoz, 
cuenta con el siguiente pro
grama: 

Día 4 de marzo. sábado: 
Salida del centro a las 7'00 
horas. Visita al monasterio 
de Guadalupe. Visita a 
bodegas en Cañamero. 
Comida en Cañamero, no 
incluida. Cena y alojamiento 
en un hotel de Badajoz. 

Día 5 de marzo, domingo: 
Desayuno, visita al Museo 
Olivenza, los que quieran y 
comida. La salida de Bada
joz está prevista para las 
19'00 horas. 

Las inscripciones para 
esta excursión pueden reali
zarse hasta el dia 28 de 
febrero al precio de 8.600 
pesetas para los socios, 
8.100 pesetas el socio juve
nil (alojamiento y habitación 
triple), y 9.500 pesetas para 
los no socios. 

Ángeles Navarro, experta profesional que lleva muchos años ven
diendo con éxito prendas femeninas de última moda en tallas grandes 

Angeles Nanrro: "El cambio ha sido espectacular" 

Moda femenina en tallas 
grandes traslada su local 
La tienda "Tallas grandes", trasladó su local del paseo de la 
Alameda, nº7 a la calle Teniente Ruiz 27. La dueña, Ánge
les Navarro, está esperando el género de primavera-verano. 
La tienda abrió el martes día 8 de febrero con gran éxito. 

'Tallas grandes" abrió las 
puertas de su nuevo estableci
miento el martes 8 de febrero. 
Ángeles Navarro, dueña de la 
tienda nos comentó, "estoy 
muy contenta con el resultado 
de la tienda, abri el martes 8 y 
hoy viernes dia 11 apenas ten
go género". 

Las tallas que se pueden 
encontrar en este estableci
miento son de la 50 a la 66, 
"mantengo el mismo tallaje 
que en la tienda anterior que 
se encontraba en el paseo de 
la Alameda", explicó la dueña 
del local. Todavía no se ha rea-

lizado !a inauguración, espe
rando Angeles Navarro recibir 
el género de primavera - vera
no. "Desde que he abierto la 
tienda ha estado llena de gen
te, me quedé sin ropa a los dos 
días de abrir el local. Lo 
importante es que la gente 
esté contenta y me lo han 
demostrado" nos comentó 
Ángeles Navarro, dueña de la 
tienda 'Tallas grandes", exper
ta en moda para "rellenitas". 
vende prendas que favorecen y 
quien las viste se encuentra 
cómoda, juvenil, estilizada y 
elegante. 

Las bibliotecas de Medicina v Guadalaiara 
modiftcan sus horarios 

Desde el dia 12 de febrero de 2000 la biblioteca de la Facul
tad de Medicina, situada en el campus, dispone de un nuevo 
horario con el fin de ampliar el tiempo de estudios de los 
alumnos universitarios. 

De lunes a viernes, de 8'30 a 23'45 horas. Sábados, domin
gos y festivos, de 10'00 a 22'45 horas. 

Por otro lado, la biblioteca del Edificio Multidepartamental 
de Guadalajara prolonga el horario especial con motivo de los 
exámenes hasta el dia 18 de febrero. 

De lunes a viernes, de 8'30 a 23'45 horas. Sábados, domin
gos y festivos, de 10'00 a 22'45 horas. 

Particular 

VENDE CAFETERÍA 
Instalada. 270 m2, 2 plantas. Buena situación. En Alcalá de Henares 

Telf.: 608 94 49 70 
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El alcalde v la viuda de José Caballero dan 
in11ulso al n1useo que acogerá la obra del Pintor 

Se rehabilitará en breve 
el antiguo hospital 
de Santa María la Rica 
Una reunión entre el alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, y la 
viuda del pintor José Caballero, Maria Fernanda Thomas de 
Carranza, ha servido para impulsar la rehabilitación del an
tiguo hospital de Santa Maria la Rica, junto al cuartel de la 
Policía Local, para instalar en su interior el museo que aco
gerá la obra del internacionalmente reconocido pintor, quien 
pidi6 ser enterrado en Alcalá. Se trata de un proyecto que 
surgl6 durante el cuatrienio 1991a1995 y ahora parece en
caminarse a ver la luz después de cuatro años de par6n. 

Manuel Peinado anunció 
esta semana haber alcanza
do un acuerdo previo "fácil 
de resolver" para poner en 
marcha el Museo José Ca
ballero. Según el primer edil 
complutense, la rehabilita
ción del antiguo hospital de 
Santa María la Rica, sede 
del museo, que cuenta con 
una inversión de 400 millo
nes de pesetas que se espe
ra sean aportados por una 
entidad financiera, "estaba 
paralizada por motivos ar-

quitectónicos". Según el al
calde, la comisión de Patri
monio recientemente ha 
dado el visto bueno y , a fal
ta de solucionar la dotación 
de más accesos para disca
pacitados, parece que ya 
está dispuesto el dinero 
para la rehabilitación. 

El alcalde complutense 
descartó finalmente la fór
mula juridica de fundación, 
decantándose por un centro 
cultural o museo. "Desde el 
punto de vista económico, la 

@> SERVICIO POSTVENTA: 
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Antigua Ctra. N-11 , km. 28'300 
el Portugal, 14 (Poi. Fagober) 
Teléf.: 91 888 17 25 - ALCALA DE HENARES 

Manuel Peinado, alcalde de Alcalá, parece haber llegado por fin a un 
acuerdo con María Fernanda Thomas de Carranza, viuda de José 
Caballero, para llevar adelante el viejo proyecto de museo del pintor. 

idea de una fundación era 
insostenible porque había 
que enfrentarse, por ejem
plo, a gastos de personal por 
encima de los treinta millo
nes'', confirmó Manuel Pei
nado. "Siendo la voluntad 
del pintor la de donar su 
obra a la ciudad de Alcalá 
de Henares, hemos resuelto 
incorporar el Museo José 
Caballero a la gestión de la 
Fundación Colegio del Rey. 

V ía Complutense, 9 1 
T lf. : 91 880 81 99 
ALCALA DE HENARES 

La donación de los cuadros 
de José Caballero es más 
firme y segura en el tiempo 
si pasan a formar parte del 
patrimonio del ayuntamien
to", dijo el alcalde. 

El ayuntamiento hará la 
correspondiente previsión 
presupuestaría para pagar a 
María Fernanda Thomas 
sus labores de coordinación 
sobre las actividades que se 
hagan en el centro. 
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Para participar en acUvidades académicas, culturales v deponivas prendieron por las buenas 
criticas que obtuvieron de la 
opinión pública. la Universidad de Alcalá v la Dirección 

General de Instituciones Penitenciarias 
firmaron un acuerdo de colaboración 

El objetivo del presente 
convenio es conseguir la par
ticipación conjunta de profe
sores, personal de adminis
tración y servicios y estu
diantes de la Universidad de 
Alcalá y de los profesionales 
de Instituciones Penitencia
rias, así como de los internos 
de ambos centros, en activi
dades de carácter académico, 
cultural, deportivo y social. 

El pasado miércoles 16 de 
febrero, el rector de la Uni
versidad de Alcalá, Manuel 
Gala, y el director general de 
Instituciones Penitenciarias, 
Ángel Yuste, firmaron un 
convenio de colaboración por 
el que ambas instituciones 
sellan definitivamente un 
acuerdo que pondrá al servi
cio de los centros penitencia
rios Madrid 1 y Madrid 11 y de 
su unidad de Guadalajara el 
mundo universitario. 

De esta manera se estre
chan unos lazos de amistad 
que germinaron hace dos 
añ.os con las sucesivas expo
siciones de los trabajos reali
zados por los presos (papel 
couché, pintura, artesania, 
madera) en la facultad de 
Filosofía y Letras y en la Sala 
de Arte 1-2-9-3 y que sor-

CHUS 
. 'n señora 

confecctO 
Especialistas en tallas grandes de la 42 a la 62 

RECIENTEMENTE INAUGURADO 

(e/ Teniente Ruiz, 3 -Telf.: 91888 58 92 -ALCALA DE HENARES) 
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Q¡lj 
El acuerdo prevé el desa

rrollo de cuatro áreas: activi
dades culturales, deportivas, 
prácticas para estudiantes_ y 
actividades de voluntariado 
social; y tiene una vigencia 
inicial de dos añ.os. 

Para el seguimiento y con
trol del presente convenio se 
creará una comisión mixta 
constituida por seis miem
bros, tres de ellos designados 
por la Universidad de Alcalá 
y su Fundación, que será la 
encargada de la gestión y 
puesta en marcha de todos 
los proyectos desde su depar
tamento de Gestión Cultural, 
y otros tres pertenecientes a 
Instituciones Penitenciarias. 

EN CARNAVALES 
VEN AL SUPERMERCADO DE LA FIESTA 
1.001 DISFRACES PARA TI 
¡¡Prepárate para tu mejor carnaval!! 

TODO EN DISFRACES, TELAS Y COMPLEMENTOS 
El maror surtido en piñatas r baratijas 

para las fiestas de los peques 

-~ Cli'tisly 
1/)) EL SUPERMERCADO DE LA FIESTA 

PUERTA de Madrid 



En el patio de Santo Tomás, ante "el pozo de los deseos", Anacleto Bokesa, Fran Pérez, 
Juan Chanque, Carlos García Hernández y Félix Rodríguez. Agachado, Juan Ignacio Díaz. 

Condena unánime al rector por lirmar un convenio 
con el presidente de Guinea Ecuatorial 

"Gala ha estrechado una mano 
que está manchada de sangr-" 
El rector de la Universidad de Alcalá, Manuel Gala Muñoz, se ha convertido en el centro de las 
criticas dirigidas desde asociaciones pro derechos humanos, entidades políticas, sindicales, 
estudiantiles y del exilio ecuatoguineano en España por una reciente entrevista que mantuvo 
en la capital de Guinea Ecuatorial con el presidente del país africano, Teodoro Obiang, conde
nado internacionalmente por vulneración de los derechos humanos. Un comunicado de la Aso
ciación Pro Derechos Humanos de España, que ha sido suscrito por diversas fuerzas políticas, 
entre las que están Izquierda Unida, Izquierda Republicana y el Partido Nacionalista Vasco, afir
ma que ''la actuación del rector de la Universidad de Alcalá es incompatible con el debido res
peto a los derechos humanos y a las condiciones necesarias para el establecimiento de un esta
do de derecho". Representantes en España del exilio guineano afirmaron a PUERTA DE 
MADRID: "Gala ha estrechado una mano que está manchada de sangre", y añadieron que "la 
universidad de Alcalá, que tanto prestigio tiene, se ha llenado de mierda con este acto de su rector''. 

El comunicado de la Aso
ciación Pro Derechos Huma
nos de España (APDHE) ha 
sido suscrito por las respecti
vas organizaciones federales 
de IU e Izquierda Repúblicana, 
adhiriéndose al mismo el 
diputado nacional Juan Igna
cio Unda en nombre de su 
partido, el PNV. En él se mani
fiesta que "el régimen actual 
en Guinea Ecuatorial está 
bajo supervisión de la comi
sión de Derechos Humanos de 
las Naciones Unidas debido a 
la gravedad de las violaciones 
que son cometidas por el 
gobierno de dicho pais ( ... ) En 
Guinea Ecuatorial no sólo se 
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violan los derechos humanos, 
sino que esto ocurre con siste
maticidad, como demuestran 
los informes de Naciones Uni
das". 

"La actuación de una univer
sidad -continúa el comunica
do- debe reflejar el máximo de 
los valores democráticos y no 
puede actuar en forma alguna 
en un sentido contrario a 
éstos, mucho menos legitimar 
sistemas politicos que no reú
nen siquiera el minimo nece
sario reconocido por la comu
nidad internacional. 

Pretender que un convenio 
académico se puede firmar 
desconociendo estos hechos 

es un despropósito que escapa 
a cualquier análisis racional. 
La racionalidad es una condi
ción necesaria de cualquier 
sistema universitario". 

~ 

Diversas entidades 
proponen enviar 
al rector comunicados 
desde todo el mundo 

La APDHE entregó el comu
nicado en mano al rector 
Manuel Gala el martes 15 de 
febrero. También anunció su 
intención de pedir a asociados 
y entidades de todo el mundo 

El rector asegura 
que el convenio 

s61o trata 
de arudar 

a la educaci6n 
en Guinea 

con las que comparte su filo
sofia de velar por el respeto a 
los derechos humanos que 
dirijan en bloque comunicados 
a Manuel Gala en protesta por 
firmar un convenio con Teodo
ro Obiang. 

En su comunicado la APD
HE solicita que el claustro de 
la universidad de Alcalá 
rechace este tipo de actuacio
nes y establezca claramente 
que las que realice el rectora
do han de ser concordantes 
con el sistema internacional 
de derechos humanos. Tam
bién solicita esta organización 
que se establezca "de forma 
racional y mediante un estu
dio sociológico detallado los 
mecanismos de colaboración 
con la sociedad guineana que 
garanticen la igualdad de 
oportunidades y den prioridad 
a la formación de ciudadanos 
y ciudadanas libres capaces 
de encontrar una alternativa 
al sistema despótico existen
te". 

A tal fin la APDHE pide que 
se tengan en cuenta expresa
mente las minorias margina
das y excluidas por motivos 
raciales, politicos y de género, 
"dando prioridad, en cuanto 
institución universitaria, a la 
formación de estas personas y 
evitando por todos los medios 
favorecer a minorias que pre
tenden la legitimación de su 
propio sistema despótico". 

La APDHE basa sus criticas 
y sus peticiones en el comuni
cado en los informes y resolu
ciones de Naciones Unidas, 
destacando algunos puntos 
del que realizó el 25 de enero 
de 1999 por el relator especial 
de la comisión de derechos 
humanos de Naciones Unidas, 
Alejandro Artucio. Esta figura 
sólo se envía por Naciones 
Unidas en casos de flagrantes 
y graves incumplimientos de 
los derechos humanos. 

Protestas 
de los estudiantes 
El Bloque de Estudiantes de 

Izquierda entregó al rector 
Gala un comunicado el martes 
15 de febrero en el que mani
festó lo siguiente: 

1.- "Nos parece denigrante 
que un rector de una universi
dad pública firme un acuerdo 
cultural con Guinea donde no 
se reúnen las condiciones 
democráticas suficientes, y se 
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violan sistemáticamente los 
derechos humanos. Además 
recordamos que el parlamento 
europeo exige a los países 
integrantes, que no se llegue a 
ningún acuerdo con otros país 
si no se respetan los derechos 
humanos. 

2.- El rector de la universi
dad de Alcalá, don Manuel 
Gala Muñoz, como miembro 
máximo de la comunidad uni
versitaria alcalaína, debería 
defender los valores democrá
ticos de un estado social de 
derecho y ser un defensor de 
los derechos humanos, ya que 
éstos valores son los represen
tados por la universidad ( ... ) 
Lo más grave [refiriéndose a la 
entrevista de Gala con Teodo
ro Obiang) es que en ningún 
momento exigió para la firma 
de dicho acuerdo el respeto a 
los derechos humanos ni la 
excarcelación de los presos de 
conciencia. 

"Un rector debería 
ser un ejemplo 
ético y moral" 
Carlos García Hernández, 

portavoz de la comision direc
tiva del Bloque de Estudiantes 
de Izquierdas, manifestó que 
"queremos manifestar nuestra 
absoluta y enérgica repulsa a 
la entrevista del rector Gala 
con el dictador Obiang. Pensa
mos que el rector de una uni
versidad pública deber ser un 
ejemplo ético y moral para 
toda la comunidad universita
ria y para la sociedad a la que 
sirve". El Bloque pidió a Gala 
que anule el convenio con 
Obiang y que haga pública 
una enérgica condena ante la 
sociedad española del régimen 
que gobierna en Guinea Ecua
torial. El Bloque ha pedido 
oficialmente al rector y al 
claustro de la universidad de 
Alcalá, que sea Teodoro 
Obiang sea declarado persona 
non grata. Carlos García Her
nández afirmó que "nos parece 
vergonzoso lo que ha hecho el 
rector de la universidad de 
Alcalá. En la universidad 
Complutense de Madrid, don
de hay un rector conservador, 
nunca se ha firmado ningún 
acuerdo internacional con una 
dictadura. Lo peor es que el 
rector de la universidad de 
Alcalá se considera progresis
ta y próximo al PSOE". 

En parecidos términos se 
expresó el portavoz nacional 
de la Asociación Pro Derechos 
Humanos, Juan Ignacio Díaz: 
"Estamos absolutamente en 
contra de lo que ha hecho 
Gala porque es lo que nunca 
tiene que hacer un rector 
democrático, firmar un conve
nio y estrechar la mano de un 
dictador sanguinario". · 

"Nosotros no somos una 
ONG que nos dediquemos a la 
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Félix Rodríguez, Jacinto Navlet y Rafael catalá. 

cooperación. Nos dedicamos a 
demostrar que el derecho 
internacional existe y tiene su 
aplicación", manifestó Juan 
Ignacio Díaz para añadir que 
"este es un caso indignante 
porque el rector tiene que 
defender los valores democrá
ticos y tiene que ser un ejem
plo ético y moral para la socie
dad. Su actitud pone en entre
dicho si de verdad defiende la 
democracia y los derechos 
humanos". 

Acusaciones de 
"Narcotraficante, 
cam1>al y ladrón" 
También se adhirieron al 

comunicado de la APDHE los 
portavoces del consejo repre
sentativo del Movimiento para 
la Autoderminación de la isla 

de Bioko (MAIB), Anacleto 
Bokesa y Juan Chanque, que 
se dirigieron al rectorado de la 
universidad para expresar su 
malestar con la firma del con
venio. Bokesa y Chaque expli
caron que pertenecen a la 
etnia bubi "perseguida y 
sojuzgada en su propia tierra 
por la dictadura de Obiang". 

Los portavoces en España 
del MAIB afirmaron que "el 
convenio que ha firmado el 
rector con Obiang nos entris
tece porque pensamos que el 
rector es una persona formada 
y no se entiende que desde la 
formación que tiene se apoye a 
un individuo como el dictador 
de Guinea Ecuatorial, con ase
sinatos a sus espaldas, con un 

· sistema nazi contra la pobla
ción de nuestro país. Obiang 
tortura personalmente a sus 
oponentes políticos, persigue a 
toda una etnia y dentro de la 
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suya propia sólo beneficia al 
cinco por ciento. Obiang no 
tiene ningún concepto de civi
lización ni de dignidad huma
na". 

Bokesa y Chanque se 
encuentran exiliados en Espa
ña: "Allí no dudaríamos más 
que lo duraría un chupachús 
en la puerta de un colegio. 
Obiang es responsable incluso 
de muchos crímenes que se 
cometieron en época de la dic
tadura de su tío, Macias, que 
eliminó a toda la intelectuali
dad. Obiang dirigió la política 
de represión de Macias y toda
vía sigue torturando; tiene 
mucha sangre en sus manos". 

Los exiliados guineanos afir
maron que "el lema universita
rio de limpia, pule y da esplen· 
dor se queda bastante sucio y 
guarreado con mierda cuando 
un rector como el señor Gala 
tiene relación con un indivi
duo como Obiang, al que se 
acusa de narcotraficante, de 
caníbal y de ladrón. Don 
Manuel Gala ha quedado bas
tante malparado al permitirse 
desde su intelectualidad apo
yar al presidente de Guinea 
Ecuatorial". 

"Lo triste es que la Universi
dad de Alcalá tiene un presti
gio muy grande y esto es una 
mancha muy grande", mani
festaron los exiliados guinea
nos y añadieron que "el conve
nio que ha firmado el rector 
con Obiang va a beneficiar a 
los hijos de la élite de Guinea 
Ecuatorial". 

CC.00. trasladará 
el asunto a la junta 
de gobierno 
y al claustro 
Los representantes de Comi

siones Obreras en la universi
dad de Alcalá, Jacinto Navlet y 
Rafael Catalá, manifestaron a 
PUERTA DE MADRID que 
"para el día 23 de febrero hay 
convocada una junta de 
gobierno de la universidad en 
la que pediremos al rector que 
dé explicaciones sobre esta 
situación y en su caso plante
aremos que la universidad 
decida retirarse o no confir
mar este acuerdo con el presi
dente de Guinea Ecuatorial. 
Trasladaremos también el 
asunto al claustro para que 
debata la posibles relaciones 
con países en esta situación". 

La sección sindical debatirá 
también su adhesión al comu
nicado de la Asociación Pro 
Derechos Humanos: "Nosotros 
teníamos conocimiento de que 
la Universidad de Alcalá tenía 
relaciones institucionales con 
universidades guineanas, pero 
no pensábamos que las cosas 
llegaran hasta establecerse 
una relación formal con la 
jefatura de ese estado, que, 
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,1 Manuel Gala Muñoz, rector de la Universidad de Alcalá. 

como bien conocemos en 
España, deja mucho que dese
ar en cuanto a la defensa de 
los derechos humanos". 

Criticas de IU y de 
Izquierda Republicana 
El coordinador federal de la 

secretaría de Derechos Huma
nos de IU, Fran Pérez, y un 
representante de Izquierda 
Republicana, Félix Rodriguez, 
dijeron que el comunicado de 
APDHE se remitirá a 180 aso
ciaciones de derechos huma
nos europeas e hispanoameri
canas en una red creada en 
internet para sumarse a mani
fiestos en defensa de derechos 
humanos. Según Fran Pérez, 
los comunicados de estas 180 
asociaciones serán remitidos 
al rectorado de la universidad 
en las próximas semanas. 

Fran Pérez y Félix Rodríguez 
manifestaron que "cualquier 
régimen dictatorial es conde
nable desde un partido demo
crático y desde una universi
dad democrática. No hay nada 
que justifique una entrevista 
personal del rector Manuel 
Gala con Teodoro Obiang. En 
cualquier caso se podria haber 
producido algún contacto a 
través del agregado cultural de 
la embajada, pero nada justifi
ca el que haya chocado las 
manos con el dictador en su 
palacio presencial en Malabo 
cuando es un torturador en 
una dictadura que no ha ini
ciado ninguna transición en la 
democracia". 

Pérez y Rodríguez afirmaron: 
"Al no tener en cuenta estas 
circunstancias, el rector ha 
podido reforzar al régimen al 
potenciar a los hijos de la élite 
dictatorial de Guinea Ecuato
rial. La actitud del rector nos 
parece irresponsable poco 
después de haber recibido en 
la universidad a la premio 

PUERTA de Madrid 

nóbel de la paz Rigoberta Men
chú. Nosotros pensamos que 
no se puede estar a la vez de 
parte de los tiranos y de las 
victimas, de parte de los ver
dugos y de los desaparecidos. 
El señor Gala tendría que 
aclararse y tiene que tener en 
cuenta que un rector debe ser 
un referente cultural, político 
y moral para sus estudiantes". 

Manuel Gala: 
"Yo no opino 
sobre el régimen 
de Guinea" 
PUERTA DE MADRID pre

guntó a Manuel Gala, rector 
de la universidad compluten
se, sobre las criticas recibidas 
minutos después de haberle 
sido entregado el comunicado 
del Bloque de Estudiantes de 
Izquierdas y de la APDHE. 
Gala manifestó: "Este grupo 
no es de derechos humanos, 
sino estudiantes de la Univer
sidad Complutense, unidos a 
los de la oposición de Guinea 
Ecuatorial. No hay más que 
decir que lo que estoy dicien
do. Nosotros estamos, como 
universidad, ayudando a la 
educación en Guinea. Esta
mos tratando de mantener el 
español como lengua, que ten
gan libros en español los niños 
y los jóvenes guineanos. Eso lo 
está haciendo la cooperación 
española y ahora lo estamos 
haciendo también la universi
dad de Lérida y nosotros". 

El rector de la Universidad de 
Alcalá aclaró el contenido y el 
significado de la intervención de 
la institución que dirige: "Esto 
lo estamos realizando también 
con el apoyo de la cooperación 
española porque la ayuda edu
cativa es totalmente compatible 
con todos los sistemas políticos. 
Por lo demás, yo no opino sobre 
el régimen de Guinea". 

los estudiantes de Medicina se movilizan 
"Antes de que nos chupen 

la sangre, nosotros la dona
mos" . Con este lema se mani
festaron los estudiantes de 
medicina de toda España el 
martes 15 de febrero. Alum
nos de Medicina de Alcalá 
secundaron estas moviliza
ciones y a las 12 de ese mis
mo dia tomaron la puerta de 
su facultad para hacer públi
cas sus protestas. Con ellas 
los aspirantes a médicos qui
sieron mostrar su insatisfac
ción con las conclusiones 
alcanzadas tras las reuniones 
celebradas entre el Ministerio 
de Salud, la Conferencia de 
Decanos de Medicina y los 
representantes estudiantiles. 

Los manifestantes reivindi
can una buena formación de 
postgrado que sea de libre 
acceso y remunerada y que 
en el examen MIR (Médicos 

Internos y Residentes para 
hospitales públicos) sólo se 
valoren las asignaturas tron
cales y obligatorias. También 
exigen al ministerio de Sani
dad que mejore sus comuni
caciones e impulse una sani
dad pública de calidad, y se 
oponen a cualquier tipo de 
examen post-residencia, ya 
que no quieren que se esta
blezcan diferentes categorías 
de especialistas. 

El ministro de Sanidad, 
José Manuel Romay Beccaría 
rechaza estas peticiones por
que, según él, los problemas 
están perfectamente encarri
lados y hay más plazas MIR 
que alumnos salen de la 
facultad. Pero los estudiantes 
insisten en que se ofrecen 
4.000 plazas para 10.000 
aspirantes y afirman que este 
déficit nunca desaparecerá. 

li ~astería bel ~stullíante ~ 
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Teatro Salón Cervantes Corral de Zapateros (Teatro Pequeño) 

Para el alcalde la ciudad adquiere un punto de centralidad im1onante 

Alcalá será sede 
de la Red Española de Teatros 
Alcalá ha sido elegida sede de la Red Española de Teatros. Auditorios y Circui
tos Públicos. El ministerio de Cultura acogió el pasado miércoles 9 de febrero 
el acto de firma de los estatutos de la creación de esta asociación cultural. En 
el acto estuvo presente el alcalde de Alcalá. Manuel Peinado. quien anunció que 
la sede estará ubicada en el edificio de la Fundación Colegio del Rey. 

Más de cien teatros de toda 
España firmaron el pasado 9 
de febrero los estatutos de cre
ación de la Red Española de 
Teatros, Auditorios y Circui
tos, que tuvo lugar en el minis
terio de Cultura. La asociación 
cultural coordinará a partir de 
ahora las actividades que se 
hacen en los teatros públicos 
españoles ; la sede desde don
de se trabajará en este objetivo 
será Alcalá de Henares. El al
calde complutense, que estuvo 
presente en el acto, confirmó 
que "a efectos logísticos y pos
tales Alcalá figura ya como 
sede de la asociación cultural. 
El próximo año sus dependen
cias estarán instaladas en el 
número 1 de la Plaza del Em
pecinado, en el edificio de la 
Fundación Colegio del Rey ; 
hasta entonces seguirá tutela
da por el ministerio de Cultu-

ra". Peinado anunció asimismo 
que entre los miembros de la 
Junta directiva fue elegido el 
director del Teatro Salón Cer
vantes, Pablo Nogales. 

"En nuestro intento por con
vertir la ciudad en capital del 
teatro, se trata de una estu
penda noticia para Alcalá de 
Henares. La asociación se en
cargará de coordinar todas las 
actividades teatrales a nivel 
nacional, de fomentarlas e im
pedir que se dupliquen esfuer
zos para la contratación de 
compañías; y, por su repercu
sión en el mundo nacional e 
internacional, es importante 
que la ciudad complutense 
acoja la sede de la Red Espa
ñola de Teatros, porque ad
quiere un punto de centralidad 
destacado". afirmó el alcalde. 

La ciudad complutense 
cuenta con diversos teatros 

que la convierten en singular 
no sólo a nivel nacional, sino 
también internacional. Con 
170.000 habitantes, Alcalá. tie
ne cinco salas teatrales sus
ceptibles de programar espec
táculos de calidad. 

La.joya de la corona es el Te
atro Cervantes (o Pequeño), co
nocido últimamente como Co
rral de Zapateros por la crema 
de la intelectualidad, situado 
en la plaza de Cervantes. Se 
trata del corral de comedias 
más antiguo del mundo y está 
pendiente de reinaugurar des
pués de su rehabilitación. 

El Teatro Salón Cervantes es 
una hermosa sala decimonóni
ca que ha sido el centro de la 
programación teatral y cine
matográfica complutense du
rante muchos años del siglo 
XX y que hoy continúa al ser
vicio del teatro. 
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La Universidad de Alcalá 
gestiona la sala La Galera, un 
espacio escénico universitario 
que se encuentra en la antigua 
cárcel de mujeres y que tam
bién tiene una programación 
de teatro estable. 

Mucho más reciente es la 
otra sala universitaria, la de la 
antigua iglesia del convento de 
San José de Caracciolos, que 
ya está acabada según sus 
promotores y ahora está pen
diente de ver cómo es posible 
utilizarla. 

Por último, otra de las salas 
que viene realizando una pro
gramación permanente y esta
ble es la Margarita Xirgú, si
tuada en la sede de Comisio
nes Obreras, en la Vía Com
plutense. 

Precisamente, el pleno ordi
nario de la corporación muni
cipal celebrado el martes dia 
15 de febrero aceptó el acuer
do suscrito por la concejala de 
Cultura, Pilar Fernández He
rrador, con el ministerio de 
Educación y Cultura a través 
del Instituto Nacional de las 
Artes Escénicas y de la Música 
(INAEM) para la dotación de 
equipamiento escénico del Te
atro Salón Cervantes, concre
tamente la mejora del equipo 
de sonido ya realizada, para la 
cual el ministerio ha dedicado 
un presupuesto de 3 millones 
de pesetas. 
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los trabaiadores se concentraron ante el avuntamiento 
durante su tiempo de descanso 

los empleados de URBASER 
protestaron contra la 
dirección de su empresa 
Más de medio centenar de empleados de URBASER, empresa adjudicataria del servicio 
de recogida de basura y limpieza viaria, se concentraron el lunes 14 de febrero ante la 
puerta del ayuntamiento para protestar por lo que consideran actitud vejatoria por 
parte de la dirección de su empresa. Los trabajadores aprovecharon para concentrarse 
el tiempo que tienen de descanso y consiguieron exponerle los problemas que tienen 
al alcalde, Manuel Peinado y la primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota. 

Según el presidente del 
comité de empresa de URBA
SER, el sindicalista Ignacio 
Calleja, la concentración fue 
para protestar contra la direc
ción de la empresa; "Durante 
dos o tres meses llevamos 
observando unos comporta
mientos que no son normales, 
especialmente hacia las tra
bajadoras. Hemos pedido que 
se las habiliten vestuarios 
pero la empresa dice que la 
verdadera igualdad es que las 
mujeres se vistan con los 
hombres". 

PUERTA de Madrid 

Calleja afirmó que "no sabe
mos si la dirección está ner
viosa con las últimas declara
ciones de los grupos políticos 
del ayuntamiento sobre la 
revisión de la contrata. No sé 
porqué se pone nerviosa 
nuestra dirección porque en 
la ampliación del contrato 
quedó bien claro en el expe
diente que el año 2001 habría 
que hacer una revisión para 
ajustar los precios y todo lo 
relacionado con la limpieza 
puesto que Alcalá está cre
ciendo mucho". 

El presidente del comité 
dijo: "El gerente de nuestra 
empresa se lo ha tomado 
como un ataque, como si le 
fueran a quitar la contrata, y 
automáticamente intenta uti
lizar a los trabajadores- para 
sus fines. Nosotros no tene
mos nada en contra de la cor
poración municipal porque 
está haciendo lo que tiene que 
hacer, controlar como funcio
nan los servicios públicos. Lo 
que no se puede consentir es 
lo que ha pasado hasta ahora, 
que URBASER ha hecho lo 

que le ha dado la gana; ni han 
controlado ni han gestionado 
y al final los trabajadores nos 
llevamos las culpas que no 
tenemos porque la ciudad no 
está como tiene que estar". 

Ignacio Calleja afirmó que 
"si la ciudad no está limpia en 
sus barrios no es por culpa de · 
los trabajadores sino de la 
empresa, que hace de su capa 
un sayo. Muchas veces los 
instrumentos para hacer las 
cosas están en otros pueblos 
y en otras ciudades. La 
maquinaria y los vehículos 
que paga el ayuntamiento de 
Alcalá para la limpieza se uti
lizan donde le da la gana a la 
empresa, porque como dicen 
que esto es su cortijo y se 
pasa el convenio por debajo 
de los cojones". 

El presidente del comité dijo 
que el gerente de la empresa 
en Alcalá "arregla todo salien
do con el látigo insultando y 
faltando el respeto. Dice que 
tiene un montón de grabacio
nes mias y que yo soy un fas
cista. Si tiene algo contra mi 
que lo diga claramente. Con 
eso a mi no me va a intimidar. 
Yo estoy aqui para defender 
los intereses de los trabajado
res pero también de los ciu
dadanos". 
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El avuntamiento realizará el inventario de suelo municipal, 
instrumento imprescindible del que se carecía hasta ahora 

El gobierno desbloquea la recuperación 
da las Islas v las Eras del Silo 
El 11.yuntamiento ha retomado las gestiones que afectan a la recuperación de las Islas de los 
Colegios y los García, ubicadas en los distritos V y IV, respectivamente, y de las Eras del 
Silo, junto al parque O'Donnell; se trata de unos convenios que, según palabras del alcalde 
de Alcalá, Manuel Peinado, "han permanecido en el limbo durante los últimos años". 

El ayuntamiento ha conse
guido 'desatascar', en pala
bras de Peinado, la gestión de 
la recuperación de las Islas de 
los distritos N y V y de las 
Eras del Silo, "ese lodazal que 
hay junto al parque 0-Don
nell", según el primer edil 
complutense. Las tres zonas, 
calificadas como verdes en el 
plan de desarrollo urbanístico, 
son de titularidad privada. 
"Durante la legislatura 91-95 
se iniciaron unos convenios 
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para llevar a cabo la captación 
de suelo por parte municipal y 
permutarlo por suelo urbani
zable en otras zonas de la ciu
dad. Esta situación ha perma
necido en el limbo durante los 
cuatro últimos años, hasta el 
punto de que la parte privada 
que tiene la titularidad de la 
Isla de los Colegios ha denun
ciado el convenio por incum
plimiento", informó Peinado. 
"Se ha retomado el tema y en 
un plazo breve estaremos en 

condiciones de volver a sentar
nos con los propietarios para 
recuperar las tres zonas". 

El alcalde mandó un mensa
je tranquilizador a los vecinos 
que residen cerca de las islas, 
inquietos por los planes del 
ayuntamiento para esas zo
nas, formadas por meandros 
del río Henares y acequias o 
caces de entre cien y doScien
tos años: "A ellos especialmen
te quiero decirles que no ha
brá ninguna edificabilidad en 

las islas. Siempre lo he dicho y 
me lo habrán oído repetir en 
infinidad de ocasiones: las is
las son piezas fundamentales 
en esa muralla verde que tene
mos en mente; por tanto, no 
habrá ningún tipo de urbaní- · 
zación en ellas". 

Peinado adelantó que se es
tudiará la posibilidad de cons
truir un aparcamiento subte
rráneo en los 9.000 m2 que 
ocupan las Eras del Silo. "No 
se nos escapa que es una zona 
necesitada de aparcamientos y 
hay que estudiar su viabili
dad; lo que está claro es que 
en superficie llevará un par
que, no cemento". 

Para la permuta necesaria 
en estos convenios y para 
otras actuaciones futuras, el 
alcalde anunció que ya han 
comenzado los trabajos para 
realizar el inventario de suelo 
municipal. "El ayuntamiento 
carecía de esta herramienta de 
trabajo, imprescindible a mi 
entender, y ya nos hemos 
puesto manos a la obra". Pei
nado explicó la importancia 
para proyectos futuros : "Los 
presupuestos municipales 
contemplan como via de finan
ciación municipal la venta de 
suelo industrial, con un doble 
fin: poner suelo en circu
lación, de manera que los in
versores puedan implantarse 
en Alcalá en buenas condicio
nes sobre terreno puesto a la 
venta por el ayuntamiento; y 
además cumple un fin econó
mico-social, como es permitir 
al Ayuntamiento que con la 
venta se pueda invertir en de
terminadas infraestructuras o 
dotaciones necesarias para la 
ciudad", concluyó Peinado. 

Peinado adelantó que se 
estudiará la posibilidad de 
construir un aparcamiento 
subterráneo 
en los 9.000 m2 que 
ocupan las Eras del Silo. 

PUERTA de Madrid 



Pel1ado asegura que otras 11stnuclo1es ha1 
seguido al an1111n1e110 e11a sospecha de 
aeblaclones dudosas e1 los Barra1cos de Azaña 

El fiscal de Medio Ambiente 
denuncia a Correa por los 
vertidos tóxicos del Gurugú 

El fiscal de Medio Ambiente de Madrid ha denunciado al 
empresario Santiago Correa Monedero por el caso de los 
vertidos tóxicos de los Barrancos de Azaña. La denuncia 
se produjo el pasado 8 de febrero ante el juez decano de 
instrucción de Alcalá. tras una investigación del Servicio 
de Protección de la Naturaleza (SEPRONA) de la Guardia 
Civil en la zona donde supuestamente se encuentran los 
vertidos. Según consta en la denuncia. el fiscal de Medio 
Ambiente "entiende demostrado que camiones de propie
dad de la empresa depositaron en su momento bidones 
vacíos de disolventes. decapantes. aceites minerales. gra
sas consistentes. fibras de vidrio. catalizadores. bidones 
de productos químicos sin determinar con la referencia 
poison. y el anagrama correspondiente a residuos tóxicos 
y peligrosos". según explicó el alcalde de Alcalá. Manuel 
Peinado. El fiscal entiende que eso constituye un delito 
ecológico. previsto en el artículo 328 del código penal. 

Como se recordará, el ayun
tamiento de Alcalá denunció el 
verano pasado a Santiago Co
rrea tras haber hallado un ex
pediente anterior -concreta
mente del año 1998, durante la 
legislatura del Partido Popular 
dirigida por Bartolomé Gonzá
lez- en el que se aseguraba que 
la policía ambiental había de
tectado posibles residuos tóxi
cos en la finca conocida como 
los Barrancos de Azañ.a. 

El alcalde de Alcalá, Manuel 
Peinado, recordó en conferen
cia de prensa, las manifesta
ciones hechas públicas por el 
edil del Partido Popular, Jesús 
Domínguez y el ex-alcalde 
complutense Bartolomé Gon
zález cuando fueron llamados 
a declarar por este asunto, en 
las que afirmaban que 'los pre
suntos bidones tenían en su 
interior pan y pienso para galli
nas'. "Fue una frase ciertamen
te afortunada", afirmó Peinado. 

La consejeria de Medio Am
biente de la Comunidad de Ma
drid ha abierto asimismo expe
diente al GIF, la empresa esta
tal de Gestión de Infraestruc
turas Ferroviarias, como res
ponsable de los vertidos de tie
rras, ya que los camiones eran 
contratados por esta empresa. 

El alcalde complutense afir
mó en la conferencia de prensa 
que "la espita abierta por el 
ayuntamiento respecto de las 
actuaciones más o menos du
dosas desde el punto de vista 
ecológico, operadas por las 
obras del AVE, ahora continúa 
con la personación del fiscal de 
Medio Ambiente, con la apertu
ra del expediente de la CAM al 
GIF y con la apertura de otro 
expediente por la explotación 
de una cantera para grava en 
una ladera de Torres de la Ala
meda". 

Por las noches se cenaba nra garantizar la se11ñdad inteñor 

la nuena •el cuartel •e la 
Policía local lleva un mes rota 
La puerta de entrada al cuartel de la Policía Local de Alcalá 
lleva el viernes 18 de febrero un mes justo rota. Un golpe de 
aire descolgó el portalón de grandes dimensiones lo que obli
gó a quitarla por completo para impedir que se produjera un 
accidente ya que corría el riesgo de desplomarse. El hecho 
de no tener puerta ha servido para que diversos policías ha
yan protestado por la situación. ya que existe un problema 
de falta de seguridad por las noches en el cuartel policial. 

Habitualmente la puerta se 
venía cerrando durante las no
ches. Un solo agente policial 
era el encargado de atender 
desde las diez de la noche a las 
ocho de la mañana a quien 
acudiera en persona a las de
pendencias policiales a solucio
nar cualquier cuestión, desde 
la retirada de un vehículo por 
parte de la grúa, hasta cual
quier otro servicio que se de
mandase, bien por teléfono, 
bien en persona. _ 

El problema, según han plan
teado diversos agentes policia
les es que las dependencias po
liciales tienen unas dimensio
nes que hacen insuficiente que 
una sola persona las atienda. 
El agente alli destinado duran
te la noche se ve obligado a 
atender el teléfono, la emisora 
central y a las personas que lle-

guen. Desde la rotura de la 
puerta otro de los cometidos es 
el de atender la seguridad en 
las dependencias, como por 
ejemplo, impedir que cualquier 
extraño pueda llevarse algún 
coche de los que ha retirado la 
grúa. 

Muchos de los agentes con
sultados confirmaron que en 
efecto se cumple ahora un mes 
exacto desde que la puerta se 
rompió, sin que el ayuntamien
to haya hecho nada. Al parecer 
está previsto sustituirla por 
una moderna puerta corredera 
que se accionará desde la sala 
de cálnaras del circuito cerrado 
de televisión. Durante todo este 
tiempo la entrada al cuartel ha 
permanecido completamente 
abierta, lo que ha incidido en el 
creciente malestar de buena 
parte de la plantilla policial. 
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Se queian de las condiciones económicas v profesionales 
que les ha traído el plan 2000 

los policías nacionales deciden 
mediante un referéndum si 
convocan una huelga simbólica 
Los agentes de la Policía Nacional realizaron el jueves 17 de febrero un referéndum en el que 
preguntarón a todos los funcionarios en plantilla si les gustaría realizar una huelga contra 
las condiciones profesionales y económicas que aseguran que les ha traído el plan de poli
cía del 2000. Los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado no tienen contemplado por la 
ley el derecho a la huelga, de ahí que la convocatoria de referéndum que los sindicatos po
liciales, Unión Federal de Policía (UFP), el Sindicato Unificado de Policía (SUP), la .Asociación 
Nacional de Policía Uniformada (ANPU) y el Sindicato Profesional de Policía Uniformada 
(SPPU), han realizado a nivel nacional, tenga exclusivamente un significado simbólico y tes
timonial. Los representantes del SUP, de la UFP y del ANPU en la comisaria de Alcalá, los 
tres únicos que tienen presencia en la plantilla de la ciudad complutense, han hecho un lla
mamiento a todos los funcionarios policiales para que voten a favor de la huelga. 

El secretario local de la UFP, la Policía Nacional, no había- 2000 se está realizando sin 

Juan Carlos Yegler, manifestó mos pasado una época como llegar a acuerdos, a negociar 

a PUERTA DE MADRID que ésta, en la que se nos están seriamente con las organiza

"desde que los sindicatos fue- incumpliendo tantas cuestio- ciones sindicales". 
ron legalizados en el seno de nes. El plan de policía del Yegler afirmó que "el plan de 

En la fotografía, Juan Carlos 
Yegler, secretario local de la 

UFP, junto a Francisco Blanco 
Silvero, secretario general del 
SUP en la comisaría de Alcalá. 

policía del 2000 es una opera
ción de marketing político que 
va en detrimento de los profe
sionales". El secretario local 
de la UFP aseguró que el plan 
establece unos incentivos 
económicos para los policías, 
"pero ese dinero no es una ga
rantía de futuro para los pro
fesionales. Nos estamos vien
do cada vez más mermados 
en nuestro nivel adquisitivo". 

El secretario general del 
SUP en la comisaria de Alca
lá, Francisco Blanco Silvero, 
afirmó que "la administración 
ha tenido una gran falta de 
diálogo con nosotros ya que 
nunca ha tenido la delicadeza 
de reunirse con los sindica
tos. El ministro del Interior no 
ha ido nunca a un consejo de 
la Policía Nacional. Las pro
mesas electorales que hicie
ron las han incumplido siste
máticamente". 

Un policía nacional cobra 
entre 70.000 y 80.000 pese
tas al mes menos que un po
licía autonómico y unas 
50.000 pesetas menos que un 
policía local: "Sin menoscabo 
de los compañeros de estos 
cuerpos, que tienen unas 
competencias parecidas, te
nemos que decir que la carga 
de trabajo que soporta el 
Cuerpo Nacional de Policía 
viene a representar el 70 por 
ciento de toda la problemática 
de la seguridad ciudadana de 
España. Nada más hay que 
ver los últimos acontecimien
tos que se están produciendo 
en nuestro país para ver en 
qué niveles nos movemos", 
aseguró Yegler que añadió 
que "a unas características de 
trabajo similares con otras 
policías, hay unas diferencias 
de sueldos muy acusadas". 

Los representantes sindica-
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Descubra toda la personalidad del Audi A6 
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les afirmaron que "hay policí
as que están realizando tare
as fundamentales para la se
guridad, que están cobrando 
menos que un albañil, con to
dos los respetos que nos me
recen los albañiles". 

Yegler afirmó que "por si 
fuera poco, la polémica que 
ha habido en Alcalá entre po
líticos y el estamento judicial 
nos ha salpicado a nosotros 
porque se ha llegado a decir 
que hemos sido poco serios y 
poco responsables al realizar 
nuestro trabajo cuando con
sistía en la detención de una 
persona sospechosa de un 
atraco que posteriormente fue 
puesta en libertad". 

Comisiones 
por disminuir 
la delincuencia 

Francisco Blanco Silvero 
afirmó que "estamos en total 
desacuerdo con esos incenti
vos económicos que establece 
para los agentes policiales el 
plan de policía del 2000, por
que no se puede comparar a 
un policía con un vendedor de 
El Corte Inglés o con cual
quier profesional que tenga 
comisiones por ventas. No es 
lógico que a los agentes de la 
policía nos paguen una comi
sión por disminuir la delin
cuencia. Somos profesionales 
y tenemos que hacer dismi
nuir la delicuencia al máxi
mo. Hemos trabajado siempre 
igual". Juan Carlos Yegler 
añadió que "lo que queremos 
es más apoyo y más medios. 
El Cuerpo Nacional de Policía 
tiene cada vez menos medios. 
Eso es algo que la opinión pú
blico no conoce. Cada vez se 
producen más bajas por jubi
laciones y pases a la segunda 
actividad, y cada vez ingresan 
menos personas. Eso es algo 
que se ha notado mucho en 
Alcalá, donde cada vez se 
ocupan más parcelas. Se 
quiere tener un policía al ser
vicio de cada barrio, y hay 
que cubrir muchas otras par
celas, pero el personal es cada 
vez más escaso". 

Yegler aseguró que "el des
fase existente en la plantilla 
se cubre desregulando la jor
nada laboral y apretando 
cada vez más. Para eso nos 
han puesto esa comisión por 
productividad que no nos sa
tisface de ninguna manera. 
Lo que tienen que hacer es es
tablecernos un sueldo digno 
para que el policía pueda rea
lizar bien su labor". 

Los sindicalistas añadieron 
que "nuestra labor no es tan
gible; no se puede inventar 
una detención, ni se puede 
medir el trato que se tiene con 
los ciudadanos como si fue
ran ladrillos, es decir, has 
puesto tal número de ladri-
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••1 111an de policía del 2000 
es una 011eraci6n 

de ••lratlng politlco que 
va an detrimento de los 

profeslonales11 

llos, por tanto has producido 
tanto. Estamos hablando de 
seguridad ciudadana". 

Los agentes policiales criti
caron que existe un reparto 
arbitrario de los incentivos al 
rendimiento en virtud del 
plan 2000: "No ha habido una 
participación sindical ni ex
plicación a los afectados de 
los motivos que producen di
chas variaciones. En estos in
centivos al rendimiento influ-

• -

Excmo. Ayuntamiento de 
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yen diversas variables como 
la disminución del índice de 
delincuencia, y ahí se con
templa el número de deten
ciones que se realicen, el nú
mero de casos que se resuel
ven y el número de denuncias 
que se pongan". 

Juan Carlos Yegler manifes
tó que "el número de deten
ciones, el de casos resueltos y 
el de denuncias es cuantifica
ble. Lo que no se puede cuan-

tificar es la prevención, el ca
rácter subjetivo de la seguri
dad. Eso no se puede valo
rar". 

Los sindicatos policiales 
convocaron un referéndum 
para manifestar de forma tes
timonial el deseo de realizar 
una huelga en las comisarias. 
Este referéndum fue convoca
do para el jueves 1 7 de febre
ro. Además, el día 4 de marzo 
se ha convocado una manifes
tación en Madrid a nivel na
cional: "Si no se nos dan solu
ciones vamos a seguir adelan
te entre quien entre a partir 
de las elecciones del 12 de 
marzo", manifestó Blanco Sil
vero. Yegler pidió a los agen
tes de la Policía Nacional que 
no voten al PP el 12 de marzo 
"por todos los incumplimien
tos que con nosotros ha teni
do". 
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NO A LA PRIVATIZACION DE 
NUESTRO HOSPITAL 
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MANIFESTACION 
JUEVES, 24 DE FEBRERO 

7 HORAS DE.LA TARDE 

-DESDE LA PLAZA DE LOS SANTOS NINOS 
HASTA LA PLAZA DE CERVANTES 

CONVOCAN: 
PLATAFORMA DE ALCALÁ DE HENARES EN DEFENSA DE lA SANIDAD PÚBLICA, 
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES. 
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En el verano de 1998 produieron un gran incendio en la anuaua cárcel 

las 1c11as volvieron a prender luego en 
el corazón del patrimonio de la humanidad 
Un cigarro mal apagado que prendió en un colchón, o quizá unas ascuas para calentarse 
fueron la causa del incendio que afectó a las antiguas oficinas de la sección abierta en la 
calle Colegios. El edificio construido en ladrillo es el que en mejor estado de conservación 
se encuentra de toda el antiguo complejo penitenciario de Alcalá. En su momento eran las 
oficinas de la sección abierta hasta que Instituciones Penitenciarias decidió cerrarlas. 
Desde hace algún tiempo fueron abiertas de forma ilegal por los ocupas, que como ya ocu
rriera en el verano de 1998 en el incendio de la antigua cárcel, fueron los probables cau
santes del fuego que afectó a dos habitaciones de la antigua sección abierta. 

El incendio fue detectado 
poco antes de las ocho de la 
noche del miércoles 16 de fe
brero. Fueron algunos peato
nes los que llegaron a ver el 
resplandor de las llamas y el 
humo que salía hacia el exte
rior por la parte del patio. In
mediatamente fue avisada una 

patrulla de policías de barrio 
de la Policía Local, quienes pi
dieron la presencia urgente de 
los bomberos. 

Los funcionarios del servicio 
de extinción de incendios de la 
CAM con base en el parque de 
Alcalá envió a la calle Colegios 
una autobomba urbana y el ca-

mión escala. Gracias a éste los 
bomberos pudieron acceder al 
interior de la antigua sección 
abierta por uno de los balcones 
que dan a la calle Colegios. Los 
bomberos utilizaron equipos de 
aire comprimido para entrar en 
el edificio y con mangueras 
consiguieron apagar el fuego. 
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Todas las estancias del edifi
cio se encontraban ocupadas; 
en todas había ropa diversa, 
síntoma de que en cada una de 
las estancias hay ocupantes. 
Fue en una de ellas donde se 
inició el incendio, probable
mente por un cigarro mal apa
gado o por un ascua para ca
lentarse. En el interior del in
mueble no había ninguna per
sona. Muy probablemente al 
iniciarse el incendio los ocupas 
que pudiera haber huyeron 
para no tener que dar explica
ciones a la policía. La ocupa
ción de ese inmueble es ilegal. 
Varios peatones llegaron a oír 
ruido dentro del inmueble an
tes de producirse el incendio. 

Los ocupas ocupan 
la calle Colegios 
La realidad es que los ocupas 

tienen tomada la calle Cole
gios. A las antiguas dependen
cias de la sección abierta acce
den por el callejón paralelo a la 
calle Colegios con lo que consi
guen mayor discreción. Pero no 
solamente es este inmueble el 
que se ha visto ocupado en lo 
que se puede considerar como 
corazón de Alcalá al encontrar
se en pleno centro del casco 
histórico. Su presencia se ha 
vuelto a ver por la antigua pri
sión, y sobre todo han ocupado 
el antiguo asilo de ancianos del 
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ayuntamiento de Madrid, re
cientemente comprado por la 
universidad. 

Como se recordará, el jueves 
30 de julio de 1998 se produjo 
un incendio de grandes dimen
siones en la antigua prisión 
complutense que afectó a bue
na parte de las cubiertas. Na
die dudó de que el origen del 
incendio pudo estar en los ocu
pas. De hecho el entonces al
calde, Bartolomé González, or
denó inmediatamente tapiar 
las puertas y ventanas que da
ban a la calle y por las que los 
ilegales ocupantes accedian ya 
sin ningún tipo de obstáculo. 
Lo hacían sin ocultarse, con to
tal libertad. 

Días antes hubo un incendio 
también en el interior de la 
cárcel. Y es que no solamente 
todo ese complejo ha servido 
para albergar a ocupas. La an
tigua prisión fue prácticamente 
desmontada en su totalidad y 
de ella se llevaron hasta las re
jas, es decir, cualquier elemen
to susceptible de ser vendido 
como chatarra. Fuentes poli
ciales comentaron entonces 
que incluso se había llegado a 
detectar tráfico de estupefa
cientes entre los ocupantes. 

Las consecuencias de aquel 
incendio fueron muy graves 
pero aún pudieron ser mucho 
peores. En su extinción intervi
nieron bomberos de toda la re
gión madrileña. Se emplearon 
más de diez horas en controlar 
el incendio impidiendo que 
afectara a las estructuras ar
quitectónicas del edificio. No 
habían sido extinguidas las lla
mas cuando el alcalde vigiló el 
tapiado de puertas y ventanas 
para impedir que volvieran a 
introducirse. En aquellos mo
mentos hubo protestas genera
lizadas contra estos ocupantes 
ilegales por el daño que le esta
ban produciendo a edificios 
protegidos que forman parte 
del patrimonio histórico artísti
co complutense. 
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la Policía local detuvo al presunto autor de un atraco 
en una denda regentada por súbditos chinos 

Amenazó con un cuchillo al dependiente 
para Henrse un reloi de 6.500 pesetas 

Un individuo rnbio, arma
do con un cuchillo, fue el 
autor de un atraco en el in
terior de un establecimiento 
especializado en regalos y 
productos típicos de 'todo a 
cien', regentado por súbdi
tos chinos en la calle Mayor. 
El atraco ocurrió poco antes 
de las seis de la tarde del sá
bado 12 de febrero. Según 
fuentes policiales el atraca
dor accedió al estableci
miento y con un cuchillo 
amenazó a los dependientes 
para apoderarse de diversos 
productos, entre ellos un re
loj valorado en 6.500 pese
tas, que fue finalmente lo 
que logró llevarse ya que el 
resto de los objetos robados 
los abandonó en su fuga. 

El atracador salió huyen
do siendo perseguido du
rante unos metros por el 
personal chino del estableci
miento hasta la calle Car
men Calzado. Avisada la Po
licía Local por varias perso
nas que contemplaron su 
huida por la calle Carmen 
Calzado, los agentes realiza
ron una búsqueda por la 
zona. 

En esos momentos llega
ron a interceptar a un indi
viduo que respondía a las 

características del atraca
dor, era rnbio y llevaba un 
cuchillo. Sin embargo los 
dependientes no le recono
cieron como el autor del 
atraco. Quedó en libertad 
con las disculpas de los 
agentes policiales. El hom
bre llegaba de trabajar y si 
llevaba un cuchillo era por
que lo había utilizado para 
comer. 

r 
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Las victimas 
del atraco 

reconocieron 
al atracador 

dos días 
después al 
verle por la 

calle 
.) 

Pero fue el lunes 14 de fe
brero cuando personal del 
establecimiento de regalos 
reconoció al autor del atraco 
cuando caminaba con una 
mujer por la calle Mayor. 
Una pareja de la Policía Lo
cal que patrullaba por allí 
fue alertada por los depen-

dientes. El individuo fue de
tenido y trasladado a la co
misaria de Policía. 
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\Tratamientos Termales 1 

Gracias al AGUA TERMAL de la GROTTA GIUSTI, 
rica en oligoelementos y minerales, podemos disfrutar de los beneficios 
del balneario (fango y baños termales) en la ciudad: La Balneoterapia. 

Los tratamientos que se realizan son ideales para: 

• Desintoxicar el organismo y aportar al mismo los minerales 
y oligoelementos tan carentes hoy en día 

• Equilibrar la energía corporal perdida. • Tratamientos antiestrés. 
• Rehabilitación fracturas y traumas. 

~ • Eliminación de líquidos y toxinas y su consiguiente pérdida de peso 
(el agua termal de la GROTTA GIUSTTI es muy diurética). 

• Favorecer los tratamientos de adelgazamiento y anticelulíticos. 

El Balneario en la Ciudad ahora a su alcance en 

Clínica San Nicolás 
Avda. Guadalajara, 34 - Telf.: 91 889 20 45 
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la familia de Amelia león se suma a las pedciones vecinales de mavor 
seguridad para los peatones en la calle Nuestra Señora de Belén 

"Era una niña muv alegre v vital" 
La familia de Amella León Soriano, la niña de siete años que falleció el martes 15 de febrero en 
la calle Nuestra Señora de Belén al ser atropellada por una furgoneta, está absolutamente sumi
da en el dolor. Todavía el jueves, dos días después del trágico accidente, la madre de la pequeña 
hubo de ser atendida por los servicios médicos, puesto que sufría una nueva crisis nerviosa. 

PUERTA DE MADRID estuvo 
conversando con el abuelo de 
Amelia, Antonio Oropesa, con 
quien se encontraba en el 
momento de ocurrir el acci
dente. Según su versión, el 
éstaba con la pequeña y el 
padre se había asomado a la 
ventana: "Cuando iba a cruzar 
la niña pasó la furgoneta muy 
cerca de los coches; había 
muy poco espacio. Fue enton
ces cuando se produjo el atro
pello". 

Fue Antonio Oropesa el que 
intervino como portavoz de la 
familia. Ni la madre ni el padre 
de Amelia pudieron articular 
palabra. Sólo con nombrarla, 
la madre de la pequeña se 
sumía en un continuo sollozo. 
Apenas pudo quejarse de que 
su hija estuviera tirada tanto 
tiempo en el suelo hasta que 
fue evacuada por el furgón 
fúnebre municipal. 

En ese sentido Antonio Oro
pesa se quejó de la situación: 
"La niña estuvo tendida en el 
suelo durante más de una 
hora y media esperando la lle
gada del juez para ordenar su 
traslado al cementerio". Al 
final el juez no acudió a la 
calle Nuestra Señora de Belén 
y la policía ordenó el levanta
miento del cadáver al furgón 

SI QBIERE COllTACTAR COI 

ALICIA GRANADO 
Parapsicología y Tarot 
RITUALES MÁGICOS 

TAROT DE LOS ANGELES 
BARAJA ESPAÑOLA 

TLF.: 91 880 68 77 

ZONA 
FACULTAD ECONÓMICAS 

C/ Era Honda, 23 

ÚLTIMOS PISOS 
Entrega Septiembre 2000 

• Planta Primera 
• Dos dormitorios 
• Plaza aparcamiento incluida 

13.500.000 Ptas. + 7% IVA 
Telf.: 91 553 42 85 
(Mónica / Yolanda) 
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Amella León Soriano en una foto reciente. 

fúnebre municipal. Durante 
todo ese tiempo Antonio Oro
pesa permaneció tendido en el 
suelo junto a la pequeña vícti
ma de una crisis nerviosa. Dos 
días después manifestó a 

PUERTA DE MADRID que "si 
el accidente hubiera sido en 
otra zona esto no hubiera ocu
rrido. Que seamos humildes 
no quiere decir que nos traten 
así; a los perros no los tienen 

Multinacional alemana del sector de la alimentación por 
ampliación de plantilla selecciona para su delegación de 

ALCALA DE HENARES 
VENDEDORES (AUTOVENTA) 

SE REQUIERE: SE OFRECE 

• Aptitudes para la venta • Incorporación inmediata en plantilla 
• Facilidad de comunicación • Formación a cargo de la empresa 
• Capacidad de trabajo • Salario fijo más comisiones 
• Carnet de conducir 8-1 • Contrato laboral en régimen general 

• Camión de la empresa 
• Estabilidad en el empleo 

Concertar entrevista con Srta. Raquel al t:fno.: 91 895 66 55 
De 9:oo h. a 13:00 h. y de 17:00 h. a 19:00 h. 

tanto tiempo tendidos en el 
suelo". 

La otra queja de la familia es 
por la falta de seguridad para 
los peatones en la calle Nues
tra Señora de Belén: "No hay 
ningún tipo de seguridad a la 
puerta del colegio Santos 
niños; no hay semáforos. Lo 
justo seria que hubiera algún 
policía a las entradas y a las 
salidas del colegio para regu
lar la circulación, para que los 
niños puedan cruzar la calle 
con seguridad". 

Entre sollozos la madre de la 
pequeña manifestó que Amelia 
era una niña muy alegre y 
vital, algo que varias vecinas 
manifestaron el mismo día en 
que se produjo el accidente. La 
familia quiso agredecer a 
todos los vecinos, al colegios 
Santos Niños y al ayuntamien
to de Alcalá "que se hayan por
tado tan bien con nosotros y 
nos hayan ayudado en todo 
momento". La familia destacó 
en especial al concejal de 
Seguridad, Julián González 
del Cerro, porque según el 
abuelo de la pequeña, "en esos 
momentos en que sólo pedía
mos aliento de consuelo y 
esperanza, sus palabras fue
ron las únicas que consiguie
ron suavizarnos ante tanto 
dolor". 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
Santa laminga de Siln 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autorizada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1.550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUELO DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. l '500 

Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 53 07 

•SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
• INDUSTRIA 

c/ Tomás Merino, 5 
Uunto Puerta del Vado) 

Tif.: 91 881 16 87 
e/ Gil de Andrade, 1 

(Esquina Juan de Austrta) 
Tif.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 
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El abuelo de la niña, totalmente destrozado por el trágico accidente, no se separaba del cuerpo 
exánime de su nieta, ante la impotente desolación de los presentes. 

Indignación en Nuestra Señora de Belén 
tras producirse el segundo atropello monal de un menor 

Una niña de siete años 
talleció al ser atropellada 
por una turgoneta 
La tragedia volvió a la calle de Nuestra Señora de Belén, en la zona occidental de Alcalá. Una 
niña de siete años de edad, Amella León Soriano, falleció después de ser atropellada por una 
furgoneta, minutos antes de las tres de la tarde del martes 15 de febrero, cuando cruzó la calle 
al salir de su domicilio en el número 3 de esa calle. Hace menos de dos años, el 29 de marzo 
de 1998, pereció otro niño de la misma edad a sólo unos metros del mismo lugar donde ha ocu
rrido este luctuoso accidente, al ser atropellado por un coche en parecidas circunstancias. Un 
grupo de madres de alumnos del colegio Santos Niños, junto al que se produjo este último acci
dente mortal, pidieron indignadas a través de PUERTA DE MADRID que el ayuntamiento desti
ne agentes de la Policía Local a vigilar entradas y salidas de niños en el centro escolar y que 
en cualquier caso se ponga un semáforo. La muerte de Amella León Soriano se produjo ante su 
propio abuelo, quien presa del dolor quedó tumbado junto al cuerpo sin vida de la pequeña has
ta que los servicios funerarios procedieron al levantamiento del cadáver por orden judicial. 

Los hechos ocurrieron 
minutos antes de las tres de la 
tarde; al parecer la pequeña se 
dirigía al colegio Santos Niños, 
según informaron varios veci
nos. Salió del portal de su 
casa en el número 3 de la calle 
Nuestra Señora de Belén. Al 
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parecer su abuelo la estaba 
esperando en la acera de los 
pares. La niña debió de cruzar 
la calle de manera inesperada 
en la dirección en la que se 
encontraba su abuelo. No 
había paso de peatones y la 
niña salió a la calzada entre 

los coches aparcados. En esos 
momentos una furgoneta Nis
san Trade, con matrícula de 
Madrid de la serie MM, circu
laba en dirección a la avenida 
de Reyes Católicos, de la que 
se encontraba a unos treinta 
metros. 

Madres de alulllnos 
del colegio 

santos liños 
piden • semáforo 

' la llflSlllCÍtl de la Policía 
•••trallas 

r•tidas 
del centro escolar 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, el con
ductor, un albañil que dio 
negativo en la prueba de alco
holemia, no pudo ni siquiera 
pisar el freno de la furgoneta. 
De hecho no se veían huellas 
de frenada en el asfalto. El 
vehículo golpeó a la niña en la 
cabeza, a al altura de la zona 
tempoparietal izquierda. En la 
furgoneta se podían ver las 
huellas del impacto en la ner
vadura frontal de la carroce
ría. La pequeña Amella León 
Soriano falleció en el acto. El 
golpe le causó un traumatis
mo craneoencefálico severo en 
la región tempoparietal iz
quierda que originó una gran 
hemorragia. 

Dolor y tensión 
El impacto que recibió la 

pequeña de siete años fue 
mortal; quedó tendida en el 
suelo inmóvil mientras por 
parte de vecinos se alertaba al 
teléfono de emergencias 112 
de lo ocurrido. Al lugar del 
accidente se envió a la Policía 
Local y a la Policía Nacional 
que inmediatamente pidieron 
la presencia de la UVI móvil 
del servicio de urgencias del 
INSALUD correspondiente al 
teléfono 061. 

La asistencia sanitaria llegó 
a la calle Nuestra Señora de 
Belén a las 15'20 horas entre 
la indignación de muchas per
sonas que se habían concen
trado y que contemplaban 
impotentes la gravedad del 
accidente sin que nadie pudie
se atender en esos momentos 
a la pequeña. 

Antes incluso de llegar la 
asistencia sanitaria, el cuerpo 
de la pequeña fue cubierto por 
completo con diversas pren
das, síntoma ínequívoco de 
que las mismas fuerzas de 
seguridad que se habían des
plazado al lugar estaban con
vencidas del fatal desenlace. 
En efecto, en apenas unos 
segundos la doctora de la UVI 

,, de febrero de 2000 
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Madres indignadas exigen presencia policial para controlar el tráfico. El concejal de seguridad acudió al lugar del accidente. 

móvil comprobó que la peque
ña de siete años había falleci
do. Los vecinos protestaron a 
la policía por el tiempo que 
tardó en llegar la UVI móvil, 
casi media hora desde que se 
produjo el atropello. Varias 
personas criticaron la situa
ción ante el redactor de PUER
TA DE MADRID y algunos 
familiares de la niña protago
nizaron escenas de tensión 
con los agentes policiales, que, 
impotentes ante las circuns
tancias, no podían sino insis
tir en la necesidad de que lle
gara la UVI móvil al lugar del 
accidente con toda celeridad. 

El abuelo de la niña sufrió 
una crisis nerviosa; se tendió 
junto al cuerpo sin vida de la 
niña y no quiso incorporarse 
hasta que fue levantado el 
cadáver por los responsables 
del furgón funerario. Después 
fue llevado a la UVI móvil y al 
hospital Príncipe de Asturias. 
También la madre y la abuela 
de la pequeña fueron atendi
das por el personal médico. 

t9 de febrero de 2000 

El juez de guardia 
no se desplazó al lugar 
Al comprobar el fallecimien

to de la niña, el personal de la 
UVI móvil se dirigió a su domi
cilio en el piso tercero del por
tal número 3 para atender a 
sus familiares, varios de los 

cuales sufrieron crisis nervio
sas. Mientras, en la calle, 
muchos vecinos protestaban 
por la tardanza en evacuar el 
cuerpo sin vida de la pequeña 
al cementerio jardín. 

Las competencias a la hora 
de actuar como policía judicial 
en un accidente de tráfico son 
de la Policía Local, concreta-

Familiares y policías trataron de tranquilizar al abuelo de la niña. 

mente de su unidad de atesta
dos e informes. Al avisar ésta 
al juzgado de guardia descu
brió que a esas horas al pare
cer no había nadie por ser la 
hora de la comida. Se vivió 
entonces un conflicto de com
petencias, ya que los teléfonos 
de localización urgente de los 
magistrados sólo los tienen los 
agentes de la Policía Nacional. 
Finalmente, el juez decidió no 
desplazarse al lugar del acci
dente y encomendó a la Policía 
Nacional que procediera a dar 
la orden del levantamiento-del 
cadáver, lo cual se hizo a las 
16' 15 horas. Durante todo ese 
tiempo permaneció cortado el 
tráfico en la calle Nuestra 
Señora de Belén y el cuerpo 
sin vida de la niña estuvo 
sobre el asfalto. 

Al lugar sí se desplazó el 
concejal de Seguridad, Julián 
González del Cerro, quien se 
interesó por las características 
del accidente y pudo conocer 
la reclamación de los vecinos 
de que se ponga un semáforo 

PUERTA de Madrid 
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La UVI móvil del 061 no pudo hacer nada por salvar a la niña. Familiares de la pequeña no pudieron controlar el dolor. 

en el cruce hacia el colegio 
Santos Niños y el control del 
tráfico a cargo de la Policía 
Local en las entradas y salidas 
del centro escolar. 

Primero unos vecinos y los 
operarios de URBASER a con
tinuación limpiaron un char
co de sangre que había queda
do sobre el asfalto. 

Segundo atropello 
mortal de un niño 
en la misma zona 
La muerte de Amella León es 

la segunda que ocurre en la 
calle Nuestra Señora de Belén 
como consecuencia de un 
atropello en un corto espacio 
de tiempo. Sobre las diez de la 
noche del día 29 de marzo de 
1998, un Renault Clío atrope
lló a Borja Martin Romero, 
también de siete años de edad, 
frente al número 17 de la calle 
Nuestra Señora de Belén. 
Aquel día el pequeño pudo 
cruzar la calle de forma ines
perada, saliendo de entre dos 
coches que estaban aparca
dos. El conductor del Renault 
Clío, un joven de 21 años, no 
tuvo apenas oportunidad de 
verle hasta que no le impactó 
con la parte frontal de su vehí
culo. El impacto hizo que el 
pequeño fuera desplazado casi 
quince metros. El niño falleció 
pocos segundos después. 

Se produjeron entonces 
idénticas escenas de dolor que 
casi dos años después se han 
vuelto a ver con motivo del 
atropello sufrido por la peque
ña Amella León. Vecinos de la 
calle Nuestra Señora de Belén 
dijeron a PUERTA DE MA
DRID que el atropello del niño 
sumió en profunda depresión 
al conductor del coche. Hubo 
quien aseguró que el joven 
acabó quitándose la vida. 

PUERTA de Madrid 

Indignación 
entre los vecinos 
Fueron varias las madres de 

alumnos del colegio Santos 
Niños las que se dirigieron al 
redactor de PUERTA DE 
MADRID con lágrimas en los 
ojos por lo ocurrido cuando 
todavia no se había ordenado 
el levantamiento del cadáver. 
Pero de la tristeza se pasó a la 
indignación por las peculiares 
características que tiene la cir
culación rodada en la calle 
Nuestra Señora de Belén. 

Un vecino explicó que "es 
lamentable que los médicos 
hayan tardado en llegar más 
de media hora. Aquí hay 
mucha policía pero los que 
hacían falta, los médicos, han 
tardado mucho en llegar. Se 
ha dado la fatalidad de que la 

niña estaba ya muerta, pero si 
no lo hubiera estado casi la 
hubiera dado tiempo de morir
se con lo que han tardado". 

Otro vecino comentó muy 
enfadado que es necesario que 
el ayuntamiento ponga un 
semáforo en el cruce del cole
gio Santos Niños: "Esto es una 
vergüenza; No es normal que 
hasta que no pasan las cosas 
no hagan ni caso. Los pasos 
de cebra no los respeta nadie. 
Los coches van muy rápidos 
por esta calle y no les da la 
gana poner un semáforo que 
les aminore la velocidad. En 
Reyes Católicos, donde no se 
corre, hay veinte mil semáfo
ros, y aquí no hay ninguno". 

Pilar García Calvache es 
madre de dos alumnas - del 
colegio Santos Niños: "Nunca 
jamás han puesto en horario 
de entrada y salida del colegio 

¿Quién ha dicho que el dinero no da la felicidad? 
Escuche feliz su música a la temperatura que más le apetezca. Disfrute de una conducción 

segura con los sistemas ABS y EBV. Siéntase tranquilo con sus 4 airbags. 

Porque por s6to 3S.OOO pesetas al mes durante 5 años {U cuotas/año), su Seat Toledo 

Stella 1.6 100 CV se lo da todo: incluso aire acondicionado y equipo de música. Sea feliz . 

a un policía que controle la 
circulación. Los coches van a 
veces a una velocidad exagera
da y hay veces que no respe
tan ni los pasos de cebra. 
Estamos las madres con los 
niños esperando en el paso de 
cebra y los coches se lo saltan. 
El colegio Santos Niños nunca 
ha tenido vigilancia de la poli
cía. Hace algún tiempo yo 
saqué a un niño al que atrope
llaron y sufrió lesiones en un 
pie. Esto quiere decir que no 
es la primera vez que ocurre 
algo así". 

Nuria García Moreno, tam
bién madre de dos alumnos 
del colegio, dijo: 'Tendría que 
haber semáforos, pero tampo
co los respetan. Nada más que 
hay una señal de precaución 
por haber un colegio. Los 
coches pasan a una velocidad 
exagerada". 

Seat Toledo Stella 1.6 100 CV, 
con todo. 

SEAT 
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los ladrones dieron más de catorce golpes con maza a la luna la policía llegó al lugar del 
robo los ladrones habían desa
parecido. "No se llevaron dine
ro, solamente colonias", expli
co el encargado de la tienda. 
Se desconoce la cantidad de 
dinero, en objetos de perfume
ría, que los ladrones pudieron 
llevarse. Cuando los policías 
atendian a lo relativo a este 
robo fueron avisados de que 
otro hecho de características 
similares se estaba producien
do en un bar cercano a la 
zona. Y en la página siguiente 
damos cuenta de otro robo de 
similares características 

Robo a mazazos en una perfumería 
Los ladrones se emplearon a fondo en la zona del Val durante la madrugada del lunes día 14 de 
febrero. Fue una noche movida en esa zona, puesto que se cometieron al menos dos robos en un 
intervalo de tiempo muy corto. Fuentes policiales confirmaron a PUERTA DE MADRID que ambos 
delitos pueden estar relacionados. Al menos el estilo, mis bien a lo bruto, hace pensar en ello. 

De momento se desconoce 
cuántos individuos pudieron 
intervenir en estos robos; en 
cualquier caso, la comisaria 
de policía investiga estos 
peculiares delitos que tienen 
un denominador común: en 
ambos casos los ladrones uti
lizaron mazos para romper las 
lunas de los establecimientos, 
una perfumería y posterior
mente un bar, y así tener acce
so a los locales. El primer robo 
se produjo en la tienda "Euro 
Droguer". Los ladrones entra
ron en el establecimiento a 
través del cristal roto y se lle
varon varios estuches de colo
nia y frascos de perfumería 
selectiva que se encontraban 
en el interior de la tienda. 

Más de 14 mazazos recibió 
la luna de la perfumería (en la 
fotografia), por la que los 
ladrones tuvieron acceso a la 

tienda. Uno de los encargados 
de 'Euro Droguer' comentó: 
"Pasaron a través del cristal 
roto, se llevaron seis o siete 
estuches de colonia que se 

SECCIÓN TÉCNICA INDUSTRIAL 
Hasta el próximo día 7 de marzo, y en horario de 9 

a 14 horas, podrán presentarse en el Registro Gene
ral de este Excmo. Ayuntamiento, solicitudes de ocu
pación de Vía Pública para la instalación de PUES
TOS DE HELADOS, durante la presente temporada 
2000. 

Las solicitudes serán presentadas por las empre
sas del Sector, detallando ubicación del puesto y 
superficie, nombre y domicilio del ocupante, junto con 
la documentación preceptiva. 

Alcalá de Henares, a 15 de febrero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

Enrique Castillo Zubía 

t9 de fellrero de 2000 
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encontraban en el escaparate, 
después se dirigieron a los 
estantes y tiraron por el suelo 
objetos de cosmética y frascos 
de colonia selectiva". Cuando 

Raba en un pisa 
El dia 11 de febrero fue 

cometido un robo en un piso 
situado en el número 4 de la 
calle Río Záncara en Alcalá de 
Henares. El robo fue descu
bierto sobre las 7'30 de la tar
de con gran disgusto de sus 
moradores, quienes observa
ron que, entre otras pertenen
cias, les habían robado las 
joyas y el vídeo. El propietario 
de la vivienda declaró a PUER
TA DE MADRID: "Me he que
dado casi sin nada y quiero 
olvidar el susto". 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 1 de marzo de 2000 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en la Sección de Contratación 
de este Ayuntamiento, proposiciones para tomar par
te en la licitación para adjudicar mediante procedi
miento negociado las Obras de nuevo bombeo del 
paso bajo nivel de la calle Torrelaguna. 

Precio tipo: 4.981.958.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sec
ción de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 2 
de marzo de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 1 O de febrero de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

bc•1.1111ntamient1 
de Alcalá de leares 
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"llgaien avisí a las ladrones 11raae, si na, 
1a 11Hcía las hubiera c11id1", eulicí el daeña 

Robaron un bar en el Val 
A las tres de la madruga

da del domingo 13 de febre
ro se producía el segundo 
robo de la noche y ambos 
con el mismo instrumento, 
que no era otro que un 
mazo. Se desconoce quié
nes fueron los autores del 
robo, sólo se sabe que utili
zaron mazos para romper la 
luna del bar y así tener ac
ceso al local. "Fueron más 
los daños materiales que la 

cantidad de dinero que pu
dieran llevarse", comentó el 
dueño del establecimiento 
que llevaba sin dormir des
de el aviso del robo, al tener 
que limpiar todos los des
trozos provocados y poder 
abrir el bar como un día 
normal. 

La policía se encontraba 
en la tienda "Euro Dro
guer", que acababa de su
fiir un robo, cuando fue 

lfJEurOC!islón 
Su coche seminuevo con , . 

garant1a europea por escrito. 
COCHES DE TOOAS LAS 
MARCAS Y 
MOllEL05 INCLUSO CON 
MENOS DE UN AWJ. 

CITROEN BERLINGO DIESEL 
Año 96. O/A. C/C. E/E. 

Garantía. E 20%, 23.462 mes 

FORO ORION GHIA 1.8i 
Todos extras. 

Sin entrada, mes 18.000 

FORO ESCORT XR3 
1.8 16v. F/E. Año 93 
E 20%, 14.014 mes 

HONDA CIVIC 1.5í. 
Aerodec. Año 98. Pocos 

kms. 3 años garantía 

FURGONETAS: CITRoEN C-15 
Diesel; RENAULT EXPRESS 
Diesel; FORO CURIER, etc. 

FORO KA 1.4 Año 97 
Pocos kms. Garantía 
E 20%, 15.600 mes 

OPEL CALIBRA 16V. 
Año 92. Full equip. 

Muy cuidado 

PEUGEOT205 
Diésel y gasolina, va-

rios, años 97 y 98 

VENGA A VERLOS A: 

PRECIOS 
EXCEPCIONAl..ES. 

CITROEN XM 2.5 TO. 
~ 97. Full equip. Super 

cuidado. De directivos. 

VOLKSWAGEN GOLF TDi 90 
C.V. 5P. Año 97. A/A. O/A. 
E/E. C/C. Total: 1.990.000 

CHEVROLET CAMARO 3.8 
193 C.V. F/E. Año 98. Unico 

dueño. Garantía fábrica 

VOLKSWAGEN GOLF 
1.9. Diésel. l. Año 98. 

1.790.000 

VOLKSWAGEN GOLF 
GTI. Año 93. F/E. 

Pocos kms. 1.590.000 

RENAULT EXPRESS. 
Mixta. Diésel. Año 96. 

Pocos kms. 

TOOOTERRENOS: PATROl. 7 P\.AZAS 
OPEl FROOERA; MITSUBISHI; 

RAOOE ROVER. Garria 

TENEMOS MUCHOS MAS EN 
IGUALDAD DE CALIDAD QUE 

NO PODEMOS DETALLAR POR 
FALTA DE ESPACIO 

RNANCIACION 
ADN'TADA 
ASUMEDIDA. 

CITAOEN XANTIA 1.9 TD 
Año 98. F/E. 

E 20%, 31.265 mes 

AUDI 100 2.5 TDI 
Nacional. Año 94. F/E. 
Supercuidado. Garantía. 

HYUNDAI SONATA 2.0 
F/E. Año 95. E 20%, 
15.588 mes. Garantía 

PEUGEOT 306 TO 90 
C.V. Año 96. F/E. 

E 20°/o, 26.611 mes 

CITROEN ZX 1.9 TD y 
gasolina. Varios. 
Desde 790.000 

FIAT PUNTO TO 70 SX. 
Año 98. 18.000 kms. F/E. 

E 20%, 23.462 mes 

CITROEN EVASION 2.0 
7 plazas. Full equip. 
Año 94. Pocos kms. 

ABRIMOS ~Au .. v'"' MANANA 
Y TAA_DE. DOMINGOS 

MANANA (SEGUN 
LEGISLACION VIGENTE) 

GARANTlA EUROPEA 
DE HASTAOOSAWJs. 

BMW 520 í. Año 94. 
F/E. Total: 1.590.000. 

Nacional 

FORO PROBE 2.5 24V. 
F/E.Año 94. 

E 20%, 21.760 mes 

CITROEN XM V6 24V. 
Cuero etc. Full equip. 
Año 94. 40.000 kms. 

FORO MONDEO 2.0 16V. Año 
97. Supercuidado. E 20%, 

28.186 mes. Garantía. 

CITROEN XSARA 1.6 
SX 5P. Año 98. 

1.790.000. 

PEUGEOT 106 LONG BEACH 
1.4. AJA. O/A. C/C. E/E. Año 

98. 18.000 kms. Ocasión 

PEUGEOT 406 SV 2.0 
16V. Año 95. F/E. E 
20%, 29.760 mes. 

SUZUKI VITARA 1.6 
HARD TOP D/A. E/E. C/C. 

Año 97. 1.350.000 total. 

AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares 

El 
CITROEN 

PUERTA de Madrid 

avisada de que en el bar 
"Félix", situado cerca de 
esta zona, se estaba produ
ciendo otro robo. "Levanta
ron el cierre de uno de los 
lados y con un mazo rom
pieron la luna y así entra -
ron en el local". explicó el 
dueño del bar. Los daños 
del local fueron mayores 
que la cantidad de dinero 
que pudieron conseguir: 
"En la caja no había apenas 
dinero, así que no consi
guieron nada, se llevaron 
los paquetes de tabaco de la 
máquina porque se queda 
abierta por la noche, pero el 
dinero no, lo que hubiera 
en las máquinas tragape
rras, que no se puede saber 
con exactitud, podía haber 
diez mil o veinticinco mil, 
dependiendo del premio 
que hubiera dado. Lo peor 
ha sido el teléfono, porque 
nos hace mucho trastorno 
estar sin él", explicó el due
ño del local. 

"No sabemos quiénes han 
podido ser ni cuántos. Un 
señor que debió de oír la 
alarma avisó a la policía 
desde su móvil de que se 
estaba produciendo un 
robo", comentó el dueño del 
bar. La policía acudió espe
rando que se encontraran 
allí los ladrones, ya que 
todo fue muy rápido, pero 
comprobaron que los ladro
nes habían huido al entrar 
al establecimiento y encon
trarlo vacío: "Alguien los 
tuvo que avisar porque, si 
no, la policía los hubiera 
cogido. Tuvieron que ser 
muy rápidos para llevarse 
todos los paquetes de taba
co y el dinero de las máqui
nas y que no los pillaran", 
nos contó el dueño del bar 
Félix. En nueve años es la 
segunda vez que le roban. 

19 de febrero de 2000 



la Asociación de Hosteleros asegura que va 
allvirtií a los responsables policiales del peligro 

"Nosotros somos víctimas 
de la violencia iuvenil" 
La Asociación de Hosteleros de Alcalá (AHOSAL) aseguró a 
PUERTA DE MADRID que ya había advertido a los responsables 
políticos y policiales del aumento de la violencia y del peligro 
que existía en las noches de los fines de semana. El presiden
te de AHOSAL, Raúl Cerrada, y el vicepresidente, Ismael Lara, 
reconocieron: "Nosotros, los empresarios del sector, somos 
víctimas de la violencia juvenil porque origina un clima de 
inseguridad que no nos beneficia". El problema es que con el 
aumento de peleas y reyertas en las noches de los fines de 
semana, en algunas de las cuales han intervenido armas blan
cas, los propietarios de bares de copas creen que "puede exis
tir la tentación de culparnos a nosotros, cuando nosotros pre
cisamente somos los menos interesados en que esto ocurra". 

Poco después de producirse 
la muerte de Carlos Blanco, 
un portero de discoteca se 
dirigió a PUERTA DE MADRID 
pidiendo que se le respetara el 
anonimato por seguridad, y 
manifestó: "No sé a quién ha 
extrañado lo que ha ocurrido, 
si era algo que se venía venir y 
que muchos de nosotros ya 
habíamos advertido a la poli
cía. El problema es que ahora 
cualquiera lleva una navaja y 
no tiene el menor cuidado en 
utilizarla como arma en las 
peleas que se forman". 

PUERTA DE MADRID quiso 
conocer la opinión de la Aso
ciación de Hosteleros de Alca
lá (AHOSAL) sobre lo ocurrido 
y contactó con su presidente, 
Raúl Cerrada, y con el vice
presidente, Ismael Lara, 
ambos propietarios de bares 
de copas. 

Raúl Cerrada reconoció: "La 
asociac10n ha advertido 
muchas veces a las autorida
des lo que está ocurriendo. 
Los mismos dueños de bares 
de copas lo han dicho a la 
policía y los porteros también. 
Desde la asociación se lo 
habíamos manifestado al jefe 
de la Policía Local, Juan José 
Tamayo, a algún inspector de 
la Policía Nacional y al conce
jal de Seguridad, Julián Gon
zález. Hemos pedido muchas 
veces más presencia policial y 
no acoso. Que se mezclen con 
la gente y que ésta se acos
tumbre a ver policías en los 
lugares de concentración. Que 
los jóvenes vean que están allí 
para ayudar, no para ser los 
malos. Y sobre todo, que los 
mismos cuerpos policiales se 
coordinen entre ellos". 

violencia que se vio bien por 
parte del ayuntamiento. Aho
ra ha ocurrido esta desgracia, 
pero era . algo que se veía 
venir". 

Los responsables de AHO
SAL aseguraron: "Desde nues
tros establecimientos hemos 
tratado siempre de poner los 
medios para evitar altercados 
dentro. Los responsables de 
seguridad están para evitar 
peleas, no para promoverlas. 
Y eso es algo que parece que 
no está claro y que nosotros sí 
queremos aclarar. Nosotros 
no pagamos a estos emplea
dos para que se metan en 
peleas, sino para evitarlas. No 
hay peor publicidad para un 
bar de copas que allí se pro
duzcan altercados. Nosotros 
no vamos a promover la vio
lencia y nuestra seguridad 
tampoco porque es algo que 
nos perjudica". Ismael Lara 
añadió: "Nosotros somos victi
mas de la violencia juvenil". 

"Se han ensañado 
con nosotros" 
Los empresarios del sector 

añadieron: "A raíz de la muer
te de esta persona ha habido 
un ensañamiento con noso
tros como si fuéramos los res
ponsables de lo que ocurre. 
Sin embargo, los locales no 
son los conflictivos; en el inte
rior no se producen apenas 

A la izquierda de la imagen, Ismael Lara, videpresidente de AHOSAL; 
a la derecha, el presidente Raúl Cerrada 

altercados. Es una pena que 
una persona haya muerto de 
una puñalada, pero las peleas 
ocurren frecuentemente, por 
desgracia, y nunca se le ha 
dado tanto bombo y platillo, ní 
ha habido tanta presión con
tra nosotros. Tampoco Alcalá 
es una ciudad violenta, pues
to que puede tener los mismos 
incidentes que cualquier otra 
ciudad, pero es cierto que 
nosotros habíamos observado 
que habían aumentado los 
comportamientos violentos y 
por eso lo dijimos a las autori
dades". 

AHOSAL considera que el 
sector de bares de copas es 
muy necesario en una ciudad 
como Alcalá: "Somos un servi
cio más, como otro cualquie
ra. Es cierto que damos 
molestias, pero también paga
mos nuestros impuestos y 
además en una ciudad tam
bién hay otras cosas que son 
molestas pero necesarias, y 
nadie protesta con ellas. Alca
lá es una ciudad universita
ria, patrimonio de la humani
dad, y nuestro sector es muy 
importante". 

Los empresarios dijeron: 
"Sólo los bares de copas pro
ducen unos 800 empleos 
directos, además de los indi
rectos porque no olvidemos 
que nosotros trabajamos con 
empresas de refrescos, alco
holeras, distribuidoras, mon-

INSTITUTO 
OFTALMOI.ÓGICO 
DE.ALCALÁ 

__ .. ............ 
taje de aires acondicionados, 
servicios de limpieza, y un lar
go etcétera. Somos un sector 
económico muy importante, lo 
que pasa es que no se quieren 
dar cuenta de ello. Nosotros 
ofrecemos a muchos jóvenes 
un primer empleo". 

Cerrada añadió: "Muchos se 
escudan en que nosotros 
somos el mal por el alcohol. El 
alcohol siempre lo ha habido, 
pero no es el problema. Si una 
persona es tranquila lo segui
rá siendo después de haber 
ingerido alcohol. Cuando una 
persona es violenta, lo es 
siempre, tomando o no alco
hol. Nosotros no somos los 
causantes de que un señor 
apuñale a otro, ní tampoco el 
alcohol. Es su personalidad o 
su educación". 

Los hosteleros afirmaron 
también que "el autor de la 
puñalada que costó la vida a 
esta persona tenía doce deten
ciones anteriores por diferen
tes delitos, entre ellos agresio
nes con arma blanca. ¿Ha 
sido el alcohol el culpable de 
esa puñalada mortal? ¿Por 
qué estaba en libertad? 
¿Somos nosotros los respon
sables de lo que ha ocurri
do?", se preguntó Cerrada. 

Ismael Lara afrrmó: "En 
diciembre tuvimos alguna 
reunión con autoridades por
que veíamos que había dema
siada violencia en las calles. 
Es algo generalizado de la 
sociedad que nosotros no 
podemos atajar. Propusimos 
hacer una campaña contra la 

¡Deja que t:e veamos! 
Ismael Lara concluyó "Lo 

cierto es que con el actual 
gobierno municipal hemos 
tenido muchos contactos y 
nosotros no nos negamos a 
colaborar. Al contrario. Al 
menos ha habido reuniones, 
cosa que con el anterior 
gobierno no había". 

t9 de febrero de 2000 
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El IZll•ICI 1111-res 

C1ne1ru 1ara el canel 
a1u1ciad1r del 111 

C111re1Rlll2000 
La concejalía de Juven

tud del Ayuntamiento de 
Azuqueca de Henares, en 
colaboración con la Aso
ciación FAMA convoca este 
concurso del que saldrá el 
cartel anunciador del "III 
Congreso Anual de la Fede
ración Estatal de Asociacio
nes de Músicos Amateurs 
(FEAMA)". El tema de las 
jornadas es la música, des
tacando la convivencia y el 
intercambio de experien
cias entre los músicos. El 
objetivo del cartel será la 
realización de la publicidad 
de estas jornadas en diver
sos soportes (carteles, folle
tos y camisetas). 

Podrán participar artistas 
residentes en España. 

El tema ha de ser repre
sentativo del concepto de la 
juventud y la música y en 
todos los trabajos deberá fi
gurar la siguiente leyenda: 

"m Congreso Año 2000 
FEAMA. 

Azuqueca de Henares" 

El tamaño del cartel será 
de 65 por 45 centímetros y 
la técnica y el procedimien
to a emplear serán libres. 
La organización se exime 
de responsabilidad si la 
obra sufre algún deterioro 
por no estar suficientemen
te protegida. 

El plazo de presentación 
finaliza el viernes, 17 de 
marzo de 2000 en la Ofici
na de Información Juvenil 
(Avda. Feo. Vives s/n. Azu
queca de Henares. 19200-
Guadalajara. Tfno.: 949 34 
84 69). El trabajo se pre
sentará acompañado de un 
sobre cerrado en cuyo inte
rior estará el boletín de ins
cripción que se podrá con
seguir en la misma oficina. 

Se establece un único 
premio de 75.000 pesetas y 
diploma. 

El Ayuntamiento desig
nará un jurado para Ia 
selección y fallo de los tra
bajos y obras, presidido por 
la concejala de Juventud. 
El fallo del jurado se hará 
público el sábado, 18 de 
marzo y la entrega del pre
mio se llevará a cabo en el 
acto de clausura del Con
greso, el dia 1 de mayo. a 
las 12'00 horas. 

Los trabajos permanece
rán expuestos desde el 29 
de abril al 1 de mayo en la 
Casa de la Cultura. Pasada 
esa fecha, podrán retirarse 
las obras. 

PUERTA de Madrid 

Desde las 8 de la mañana hasta las 10 de la noche 

El avuntamiento permanecerá abieno 
durante todos los días del año 
La puerta principal de la casa consistorial alcalaína per
manecerá abierta durante todos días del año, desde las 
s·oo horas de la mañana a las 22'00 horas de la noche. 
Hasta el momento el ayuntamiento complutense cerra
ba sus puertas durante el fin de semana. 

Con el fin de que cualquier 
ciudadano de Alcalá de 
Henares, o visitante que 
venga a conocer la ciudad, 
pueda tener un información 
precisa o necesite cualquier 
atención, el ayuntamiento 
de Alcalá de Henares ha 
decidido que la puerta prin
cipal de la casa consistorial, 
que comunica con la plaza 

• ~'laAJ • 

de Cervantes, permanezca 
abierta durante todos los 
días del año. Una pareja de 
la Policía Local que perma
necerá en este lugar podrá 
prestar la ayuda requerida. 

Ante esta nueva apertura 
del ayuntamiento complu
tense el concejal de Seguri
dad y Personal dijo que "yo 
entiendo que el ayuntamien-

11 eeP11ieho 

........... .......... _ ............. 
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to es la casa de todos los 
ciudadanos y que debe de 
estar abierta por lo menos 
para que cualquier ciudada
no o visitante que venga a 
Alcalá de Henares en un 
momento de necesidad o de 
asistencia, de algún modo 
sepa que si acude a un pun
to, en ese punto va a tener 
información real". 

~ 
oEGUSIE NUES\RO 

1t1ú utc•t''" 
1400 flBS. lNl\ftC\U\llDl 
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SABA~~~ST\\JOS 
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• PASTELERIA • CAFETERIA • SALON DE TE • RESTAURANTE 
SllON RESTAURANTE CON BALCONADA A ll PWI DE CERVANTES 

* BAUTIZOS * COMUNIONES 
·Vino español • Comidas v Reuniones de Empresa 

RESERVAS: Telf.: 91 883 48 18 
Avda. Reyes Católicos, 3 - Bis 
Teléf.: 91 880 04 89 -ALCALA DE HENARES -

Plaza de Cervantes, 24 
Teléf.: 91 883 48 18 
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Se han establecido ocho puntos de seguridad 
en las zonas de mavor alluencla de ióvenes 

Plan de prevención contra las 
alteraciones de orden público 
durante los fines de semana 
Desde la concejalía de Seguridad y Personal en colaboración con los diferentes 
cuerpos de seguridad, se ha puesto en marcha un mapa de riesgo de prevención 
no alarmista, potenciando así la llamada Operación Luna y Operación Búho, 
para atajar en la medida de lo posible los altercados y las alteraciones de orden 
público que puedan producirse durante los fines de semana en las zonas más vi
sitadas por los jóvenes. Este plan se puso en marcha el viernes 11 de febrero. 

Este mapa de riesgo no alar
mista ha sido elaborado desde 
la concejalía de Seguridad diri
gida por Julián González, en 
coordinación con la Policía Na
cional, con quien "hombro con 
hombro estamos poniendo to
dos nuestros medios, y tam
bién en ocasiones con Guardia 
Civil para combatir la delin
cuencia o cualquier aspecto 
que pueda perturbar la paz y 
la libertad de nuestros ciu
dadanos". 

En la operación, que dio co
mienzo hace dos fines de se
mana, se está trabajando de 
una manera coordinada entre 
Policía Local y Policía Na
cional, especialmente los fines 
de semana, y de un modo par
ticular en sus noches. Duran
te sus actuaciones los dos 
cuerpos de seguridad estarán 
en un continuo contacto, para 
que en todo momento las dife
rentes zonas de la ciudad es
tén perfectamente protegidas. 

Para esta mayor vigilancia 
los fines de semana, se han 
elaborado unos puntos. Este 
aumento de vigilancia, según 
explicó González va a requerir 
un mayor sacrifico, "no sólo de 
Policía Nacional, sino también 
de Policía Local, debido al es
caso número en que nos ve
mos, sobre todo en algunos fi
nes de semana, para que 
nuestros policías se muevan 
con la mayor actividad posi
ble". Los puntos establecidos, 
en los que existen alrededor de 
84 establecimientos públicos, 
son los siguientes. Punto 1: Po
lígono industrial Jumapi. Pun
to 11: Polígono Industrial La Es
garavita. Punto III: Zona de 
distrito 1, abarcando la plaza 
de los Santos Niños, la calle 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

E.F.S. 
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Julián González del Cerro, concejal de Seguridad y Personal. 

Cardenal Cisneros, Postigo, 
Seises, Empecinado, etc. Pun
to IV: Zona de distrito 1, calles 
Carcel Vieja. Santa María la 
Rica, Emperador Fernando, 
Rico Home, Travesía de Seises 
o Vaqueras. Punto V: Zona de 
Ronda de Pescadería, calle 
Portilla, Siete Esquinas, Paseo 
de las Moreras. Punto VI: Zona 
de Cuatro Caños, calle Divino 
Figueroa, Cruz de Guadalaja
ra, Encomienda y Divino Va
llés. Punto VII: Zona próxima a 
Boisán. Y el punto VIII: Centro 
Comercial Nuevo Alcalá y otros 
núcleos de ocio, como La Rin
conada, el Centro Comercial El 
Val, la zona del parque de San 
Isidro o la zona de Juan de 
Austria. 

Para el concejal de Seguri
dad estas medidas policiales 
son siempre necesarias, pero 
también insuficientes. Esta 
concejalía, en colaboración 
con las de Juventud y Educa
ción tratará de que "la gran 
mayoría de los jóvenes de Alca
lá y de los que nos visiten se lo 
pasen bien aquí en nuestra 
ciudad, sin que tengan proble
mas". Para ello, además de las 
medidas policiales tomarán 
otras medidas de carácter so
cial, cultural y educativo, dan
do diversas alternativas a la 
ocupación del tiempo libre, in-

cluso por las noches, "para 
que nuestros jóvenes se pue
dan divertir a tope, que disfru
ten de la vida y de su juventud, 
pero en paz y en la medida de 
lo posible sin perturbar la paz 
de otros ciudadanos". 

El concejal González del Ce
rro aseguró que este plan de 
prevención no debe entenderse 
que se ha producido como 
consecuencia de los últimos 
hechos acaecidos en la locali
dad complutense. "Son hechos 
puntuales y Alcalá es una gran 
ciudad pacífica y hospitalaria. 
Pero es inevitable, estamos en 
una ciudad de casi 200.000 
habitantes y siempre puede 
haber un conato de violencia, 
igual que en cualquier otro lu
gar, no sólo de España sino del 
mundo". 

La mayor vigilancia de las 
zonas de diversión durante los 
fines de semana, no va a pro
vocar que se abandone la vigi
lancia del resto de la ciudad, 
por lo que está siendo "un tra
bajo minucioso y de sacrificio, 
y sobre todo de planificación y 
de organización". El número de 
policías que están patrullando 
las calles en este plan va en 
función de la organización y el 
criterio de los responsables 
que dirigen los equipos, pero 
en lo que respecta a policía lo-

cal existe una media de unos 
doce agentes locales. 

El concejal González tiene 
previsto convocar a los diferen
tes ayuntamientos del corre
dor del Henares y de sus alre
dedores a una primera mesa a 
la que ha denominado de se
guridad. Esta mesa al igual 
que el plan de prevención no 
es "como consecuencia de lo 
que ha ocurrido, porque ésta 
es una idea que yo tenia en no
viembre del año pasado". En 
esta reunión, en la que parti
ciparán exclusivamente los_re
presentantes políticos de los 
distintos ayuntamientos, se 
realizará un intercambio de 
sistemas y formas en todo lo 
relacionado al tema de la segu
ridad ciudadana. 

Una pareja 
de la policía local 
patrullará las calles 
Mayor y Libreros 
En la calle Mayor y en la ca

lle Libreros se ha puesto en 
funcionamiento una patrulla 
individual a pie de Policía Lo
cal. 

El concejal de Seguridad 
quiere que esta pareja sea una 
policía de acercamiento, para 
que entre otras cosas los co
merciantes y ciudadanos se 
vayan familiarizando con ella, 
y en la que "todos vayamos en
tendiendo que allá donde vea
mos a un policía veamos a un 
amigo". 

SE NECESITA 

PERSONA 
PARA TRABAJOS VARIOS DE TALLER. 

CON CONOCIMIENTOS DE 
TORNO PARALELO Y CNC. 

-No necesaria experiencia
Teléf.: 9188290 01 

PUERTA de Madrid 



la c1n11aiía lrlillus 1resentí el nsad1 n1 de sen1a1a en el Teatrl Saló• Cernntes: 

"la cruzada de los niños de la calle" 
Los pasados 11 y 12 de febrero el Teatro Salón Cervantes acogió la obra "La cruzada de los 
niños de la calle". obra que pertenece a seis autores iberoamericanos, coordinados por un 
dramaturgo español. José Sanchís Sinesterra y con la dirección de escena del brasileño 
Adelbal Freire-Filho. El Teatro Cervantes presentó en ambas sesiones una floja entrada. 

"La cruzada de los niños de 
la calle" es una obra en la que 
se entrelazan a modo de gran 
fábula seis historias de seis au
tores iberoamericanos -Clau
dia Barrionuevo (Costa Rica) , 
Dolores Espinoza (México), Ch-

ristiane Jatahy (Brasil). Víctor 
Viviescas (Colombia), Arístides 
Vargas (Ecuador) e Iván Noga
les (Bolivia)-, que remiten a as
pectos diversos de la infancia 
marginada y explotada en las 
calles de Iberoamérica. Esta 

obra no sólo refleja la situación 
vivida en estas calles, sino que 
también muestra el entorno, 
siendo este el hogar de cente
nares de miles de niños que 
mal viven en las calles. 

El texto de "La cruzada de los 

niños de la calle" ha sido fruto 
de un año completo de trabajo, 
para abordar un modo de es
critura dramática que intenta 
conciliar la creación individual 
con la composición colectiva. 

En la representación inter
vienen artistas de diferentes 
nacionalidades, Fidel Almansa, 
Nieves Mateo y Saida Santana 
de España, Estela Alvarado y 
Santiago Roldós de Ecuador, 
Pilar Aranda de México, Carlos 
Berna!, Luis Manuel Caro y Or
lando Valenzuela de Colombia, 
e Ivonne Brenes de Costa Rica. 

lJimny o Jimny? 

¿Por qu6 elegir si puedes tenerlo todo en el nuevo Suzukl .llmny? Dirección Asistida, 16 Válvulas, Doble Airbag, 
Tracción a las 4 Ruedas, Sistema Action Orive 4x4, Cierre Centralizado, Elevalunas y Retrovisores Eléctricos, Barras 
de Protección Lateral, Capota Rígida de resina, Blanda de lona o Techo metálico y Aire Acondicionado (opcional). 
Y puede ser azul, o rojo, o verde, o plata, o ... 

;e 1aS lllf A.bolllflm111tt dlflnnte 

Garantía 
3 ailos 

24 horas 
asistencia 

Por 2 090 .000 ptas.· 

SUZUIO __,,,,__ . 
•pyp -· . :"T'Y· :.-. . - .. -..-- . . . )' 1'1!1aportJ. No induye gutos IH m.atriculaciOn y pre-tnlflGa. llantas de llumlnlo opcionaltS. 

TORREJON DE ARDOZ 
Avda. Constitución, 200 -Tlf.: (91} 656 33 97 

PUERTA de Madrid 

QUI LES ALCALA DE HENARES 
Ctra. N-11, km. 31'600-Tlf.: (91} 888 4911 
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un 1ru10 de docentes se presenta a las elecciones 
a Junta de gobierno de la untversidad 

las nóminas de algunos 
profesores universitarios 
no llegan a las 100.000 pesetas 
El malestar existente entre el profesorado de la Universidad de Alcalá por las condiciones 
laborales. la situación de precariedad y desamparo que dicen sufrir, y la falta de sensibilidad 
y de respuesta por parte de las administraciones públicas y de la propia universidad alcala
ína. ha llevado a la junta de Personal Docente e Investigador a presentar una candidatura a 
la junta de gobierno. el órgano de gestión más importante en la institución académica. Las 
elecciones serán el jueves próximo. día 24 de febrero. La junta del PDI es el órgano especí
fico de representación colegiada del personal docente e investigador de la universidad y en 
la actualidad está formada por representantes de los sindicatos Comisiones Obreras (10 dele
gados). CSIF (seis delegados) y UGT (cinco). elegidos por el peÍ'SOnal dedicado a la docencia 
e investigación en la universidad alcalaína. Ha sido la propia junta la que ha avalado a un 
grupo de profesores para formar esta candidatura. que quiere entrar en la junta de gobierno. 

Entre los candidatos hay 
históricos dirigentes univer
sitarios como José Morilla 
Critz o Jacinto Gamo, y el 
hombre en torno al que pivo
tó buena parte de la oposi
ción universitaria a Gala en 
las últimas elecciones a rec
tor, Julio Gutiérrez, quien 
consiguió resultados electo
rales que pusieron de mani
fiesto el creciente deseo de 
cambios en la gestión de la 
Universidad de Alcalá. 

La junta de Personal 
Docente e Investigador (PDI) 
acordó participar como órga-

19 de febrero de 2000 

no de representación del pro
fesorado en las elecciones a 
junta de gobierno de la uni
versidad avalando a un gru
po de profesores pertene
cientes a diferentes departa
mentos, facultades y escue
las, así como a distintas 
opciones sindicales (CC.00., 
UGT y CSIF) e independien
tes. 

La candidatura está forma
da por Jacinto Gamo García 
(departamento de Biología 
Animal), Julio Gutiérrez 
Muñoz (departamento de 
Física), Alicia Kaufmann 

Hahn (Fundamentos de Eco
nomía e Historia Económica), 
Francisco López Ferreras 
(Teoria de la Señal), Maria 
Marcos González (Derecho 
Público), Maria Teresa Mar
tín López (Junta PDI, Farma
cología), Fernando Moreno 
(Geografia), José Morilla Critz 
(Junta PDI, Fundamentos de 
Economía e Historia Econó
mica), Jacinto Navlet Armen
ta (Junta PDI, Ciencias Mor
fológicas y Cirugía) Horacio 
Rico Lenza (Junta PDI, Medi
cina) , Sebastián Sánchez 
Prieto (Automática), José 

Vicente Saz Pérez (Junta PDI, 
Microbiología y Parasitolo
gía), Enrique Téllez Cenzano 
(Junta PDI, Educación), Rosa 
Vicente La.puente (Junta PDI, 
Geología). 

Con un acto celebrado el 
viernes 11 de febrero la junta 
de Personal Docente e Inves
tigador presentó la candida
tura y diseñó su campaña 
electoral con actos en todos 
los centros de la universidad, 
incluidos los tres hospitales 
adscritos a ella, el Principe de 
Asturias, el de Guadalajara y 
el Ramón y Cajal. 

Las elecciones serán el dia 
24 de febrero. La junta de 
gobierno es el principal 
gobierno de gestión que tiene 
la universidad de Alcalá. Por 
él pasan en primera instan
cia todo tipo de propuestas 
para el gobierno de la misma, 
como convenios con otras 
instituciones, regulación de 
la vida académica, aproba
ción de los planes de estudio, 
etcétera. 

En la junta de gobierno se 
vota por grupos. Alumnos, 
profesores y personal auxiliar 
de servicios eligen a sus_res
pectivos representantes. En 
la junta de gobierno hay una 
representación de cada uno 
de los tres grupos. 

Precariedad 
El objetivo de la candidatu

ra es tratar de intervenir 
decididamente en la mejora 
de las condiciones laborales y 
profesionales del conjunto 
del profesorado. El presiden
te de la junta del PDI, Enri
que Téllez, manifestó que el 
ambiente que se ha creado 
respecto a la participación de 
esta candidatura ha sido 
muy positivo: "Hemos encon
trado un clima muy favorable 
y con mucho apoyo a que la 
junta de PDI participara acti
vamente en este proceso elec
toral". 

La secretaria de la junta del 
PDI, Carmen López Mardo
mingo, manifestó a PUERTA 
DE MADRID que "la situa
ción de precariedad y desam
paro que está sufriendo el 
profesorado universitario en 
la actualidad, y la falta de 
sensibilidad y de respuesta 
por parte de las administra
ciones públicas, y de la pro
pia Universidad de Alcalá, 
han obligado a esta junta a 
reclamar la atención sobre 
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los problemas que nos afec
tan, es decir, las retribucio
nes, la estabilización y la pro
moción". 

La situación laboral de 
muchos profesores es, a jui
cio de la secretaria de junta, 
"francamente lamentable, lo 
que afecta gravemente a su 
situación profesional y 
humana. En muchos casos 
las necesidades de profesora
do en nuestra universidad se 
han resuelto con la contrata
ción de asociados, con el úni
co objetivo de abaratar su 
coste". explicó López Mardo
mingo. 

83.000 pesetas al mes 
de sueldo para un 
profesor universitario 
Así no es de extrañar que, 

por ejemplo, en el Politécnico 
se recurra a la figura con
tractual del profesor asociado 
para la docencia de un gran 
número de asignaturas: Hay 
ingenieros superiores que 
perciben mensualmente un 
salario de 83.000 pesetas 
cuando su jornada de traba
jo en la universidad es de 9 a 
2 por la mañana y de 4 a 9 
por la tarde. En este tiempo 
desarrollan una actividad 
desbordante: imparten dife
rentes materias de alto nivel, 
se ocupan de las tutorías 
correspondientes, dirigen 
trabajos fin de carrera de 
varios alumnos y participan 
en distintos proyectos de 
investigación, lo que les per
mitirá, en un futuro lejano, 
optar a una plaza con mayor 
remuneración y estabilidad". 

Funcionarios 
a los 40 años 
Actualmente en la mayoría 

de áreas de conocimiento 
(quimica orgánica, ingeniería 
quimica, microbiología, etc). 
la edad a la que un profesor o 
profesora se estabiliza como 
funcionario en la Universidad 
de Alcalá está próxima a los 
cuarenta años. Para aspirar 
a una plaza de profesor titu
lar en una universidad públi
ca se exige el titulo de doctor, 
requisito en el que un licen
ciado emplea unos cinco 
años: "Hay que precisar que 
este nivel de cualificación no 
se precisa en ningún otro 
cuerpo de funcionarios", 
explicó la secretaria de la 
junta del PDI para añadir: 
'Tras este periodo y si aún le 
quedan fuerzas para conti
nuar la carrera universitaria, 
el ya doctor ha de realizar 
una estancia postdoctoral en 
el extranjero, preferentemen
te integrado en un grupo de 
investigación puntero". Esta
dos Unidos, Alemania y el 
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Reino Unido son algunos de 
los destinos más buscados. 
El objetivo de este periodo 
fuera del país es trabajar 
muy duro para así llegar a 
publicar el mayor número de 
trabajos científicos, a ser 
posible también en las mejo
res revistas internacionales. 
Todo ello con el fin de hacer 
un buen currículum. 

No queda ahí todo. El aspi
rante a profesor, a su vuelta 
a la universidad española, ha 
de seguir investigando en 
diferentes proyectos compa
ginando estas labores con la 
docencia: "Además ha de 
comenzar a preparar las 
imprescindibles oposiciones 
que lo llevarán, ya con 
muchas canas y mermado de 
fuerzas, a la plaza de profe
sor que la universidad tenga 
a bien ofrecerle". 

"No hay nada más lejos de 
la realidad que la idea con la 
que a veces se asocia a los 
profesores universitarios, eso 
de muchas vacaciones y poco 
trabajo", añadió Carmen Ló
pez Mardomingo. 

Sueldos menores que 
los de un profesor de 
enseñanza secundarla 
Pero no queda ahí la cosa. 

Una vez que el profesor ha 
superado este largo camino 
para poder entrar en la Uni
versidad de Alcalá como fun
cionario, próximo a los cua
renta años, si no es incluso 

Apellidos y nombre: 

N . I. F .: 

N. hi j os : 

N.Afil .: 

C/C/ E: Prof esor Asociado 

F. Al ta : 

Gr . Cot. : 1 

Cent .dest : E.U. Politécni ca 
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mayor, comienza otro proble
ma que explicó Carmen 
López Mardomingo: "No se le 
ofrece otra posibilidad que 
una plaza de profesor titular 
de escuela universitaria, una 
figura devaluada que supone 
una rebaja en categoría y 
salario. En caso de superar la 
oposición correspondiente a 
dicha plaza, el opositor perci
birá una retribución inferior 
a la de un profesor de ense
ñanza secundaria. Si desea 
una plaza acorde con su for
mación, la de titular de uni
versidad, deberá opositar de 
nuevo". 

Retribuciones 
y promoción 
del profesorado 
universitario 
El descontento de los profe

sores de la Universidad de 
Alcalá está producido por la 
discriminación que dicen 
sufrir en lo que se refiere a 
sus retribuciones y posibili
dades de promoción una vez 
que han alcanzado la condi
ción de profesor estable: "De 
entrada hay que indicar que 
el nivel retributivo del profe
sorado universitario es neta
mente inferior al de los fun
cionarios de niveles similares 
e incluso menores, lo cual es 
especialmente notorio en la 
comunidad de Madrid. Pero 
además el profesorado uni
versitario ha perdido en la 
última década un 1 O por 
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ciento de poder adquisitivo 
ya que la subida de los sala
rios es siempre inferior a la 
del IPC", explicó Carmen 
López Mardomingo y asegu
ró: "El cálculo que hemos 
hecho sobre el dinero que 
hemos podido perder en este 
tiempo arroja cantidades que 
hacen temblar: dos millones 
y medio de pesetas para un 
profesor titular de escuela 
universitaria y cifras muy 
superiores a ésta para los 
profesores titulares y cate
dráticos". 

A eso hay que añadir la 
frustración por la falta de 
promoción: "En la Universi
dad de Alcalá no existe una 
política de promoción del 
profesorado que cubra las 
naturales y legítimas aspira
ciones de quienes se encuen
tran en condiciones de ser 
promocionados". 

Desmotivación 
A juicio de la junta del PDI, 

"la lamentable situación del 
profesorado universitario, de 
no solucionarse de inmedia
to, traerá como consecuencia 
una importante desmotiva
ción del mismo, que dificil
mente podrá paliarse con el 
voluntarismo de docentes sin 
perspectivas profesionales". 

Por eso, explicó Carmen 
López Mardomingo, "hemos 
tomado la iniciativa de avalar 
a un grupo de profesores para 
las elecciones a la junta de 
gobierno de la universidad. 
Creemos que las autoridades 
académicas deben destinar los 
fondos y esfuerzos necesarios 
para impedir situaciones labo
rales y personales del profeso
rado tan poco dignas como las 
anteriormente descritas". 

Período de l i qui dac i ón : 01 / 01/0 0 a 31 /01/00 

I .R. P. F . ; 3 ,36 \ 

Epígrafe : 119 

N. R.P . : , 

F .Baj a : 

j DATOS BANCARIOS 

1 Ca ja/Banco : 

1 Sucursal : 

1 Loca lidad : 

i N. CUenta : 

1 

1 

CONCEPTOS RETRIBUTIVOS IMPORTE DESCUENTOS IMPORTE SEG .SOCIAL Bases \ Importe 

TIPO DE PAGA : Paga Mensual 

Sue l do 

C. Des tino 

Total retribuc i ones (pts ) 

Total r e tribucio nes (e ur) 

58 . 802 

33 . 994 

92 . 796 

557. 72 

PERÍODO DE DEVENGO : 01 /01/00 - 31/01/00 

Reg .Gral . Seg . Soci a l 6 . 528 C. Comunes 1 02 . 00 0 4,7 4 . 794 
IRPF 3.118 Des . , F. P . 1 02 . 000 1 ,7 ~. 734 

Pror . extr . 9 . 800 

Total descuentos (pts ) 9 . 646 Total Hquido (pts) 83 . 150 
Tota l descuentos (eur) 57,97 Tota l Hquido (eur) 499 . 74 

Muestra de un recibo de n6mlna de un profesor asociado en la Universidad de Alcalá. 
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Semana cunural en el colegio Doctora de Alcalá 

Celebró sus 25 años de tuncionamiento 
Se realizaron diversas actividades y exposiciones como motivo de la semana cultural que el cole
gio público Doctora de Alcalá había preparado para celebrar su 25 aniversario. Los objetivos de 
participación se cumplieron, aunque se esperaba que acudiera más gente de fuera del centro y 
que en algún momento hubieran estado vinculadas al colegio. 

El colegio público Doctora de 
Alcalá realizó una semana cul
tural para celebrar los 25 años 
que lleva el centro en funcio
namiento. En torno al colegio 
se ha formado una gran fami
lia de alumnos, ex-alumnos, 
profesores, que de algún modo 
han utilizado el centro como 
punto de encuentro. Se reali
zaron diversas actividades, 
coloquios, exposiciones en las 
que participaron gente del 
centro y de fuera del mismo. 
El colegio lleva en funciona
miento desde 1974. 

"Los alumnos han estado 
ocupados en diferentes activi
dades durante todo el horario 
de tarde, que ha sido de una 
hora y media. Estaban organi
zadas de tal modo que ningu
na interrumpiera a los 
demás", comentó la jefe de 
estudios, Gardenia Caballero. 
Por la mañana a los alumnos 
se les impartió clase normal, 
para no perder horario electivo 
y así ocupar toda la tarde en 
las actividades previstas. Al 
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centro acudió un cuentacuen
tos, los alumnos hicieron 
representaciones para los 
demás mostrando así las acti
vidades que ellos mismos 
habían preparado, se realiza
ron juegos, "tanto las activida
des como los juegos han esta
do muy organizadas con moni
tores de segundo de la ESO. A 
partir de las 16'30 ha habido 

un ciclo de charlas y después 
una pequeña actuación", 
explicó Gardenia Caballero. 

Con esta semana cultural, el 
director Vicente Cid, pretendia 
hacer un repaso a los 25 años 
que el centro llevaba en fun
cionamiento. El objetivo de 
esta semana cultural era 
intentar que todos los que for
maban parte del colegio o los 

que en algún momento lo han 
hecho participaran en las acti
vidades propuestas, "el objeti
vo de participación se ha cum
plido, han asistido padres, 
antiguos profesores que ya 
estaban jubilados, ex-alum
nos. Podía haber asistido más 
gente del barrio, pero la falta 
de participación ha sido míni
ma", comentó la jefa de estu
dios. que está contenta con el 
resultado de la semana. 

Los alumnos colaboraron en 
todas las exposiciones, reali
zaron unos cuadernillos don
de todos los niños contaban 
su experiencia en el colegio, 
dibujos que mostraban alguna 
experiencia de los alumnos en 
el centro, dibujos de profeso
res según la visión de los 
niños. "Los pequeños han res
pondido muy bien y los mayo
res nos han ayudado mucho 
en la organización y en la colo
cación de todos los trabajos 
expuestos". dijo Gardenia 
Caballero. 

El alcalde Manuel Peinado 
acudió al acto, para descubrir 
la placa en la que quedaba 
patente los 25 años de funcio
namiento del centro. La clau
sura estuvo a cargo de Mª 
José García - Patrón Alcázar, 
subdirectora territorial de 
Educación. La semana cultu
ral tuvo lugar del 7 al 11 de 
febrero. 
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la cadena de muebles Mundo Joven 
ha ableno una uenda de liquidación en el Paseo de los Pinos 

Solás v auxiliares a precio de ganga 
Desde el pasado sábado 12 de febrero, Alcalá cuenta con una nueva tienda de muebles en la 
que se podrá adquirir sofás, conjunto de sofás o auxiliares a un precio muy económico. En 
la nueva tienda, montada por la cadena de muebles Mundo Joven, se pondrá a la venta arti-

• culos de liquidación de sus otros cuatro locales que poseen en la ciudad complutense. "Liqui
dación y existencias", será el cartel con el que la nueva tienda reciba a sus clientes. 

La cadena de muebles 
Mundo Joven lleva instalada 
en Alcalá de Henares desde 
el año 85. Su trayectoria ha 
ido en sentido ascendente, y 
actualmente poseen cuatro 
tiendas en la ciudad complu
tense, situadas en las calle 
Navarro y Ledesma, en la 
Plaza de San Francisco, en la 
Avenida Reyes Magos, y en la 
calle Miguel de Moneada, 
además de poseer un tienda 
con más de 1000 metros 
cuadrados en Mejorada del 
Campo y un almacén de ven
ta y fabricación de 2000 
metros cuadrados en Camar
ma de Esteruelas. 

Con su quinta apertura en 
Alcalá, que no llevará el 
nombre de la cadena, ya que 
hará las veces de tienda de 
liquidación, sus propietarios 
quieren acceder a todo tipo 

de clientes y en especial a 
aquellos que no pueden 
adquirir muebles de calidad 
a un elevado precio. 'Veía
mos que el sector necesitaba 
tener una tienda también 
para mirar por un tipo de 
gente que no puede comprar 
muebles de calidad porque 
anda mal de dinero y lo que 
necesitaba el sector era esto, 
unos muebles en los cuales 
siendo buenos, dan la misma 
calidad, pero a unos precios 
muy bajos. Lo que hemos 
hecho es apostar por ese tipo 
de clientes y toda la existen
cia que va pasando en cierta 
medida de moda, conjuntos 
que se descabalan ... , los tra
emos aquí. En general lo que 
hacemos es reciclarlo, poner
los a unos precios muy, muy 
baratos, pero auténticos, con 
lo cual todo el mundo puede 

tener acceso a este tipo de 
muebles, pero sin los precios 
de una tienda normal", 
comentó a Puerta de Madrid, 
Luis Núñez, gerente de la 
tienda. 

La cadena, cuyas tiendas 
poseen un tipo de mueble 
medio-alto, se ha dado cuen
ta que no llegaba hasta este 
tipo de clientes y exactamen
te eso es lo que pretende 
conseguir con este local de 
"Liquidación y existencias". 

En la nueva tienda, se pue
de adquirir fundamen
talmente sofás, pero también 
cualquier otro tipo de auxi
liares. Los precios oscilan 
desde las 25.000 pesetas de 
un sofá hasta las 89.000 
pesetas de un conjunto. 

"La primera apertura la 
hemos hecho con sofás, pero 
más adelante si no nos que-

Luis Núñez, 
gerente de la nueva tienda. 

dan existencias para seguir 
con sofás, traeremos otro 
tipo de productos, siempre 
relacionados con el mundo 
del mueble, para desconges
tionar nuestras tiendas de 
colecciones que se nos van 
quedando un poco atrasa
das", manifestó Núñez. 

La nueva tienda se encuen
tra situada en el Paseo de los 
Pinos, junto al centro comer
cial que lleva el mismo nom
bre. 

RESIDENCIA GERIATRICA .. LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de temu.a y wnas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Serncios: • Capilla con serncio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 1 7 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

--------------- ::_. ~-- ~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
- 'lltf' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Después de su brillante vic
toria en el nacional, Fátima 
acudía al Campeonato de 
Europa Cadete-Júnior dispu
tado en Eslovenia del 11 al 13 
de febrero con muchas ilusio
nes, ilusiones que se han 
hecho realidad. En el medalle
ro general los espaftoles que
daron en segunda posición, 
detrás de los franceses. 

En su primer año como 
cadete los éxitos para Fátima 
de Acuña se han ido acumu
lando competición tras com
petición y la trayectoria 
ascendente que ha demostra
do durante toda la temporada 
parece imparable. Al título 
nacional y a sus dos especta
culares medallas de oro en el 
europeo disputado en Eslove
nia, también hay que unir el 
segundo puesto por equipos 
en el Campeonato del Mundo 
Cadete-Junior, que se celebró 
en Bulgaria. 

Su primera medalla de oro 
en el europeo llegó en la jor
nada del viernes, en la que la 
alcalainajunto a sus dos com
pafteras, las también madrile
ñas Ruth Jiménez y Almude
na Muñoz, vencieron al resto 
de sus rivales en la modalidad 
de katas por equipos. 

El equipo espaftol se enfren
tó a las cinco grandes poten
cias europeas, entre las que 
se encontraban Francia e Ita
lia, segunda y tercera respec
tivamente. El kata Nipaipo, 
fue el que finalmente dio la 
victoria a las karatecas madri
leñas. 

La jornada fuerte para Fáti
ma de Acuña llegó el sábado 
12 de febrero, con la partici
pación en la categoría indivi
dual. La karateca compluten
se tenía que enfrentarse a 
otras 18 competidoras. 

A pesar de los excesivos ner
vios que aparecieron en Fáti
ma, el Campeonato en indivi
dual salió redondo para la 
alcalaina. "Me sentía bien, lo 
que pasa es que me puse ner
viosísima" 

En la primera vuelta, con el 
kata Bassai-dai y saliendo en 
el puesto 18, Fátima consi
guió colocarse en la primera 
posición. "Lo hice bien, pero 
muy rápido, pero sabía que lo 
podía haber hecho mucho 
mejor", explicó la campeona a 
PUERTA DE MADRID. 

En la segunda vuelta, y con 
dos competidoras menos. 
Seienchin fue el kata realizado 
por la complutense. En esta 
segunda vuelta Fátima se 
puso aún más nerviosa, ya 
que metió un dedo del pie en 
una de las ranuras del puzzle 
del tatami, incidente que pasó 
desapercibido para los árbi
tros. "Cada dos por tres me 
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la complutense se ha proclamado campeona de Europa 
por partida doble, en individual v en equipos 

Fáti1a de Acuña toca la gloria 
No se puede pedir más; la joven karateca del gimnasio Olimpia Fátima de Acuña se ha procla
mado campeona de Europa en la modalidad de katas, tanto en individual -en su primera inter
vención en un campeonato europeo- como por equipos. Todo un éxito por partida doble. 

pasaba una cosa, y yo más 
nerviosa aún". 

Al término de la segunda 
vuelta, la organización le 
comunicó que había quedado 
primera. empatada con la 
karateca croata. Aquí hubo 
una confusión, ya que Fátima 
había entendido que había 
quedado empatada para el 
pase a la final, creyéndose que 
tenía que hacer el desempate 
para clasificarse. Pero todo 
quedó en una confusión. 

La gran final, en la que esta
ban las ocho mejores de Euro
pa, se diputó por la tarde. La 
suerte que había tenido en las 
rondas clasificatorias con el 
puesto de salida no fue la mis
ma que para la final, en la que 
le tocó salir en primer lugar. 
Pero nada podía ponerse en 
su camino hacia la gran victo
ria. Y así fue: Fátima logró la 
primera posición seguida de la 
karateca croata y la francesa. 

La complutense reconoce 
que no se encontró en el cam
peonato con la comodidad que 
le hubiera gustado, debido a 

PUERTA de Madrid 
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los nervios, y que aún no se 
cree que haya conseguido el 
titulo europeo. 

En dos ocasiones pudo dis
frutar la karateca con la subi
da de la bandera española y el 
himno nacional. "Por indivi
dual sentía otra cosa que por 
equipos. Estaba en el podio 
por equipos y la miré y dije: 
Esta bandera va a subir en 
individual como me llamo Fáti
ma. La primera vez fue emo
cionante, pero en la segunda 
se me pusieron los pelos de 
punta. Estaba en el podio 
viendo mi bandera y decía: 
Fátima, esto no es un sueño, 
esto es lo que tú querías y ya 
lo has conseguido, y te sientes 
fenomenal". 

Para la excelente y joven 
karateca estos dos triunfos 
son muy importantes. "Signi
fican mucho. Significa que 
has estado un año currándo
telo y que te lo están recono
ciendo". 

A partir de ahora, cuando 
los principales objetivos de la 
temporada están cubiertos, 
Fátima quiere empezar a pre
pararse para el examen de 
primer Dan. 

La carrera deportiva de esta 
joven complutense acaba de 
comenzar, pero sin lugar a 
dudas el relevo de la mejor 
karateca alcalaína de la histo
ria, Gema Méndez, está ase
gurado. Gema ha sido una 
persona que ha ayudado 
mucho a Fátima, ya que 
ambas karatecas entrenan en 
el gimnasio Olimpia. "Gema es 
Gema, y es mucho. ¡Ojalá lle
gase a ser tan importante 
como ella! Siempre la he visto 
y he dicho que quería ser 
como ella y , si puedo, hasta 
más. Me ha ayudado demasia
do, Gema me ha dado la expe
riencia de los campeonatos". 

A Fátima le gustaría llegar a 
competir algún dia con Gema 
Méndez. "Quiero llegar un día, 
competir contra ella y saber lo 
que se siente. Dentro de dos 
fines de semana es el sénior y 
no sé si voy a ir, pero, si Gema 
va, yo quiero competir. Si ella 
no va, yo no compito". 

PUERTA de Madrid 

Ca•1eonato Júnior de Invierno de la Co•unidad de Madrid 

lván Granada v lidia Esteban, 1edallas de bronce 
Los pasados días 12 y 13 de 

febrero se celebraron en la pis
cina de 50 metros del Centro 
M-86 de Madrid los Campeo
natos Júnior de Invierno de la 
Comunidad de Madrid, en tres 
maratonianas sesiones que 
dieron como resultado para el 
C.N. Alcalah, la consecución 
de dos medallas de bronce por 
parte de Iván Granada (83) en 
50 mariposa y Lidia Esteban 
(85) en 50 braza, precisamen
te en las pruebas donde 
ambos están clasificados para 
el Campeonato de España 
Júnior de Invierno, que se 
celebrará en Barcelona, en la 
piscina del C.N. Montjuich del 
6 al 9 de marzo. 

También destacaremos la 
participación de Juan Pedro 
Martín (82), que fue 6º en la 
prueba de 50 mariposa con 
una marca de 0.28.68 se que
dó a tan sólo 8 centésimas de 
la clasificación para el campe
onato de España (mínima 
28.60 en piscina de 50 
metros). teniendo aún una 
oportunidad más este fin de 
semana en Arganda, en el con
trol nacional, así como el resto 
de nadadores entre ellos Iván 
Granada en 100 mariposa, 
donde quedó en 5ª posición en 
este campeonato, con 1.03.98, 

a tan sólo 1 O centésimas de la 
mínima nacional (su marca 
esta temporada 1.03.10, la 
mínima exigida 1.03.00) y 
Lidia Esteban en 100 braza, 
donde obtuvo la 4 ª posición, a 
51 centésimas (su marca 
1.21.91 en piscina de 50, la 
mínima exigida 1.21.40). 

l lran Premio 
1nnt1miento 
deCamarao 

El Club Natación Alcalah se 
desplazó con 30 nadadores a 
Camargo (Cantabria) los pasa
dos 4, 5 y 6 de febrero, invita
dos a participar en el X Gran 
Premio de Natación Ayunta
miento de Camargo. El trofeo 
se celebró en la piscina muni
cipal de "La Vidriera" de 25 
metros y con la participación 
de 16 clubes, entre ellos algu
nos tan prestigiosos como el 
C.N. Sabadell, el C.N. Santa 
Olaya, El Olivar de Zaragoza, 
el Grupo Covadonga, el Enci
nas Boadilla y el Mirasierra 
por Madrid. 

El número de participantes 
fue de 355 (184 nadadores 'y 
171 nadadoras) , lo que 
demuestra la importancia del 
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resultado cosechado por el 
club alcalaíno. 

El balance no pudo ser más 
positivo, 28 mejores marcas 
personales batidas, 12 meda
llas individuales (1 oro, 6 de 
plata y 5 de bronce) y hasta 
ocho 4 º puestos, así como 3 
medallas en relevos, una de 
ellas de oro (equipo de relevos 
infantil del 4Xl00 estilos) y un 
trofeo a la mejor marca indivi
dual del Trofeo que correspon
dió al nadador alcalaíno Alva
ro Moreno (86) en categoría 
infantil. Los magníficos resul
tados cosechados lo fueron 
ante nadadores de gran cali
dad y nivel nacional, tal como 
atestiguaron las marcas, que 
fueron de un gran nivel. Se 
batieron 4 récords absolutos 
del C.N. Alcalah, todos ellos en 
categoría femenína. 

La participación en este tro
feo ha sido altamente positiva, 
lo que ha ayudado a la ya muy 
dificil situación que padecen 
los nadadores del C.N. Alcalah 
en sus entrenamientos esta 
temporada en la piscina del 
Juncal, en unas condiciones 
nada satisfactorias, pues aca
ban sus entrenamientos a las 
22'30 de cada noche. 

Manolo REVILLA 

las Pistas de aueusmo del campo de lútbol de Torres de la Alameda 
son utiliDdas por depordstas de elhe 

los campeones mundial v nacional de padnaie de velocidad 
v mountain bike realizaron sus pruebas ff sicas en Torres 
Deportistas de elite realizaron en la pista de atletismo del campo de fútbol un test de esfuerzo para 
programar los entrenamientos de la temporada. El equipo médico del estadio La Peineta de Madrid 
cargados con modernísimos equipos, estuvieron durante toda la mañana midiendo las pulsaciones, 
respiraciones, ritmo cardiaco y la resistencia de estos campeones de la bicicleta y los patines. 

Sheila Herrero la Puente, de Maratones. Según su repre- peón de España cadete 1998, 
23 años: Patinaje de velocidad. sentante, Javier Gómez, "estos campeón de España júnior 
Categoría profesional. Comen- test son test de esfuerzo para 1999 y líder del Open de 
zó a competir desde los 4 los entrenamientos de esta Madrid. Su meta profesional 
años. Hasta ahora lleva conse- temporada, y el marco idóneo ahora mismo es "estar en el 
guidos 9 títulos mundiales, 26 para hacerlo fue desde un pri- número 1 en el Campeonato 
títulos europeos y 84 títulos roer momento Torres de la Ala- del Mundo de este año, que 
de España. meda, por sus instalaciones y tendrá lugar en Sierra Nevada 

Ante la pregunta de que cuál su entorno privilegiado (Sheila del 3 all l de marzo. Según su 
es ahora mismo su meta pro- ha venido expresamente de entrenador, "Mariano en estas 
fesional, respondió: "Superar . Zaragoza para realizar aquí pruebas de hoy ha tenido 
l?s 13 títulos mundiales de estas pruebas)". unos parámetros superiores a 
Angel Nieto". Entre sus próxi- Mariano García de la Torre, los realizados en laboratorio, 
mas competiciones tiene el 27 17 años, natural de Campo lo que demuestra su enorme 
de febrero en Valencia y en Real. Categoría Júnior de capacidad y preparación para 
marzo en Zurich un Circuito Mountain Bike. Ha sido cam- ir al Mundial". 
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l•ütbol Tercera Plvisl6n 1 

El At. Cercedilla tue sumamente superior al equipo complutense 
v tras la derrota Manín decidió comunicar a la direcuva su dimisión 

2-0, el Alcalá se despega del ascenso 
RESULTADO: At. Cercedilla, 2 (De la Hoz, min. 9 y Jesús Hemández, min. 18); R.S.D. Alcalá, O. 
AT. CERCEDILLA: Revilla, Sergio, Conde, Edu, David, Rodri, Kiko, Mayor, Jesús Hemández (Ba
ena, min. 81) •• De la Hoz (Javi Hemández, min. 90) y Nieto (Esaú, min. 66). 
R.S.D. ALCALA: Yuste, Antonio (Piru, min. 65), Joselu, Martín, Emilio, Alberto, Pedro Ruiz, Mon
tero (Ricki, min. 65), Ortiz (Lozano, min. 46), Toño y Montero. 
ÁRBITRO: Romero Sáez. Amonestó a los locales Jesús Hemández y en dos ocasiones a Rodrl. 
Por parte del Alcalá vieron la amarilla Joselu, Alberto, Pedro Ruiz y Ricki. 
INCIDENCIAS: Unos 200 espectadores en la Dehesilla y Rodeo. 

El Alcalá volvió a cosechar 
una nueva derrota el pasado 
fin de semana, y ya van diez a 
lo largo de la temporada. Una 
derrota que acabó con la 
paciencia de el entrenador 
complutense José Luis Martín, 
que decidió presentar a la di
rectiva su dimisión irrevocable, 
ante la actitud vista en algunos 
de sus jugadores. 

No fue para menos. El flojo 

equipo del At. Cerecedilla, do
minó por completo al equipo 
complutense, que estuvo a 
merced de los jugadores loca
les. 

Corría el minuto 18 de la pri
mera mitad y el Cercedilla ya 
mandaba en el marcador clara
mente, con dos goles, el prime-

- ro en el minuto 9 obra de De la 
Hoz y en el 18, obra de Her
nández. La renta de los locales 

pudo verse ampliada, ante la 
pasividad de los alcalaínos, 
pero el marcador no se moverla 
más. 

En la segunda mitad, el Cer
cedilla con una cómoda venta
ja se dedicó a especular con el 
resultado. Las ocasiones del 
Alcalá estaban reducidas a la 
núnima expresión, ante la ine
xistencia de los ataques de los 
complutenses. En estos segun-

dos 45 minutos, el Cercedilla 
volvió a disponer de varias oca
siones que no supieron mate
rializar en la portería visitante. 

Con esta décima derrota, la 
posibilidad del ascenso se aleja 
aún más, colocándose a nueve 
puntos del Amorós que está si
tuado en la cuarta posición. 
Los 37 puntos conseguidos 
hasta el momento por los alca
laínos hacen que el Alcalá se 
sitúe en la novena posición. 
Hasta el final de la campaña, 
seis equipos tendrán que dis
putarse una única plaza para 
el ascenso, ya que las tres pri
meras ocupadas por el Cosla
da, el Real Madrid y el Santa 
Ana, parecen intocables. 

Este fin de semana y ya con 
los nuevos entrenadores, Luis 
Díaz y Juan José Crespo, al 
frente, el Alcalá recibe en el 
municipal del Val al Real Aran
juez, uno de sus rivales en la 
dura lucha por el tan anhelado 
ascenso. 

'Fútbol Regional Pre•erente 1 

los complutenses no hicieron un buen encuenuo ante el Villa Rosa 

1·2, el Alcalá B perdió su segundo partido consecutivo en el Val 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 1 (Iván, min. 61); A.D. Villa Rosa, 2 (Nacho, min. 37 y 39). 
R.S.D. ALCALÁ "B": Del Estal (Carlos, min. 80), Palacios, Dado, Jorge, José Luis (Pelu, min. 
53), García, Iván, Sergio (Carlos, min. 53), Dani, Chino y Lolo. 
A.D. VILLA ROSA: Carlos, Clemente, Sanete, Baraona, Kekes (Enrique, min. 75), Samuel, Na
cho (Minaya, min. 62), Deivis, Sánchez, Santos y Víctor (Iván, min. 88). 
ÁRBITRO: Martínez Avilés. Amonestó a los locales Carlos, Sergio y expulsó por doble amo
nestación a Dado. En el Villa Rosa vio la cartulina roja directa Samuel. 
INCIDENCIAS: Unos 150 espectadores en el municipal del Val. 

Tras el valioso punto conse
guido en el vecino campo del 
C.D. San Fernando -uno de 
los equipos que están luchan
do por el ascenso- hace tres 
jornadas, el Alcalá ha cose
chado dos derrotas consecuti
vas en su estadio con un juego 
muy irregular. A pesar de es
tas dos derrotas en los últimos 
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partidos, el Alcalá sigue man
teniéndose en una zona media 
de la tabla. 

No fue un buen partido el 
visto en el municipal del Val, 
donde el equipo visitante supo 
aprovecharse de los fallos co
metidos por los jugadores diri
gidos por Almeida sobre todo 
en la wna defensiva. El Villa 

Rosa tampoco mereció llevarse 
los tres puntos del Val, en un 
partido muy flojo de ambos 
contendientes. 

La historia de la primera mi
tad se reduce a los últimos 
quince minutos, donde el Villa 
Rosa consiguió anotar los dos 
goles que a la postre le darían 
la victoria. En este tramo final, 

el colegiado del encuentro dejó 
a ambos equipos con diez ju
gadores al expulsar a Dado y 
Samuel. 

En el segundo periodo el Al
calá salió en busca de la re
montada, e Iván de cabeza· en 
el minuto 61 recortaba las di
ferencias, poniendo la incerti
dumbre en el marcador. Los 
complutenses lo intentarían 
hasta el pitido final, pero como 
en otras ocasiones poniendo 
en juego más el corazón que la 
cabeza. En los últimos diez 
minutos Del Estal tuvo que ser 
sustituido al lesionarse. 

La próxima jornada el Alcalá 
B se enfrentará a otro de los 
equipos gallitos de la Regional 
Preferente, el San Federico, 
que está encaramado a la se
gunda posición de la tabla. 

PUERTA de Madrid 



Tercera Cadete 1 

En el 1ru1011 de la cateaoña Tercera Cadete: 

1· 1, el duelo entre el C.F.P. Juan de Austria "B" 
v el Camarma C.F. se quedó en empate 
RESULTADO: C.F. Parque Juan de Austria "B", 1; Camarma C.F., 1 
C.F. PARQUE JUAN DE AUSTRIA "B": Gonzalo, Ivu, Juanjo, Pablo, Carlos, Rubén, Óscar, Tini, 
Ismael, Dani y Rubén. Como suplentes actuaron Alberto, Antonio, Héctor, David y Alfredo. 
CAMARMA C.F.: Peto, Fefo, Cheu, Lucas, Javi, Sergio, Adrián, Pedro, Julio, Carlos y Kosec
ki. Estuvieron inicialmente en el banquillo Juan Diego, José y Carlos. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el campo de La Paloma. 

El C.F. Parque Juan de Aus
tria "B" y el Camarma C.F., 
ambos equipos pertenecientes 
al grupo VI de la Tercera Cade
te, se enfrentaron el pasado sá
bado en el campo de La Palo
ma. Al final del encuentro am
bos contendientes tuvieron que 
conformarse con el reparto de 
puntos, que deja a los locales 
en el puesto noveno y a los ca
marmeños en la séptima posi
ción. 

Para el C.F. Parque Juan de 
Austria "B" éste es el primer 
año en la categoria y según su 
entrenador Francisco Caballe
ro lo llevan bastante bien, "lo 
que pasa que estamos en un 
grupo de segundo año prácti
camente y se nota lo que es la 
fuerza en el desplazamiento de 
balón y en los choques, pero yo 
creo que juegan bastante bien 
y el equipo está bastante com
pensado". 

Las expectativas de Caballero 
para este año son quedar si
tuados en el centro de la tabla 
e intentar el ascenso a la se
gunda regional la próxima tem
porada. "Es una temporada de 
transición, se juega más para 
pasar el rato e intentar ir ha-

PUERTA de Madrid 

ciendo el grupo. Al ser todo el 
equipo de primer año tampoco 
las pretensiones son demasia
das, sino estar ahí y ya está". 

Su principal objetivo es for-

mar un equipo conjuntado que 
tenga aspiraciones para er año 
que viene, "o si no hacer la mis
ma campaña que está haciendo 
el otro cadete, estando entre los 

cuatro o cinco primeros". 
El Camarma C.F se encuen

tra asentado en la mitad de la 
tabla, con cuatro victorias, dos 
empates y seis derrotas. Su en
trenador Juan Expósito, que 
lleva dos años al frente del 
equipo, opina que la temporada 
que están realizando está sien- . 
do regular. Para el técnico ca
marmeño sus júgadores son un 
poco vaguete~ a la hora de que
rer entrenar, que "es de donde 
se saca todo el rendimiento de 
un partido". 

De sus jugadores destaca 
que a pesar de que sean un 
poco vaguetes acuden todos a 
los entrenamientos y la rela
ción es muy buena. "No discu
ten entre ellos, aunque luego 
se pierda no se suele discutir y 
nos llevamos bien. El grupo 
está unido, el problema es que 
hay mucha videoconsola y es
tán más pendientes de la vide
oconsola que lo que están de 
esto", manifestó el técnico ca
marmeño. 

El Camarma está práctica
mente formado por jugadores 
de primer año, a excepción de 
cuatro. Su expectativa más 
cercana es formarse para el 
año que viene, pero el proble
ma que está encontrando el 
equipo es que "al ser de primer 
año es un poco más complica
do". 

El objetivo del club es que los 
chavales se lo pasen bien y que 
disfruten del fútbol. "Si pode
mos ganar pues ganamos, si 
no podemos ganar que le va
mos a hacer, ya se ganará otra 
vez. Lo importante es que 
aprendan a jugar al fútbol, lo 
que pasa es que con un poco 
de interés se podía aprender 
muchas más cosas". 
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Rodolfo Gómez posa junto a los trofeos del Alcalá, 
unos trofeos que ya pueden descansar tranquilos. 

El pasado lunes, por la tarde, José Luis Martín presentó su dimi
sión irrevocable ante la directiva del Alcalá. 

la directiva ha puesto su total confianza 
en dos entrenadores de las categorías inferiores 

José luis Martín ha abandonado 
el banquillo complutense 
José Luis Martín, tras la derrota de la últim.a jornada frente al Cercedilla y 
ante la actitud de algunos de sus jugadores. decidió presentar su dimisión 
irrevocable a la directiva del Alcalá. En su puesto entrará un tándem. de dos 
jóvenes entrenadores de la casa. Luis Diaz y Juan José Crespo. 

José Luis Martín se reunió que la armonía y el ambiente gún explicó a PUERTA DE 
con la directiva del Alcalá en en el grupo era positivo. Ante MADRID el presidente. 'Yo lo 
la tarde del lunes en la sede esto Rodolfo Gómez le dijo comprendo, porque creo que 
del club, reunión en la que el que "Martín tenía la decisión ha hecho un buen trabajo de 
hasta hora entrenador coro- tomada y que era irrevoca- grupo y de equipo. El hom
plutense, presentó su dimi- ble". bre está muy dolido y con 
sión irrevocable, ante la si- Gómez de Vargas reconoció toda la razón del mundo". 
tuación que estaba viviendo que ésta era una situación Los dos nuevos entrena
y tras una nueva derrota en la que no había pensado dores, Luis Díaz y Juan José 
ante el At. Cercedilla. La di- cuando se planificó la tempo- Crespo, que forman una pa
misión fue aceptada por su rada. "No contaba con ello. reja perfecta, llevan varios 
presidente y directivos. Una De entrada lo que yo contaba años en el club y hasta aho
de las causas alegadas por este año era jugar los pla- ra entrenaban a equipos de 
Martín, es que ya no podía yoffs, lo que pasa es que el categorías inferiores. "Estos 
aguantar más la situación y domingo perdiendo en Cerce- dos chicos son jóvenes, son 
que el trabajo realizado du- dilla, aunque matemática- de la casa, llevan aquí mu
rante la semana no le servía mente es posible, perdíamos chos años y yo creía que ha
de mucho en los partidos de un ochenta por ciento de las bía que darles esa oportuni-
cada domingo. posibilidades". dad, pero mayormente, por-

"Había llegado a un limite, Tras la decisión de Martín, que según el director de la 
donde el domingo fue ya el la junta directiva al completo escuela no afectamos ni al 
no va más. Ha decidido de- se reunió para buscar posi- Juvenil ni a los Cadetes", co
jarnos y hemos quedado bles sustitutos al técnico mentó Rodolfo Gómez. 
muy bien, todo muy bien y madrileño. 'Viendo la situa- El presidente, quien mos
punto. Lo que sí digo es que ción en la que estábamos, tró su apoyo a estos dos jó
aquí José Luis siempre va a por lógica lo suyo es que no- venes entrenadores, confia 
tener las puertas abiertas sotros hubiéramos subido al plenamente en ellos, y ya los 
para lo que quiera, cuando primer equipo a Almeida. venía siguiendo desde lapa
quiera y de la forma que Pero viendo un poco cómo sada temporada. "Son traba
quiera, porque creo que du- está la situación del Alcalá B. jadores, y a pesar de que son 
rante el tiempo que ha traba- hicimos la valoración, yo jóvenes yo pienso que son 
jado con nosotros ha hecho más que nadie, que Almeida responsables y tienen bien 
un buen trabajo, lo que pasa es totalmente necesario ahí claro lo que quieren y no creo 
es que los resultados no le donde está. Está haciendo que les vaya a temblar la 
han acompañado". manifestó un buen trabajo. ha hecho mano por coger al primer 
el presidente de la entidad grupo y la verdad es que de equipo". 
alcalaína. casi nada está sacando mu- El presidente espera que la 

En favor de José Luis, el cho y pienso que ahora mis- salida de José Luis Martín 
capitán del equipo, Diego mo tocar ese equipo sería pe- del equipo no sea en balde y 
Valbuena, llamó al presiden- ligroso". piensa que la situación en la 
te para decirle que ellos esta- A Almeida esta decisión no que ahora están en un seten
ban contentos con Martín y le ha sentado muy bien se- ta por ciento es de la actitud 
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de los jugadores y un treinta 
por ciento de los entrena
dores. "Espero que a más de 
uno de los jugadores del pri
mer equipo les haga pensar y 
reconsiderar cuál ha sido su 
actuación a lo largo de lo que 
llevamos de temporada". 

La ilusión con la que la di
rectiva se hizo cargo del club, 
parece, que a pesar de los di
ferentes contratiempos, no 
ha desaparecido. "Siempre 
hay que tener ilusión, y como 
yo digo hay que ir en positi
vo. Eso se mantiene intacto. 
Lo que pasa es que dentro 
del fútbol, y más para una 
persona como yo que desco
noce muchos temas det fút
bol, todo es nuevo. Yo me 
creía que esto era de otra 
manera, pero por lo visto hay 
que pasar por calvarios y 
bueno, ahora estamos pa
sando por uno. Primero he
mos pasado por todas las 
deudas y todos los proble
mas económicos que ha ha
bido y ahora estamos pasan
do por problemas deporti
vos". concluyó Gómez de 
Vargas. 

El Alcalá ha zanjado 
su deuda 
con el ex-entrenador 
alcalaíno Caturla 

Los trofeos del Alcalá ya no 
corren ningún tipo de peli
gro. La deuda que el Alcalá 
tenía con el que fuera entre
nador del equipo compluten
se a principio de la tempora
da pasada, ha quedado defi
nitivamente solventada. El 
club ha pagado a Caturla el 
1.125.000 que se había esta
blecido, por lo que el posible 
embargo al que podía verse 
sometido el Alcalá al final 
está totalmente descartado, 
y los trofeos pueden ya des
cansar tranquilos en sus vi
trinas. 

PUERTA de Madrid 



Tras la marcha de Manín, Juan José Crespo v Luis Díaz 
se han hecho cargo de la primera plantilla 

"Se va a ver a un equipo que va 
entregarse v que va a devolver 
el precio de la entrada" 
La dhnisi6n irrevocable que tuvo que ser aceptada por los dirigentes alcalaínos, 
ha hecho que se decidan a poner toda su confianza en un perfecto tándem de 
jóvenes entrenadores de la cantera de la escuela de la R.S.D. Alcalá. Luis Díaz 
de 27 años de edad y Juan José Crespo de 28, que esta temporada estaban lle
vando al Cadete A y al Juvenil A respectivamente, fueron conjuntamente los ar
tífices del ascenso en la pasada campaña del Juvenil a la Liga Nacional. 

La noticia de hacerse cargo de 
la primera plantilla de la Depor
tiva sorprendió gratamente a es
tos dos jóvenes entrenadores, 
que afrontan con mucha ilusión 
y ganas un nuevo proyecto. 

Luis Díaz, que incluso llegó a 
jugar con alguno de los jugado
res que ahora tendrá que dirigir 
y que además estuvo también 
bajo las órdenes de José Luis 
Martín en el Rayo, dice que él y 
Crespo esperan de su equipo "lo 
que se puede pedir a unos juga
dores que les gusta ante todo 
este deporte y que además co
bran por ello. Entrega absoluta, 
no ya en el tema de disciplina 
que se da por hecho, porque es
tamos entre gente madura, sino 
una entrega máxima de pensa
miento, es decir, esto lo tienen 
que VIVIT apasionadamente. 
Juanjo y yo pensamos así". 

La actual plantilla tendrá que 
trabajar duro para hacerse con 
un puesto en el Alcalá. 'Vamos a 
contar con la gente que de ver
dad quiera y le apasione este de
porte, que quiera al Alcalá y que 
sea capaz de afrontar un reto 
importante como es éste". 

Díaz ha visto muy irregular al 

Luis Díaz, junto a Juan José Crespo serán 
los nuevos entrenadores del Alcalá. 

Alcalá durante toda la tempora
da, y el objetivo que han marca
do es el de ganar el mayor nú
mero de partidos posibles, sin 
ponerse como meta principal el 
cuarto puesto que da acceso a la 
liguilla de ascenso. "No nos va
mos a quemar la cabeza con el 

cuarto puesto, sino que vamos a 
ir remontando poco a poco". 

Díaz y Crespo forman un tán
dem de entrenadores y así §e de
finen. La unión entre ellos es 
perfecta. "Un tándem de la úni
ca manera que se puede hacer 
es teniendo una amistad impor-

Concesionario Oficial: 

tante como la que tenemos y 
además tener una idea de juego 
similar o casi igual. Nos hemos 
formado casi en la misma escue
la, hemos hecho los mismos 
cursos de entrenadores y nos 
gusta el mismo tipo de juego". 

Ambos jóvenes que decidieron 
en su día formar un pareja de 
entrenadores les gustan los 
equipos que defienden en zona, 
que sean agresivos, que sepan 
dar un buen trato al balón y que 
tengan las ideas claras en ata
que. 

Los nuevos técnicos del Alcalá 
piden un apoyo absoluto a la afi
ción alcalaína. "Que el aficiona
do vuelva al campo y que dé otra 
oportunidad a los jugadores, 
que de nosotros no desconfie 
antes de vemos, por ser entre
nadores de la casa, que hacía 
muchos años que no se daba ese 
paso. A partir de ahí que nos 
den una oportunidad, y que va
yan a ver a un equipo de tercera 
división, que no se olviden. 11..o 
importante es que vayan a ver a 
un equipo de tercera división, a 
su equipo querido y que no va
yan a ver al Real Madrid porque 
es imposible. Tiene que ir a ver a 
su equipo, a animarlo y sobre 
todo si hay que protestar rogaría 
que se esperen al pitido final del 
árbitro", manifestó a PUERTA 
DE MADRID, Luis Díaz. 

Díaz cree que los jugadores 
saben que toda la culpa no · ha 
sido de José Luis Martín. "Él 
puede haber fallado en algunas 
cosas, pero los protagonistas 
son ellos y los principales res
ponsables son ellos, entonces 
creo que tendrán tocado su or
gullo y creo que van a intentar 
rectificar. Estoy convencido de 
ello y yo diría al aficionado que 
se acerque por el Val porque se 
va a ver a un equipo que va a en
tregarse y que va a devolver el 
precio de la entrada, eso está 
clarísimo". 

LIDERCAR DOS MIL, S.A., 
Vía Complutense, 107. Tel. 91 881 40 62. ALCALA DE HENARES. f6Bf4f0 
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1 Baloncesto 

lis iu1ad1res alcalaín1s mantuvieren 111 nemes templados en les ilSlantes anales 

92-88, el C.B. Alcalá v el 
Adecco Estudiantes ofrecieron 
un bonito espectáculo 
Los aficionados complutenses pudieron vibrar con el emocionante partido disputa
do en la mañana del pasado domingo entre los conjuntos madrileños de liga EBA. 
el C.D. Alcalá y el Adecco Estudiantes. Finalmente los alcalaínos pudieron ofrecer 
la victoria a sus seguidores que se dieron cita en el pabellón Ruiz de Velasco. 

El C.B. Alcalá se llevó la ventaja conseguida, seis do con un apretado 92-88. 
victoria en un trepidante puntos, fue obra de los alca- Para el técnico compluten
partido que circuló por unos laínos. Al descanso se llegó se fue un partido atractivo, 
derroteros de total igualdad con una desventaja local de que le dejó una buena sensa
durante los cuarenta mínu- tres puntos, debido a varias ción "sobre todo porque el 
tos de juego. Los pupilos de perdidas de balón consecuti- partido se ha decidido en los 
Francisco Diéguez han con- vas de los complutenses. momentos finales y los he
seguido llevarse la victoria, La segunda mitad continuó mos sabido jugar adecuada
tanto en la ida como en la igual, pero en este caso la mente". 
vuelta, y en ambos encuen- máxima ventaja fue para el Éste era un partido impor
tros los complutenses han Estudiantes, con seis puntos tante para el equipo complu
demostrado un alto nivel de arriba, ante lo que el equipo tense, si quiere seguir optan
juego. complutense supo sobrepo- do a meterse entre los mejo-

En la primera mitad, al nerse con una buena defensa res de la liga EBA. Diéguez se 
igual que en todo el partido, y una excelente serenidad, y mostró muy satisfecho por la 
las diferencias que existieron así dar la vuelta al marcador victoria conseguida. "El par
fueron mínimas, y la máxima para llegar al final del parti- tido era importante por estar 

19 de febrero de 2000 

Liga ••Al 

ahí, en una linea cercana a 
estar en los puestos de arri
ba". 

Las dos próxima jornadas 
son de gran relevancia para 
las aspiraciones compluten
ses. "Ahora tenemos dos par
tidos muy importantes, que 
son San Fernando y Fuenla
brada, que lógicamente, si 
queremos estar arriba esta
mos obligados a ganar. Está 
todo muy ajustado y por eso 
pensamos que estos dos par
tidos que vienen ahora nos 
pueden dar el espaldarazo 
para meternos en el grupo de 
arriba y estar a muerte en los 
últimos partidos", manifestó 
Diéguez. 

La idea del equipo es aca
bar la temporada entre los 
cínco primeros. "Ése era el 
objetivo y tenemos que pele
ar a muerte, y si al final no 
somos capaces, pues que no 
nos quede a nínguno la duda 
de que lo hemos intentado", 
concluyó el entrenador alca
laíno. 

La segunda vuelta del der
bi del corredor se disputa en 
casa del San Fernando, que 
ya logró la victoria en la ida. 
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65-16, el C.B. Alcalá lo intentó 
ante el buen equino salmantino 
El partido del pasado sábado en el pabellón Ruiz de Velasco. que enfrentó al equipo fe
menino del C.B. Alcalá y al Salamanca Halcón Viajes, tuvo dos partes muy diferentes. Una 
primera que fue de un dominio total del equipo salmantino y una segunda, donde a pe
sar de la gran desventaja, las complutenses plantaron cara a sus rivales. 

El Salamanca Halcón Viajes 
es uno de los grandes de la 
liga EBA, que sin duda esta
rán metidos en la pelea de los 
playoffs finales, y por eso qui
zás, las jugadoras salieron en 
la primera mitad muy temero
sas ante las jugadoras sal
mantinas. 

El encuentro no comenzó 
bien. Los cuatro primeros ata
ques de las complutenses, en 
canastas fáciles, fueron cuatro 
errores. De ocho puntos ano
tados posibles, se pasó a enca
jar un parcial de 9-0, ventaja 
inicial que pasó factura en las 
jugadoras dirigidas por Juan 
José Moro. El desacierto y la 
precipitación de los veinte pri
meros minutos, hizo que la 

19 de febrera de 2000 

sensación en el Ruiz de Velas
co, fuera que el partido estaba 
completamente roto en contra 
del equipo complutense. Al 
descanso se llegó con el resul
tado de 22-43. 

En los vestuarios Moro in
tentó tranquilizar a sus juga
doras, para que sacaran toda 
su casta acompañada de mu
cho sacrificio y trabajo. Esto, 
unido al cambio táctico en el 
que las dos americanas pasa
ron a jugar por dentro de la 
zona, a diferencia de la prime
ra en la que La'Keshia jugó 
exteriormente, dio sus resul
tados. En dos ocasiones el 
C.B. Alcalá se colocó a tan sólo 
cinco puntos del Salamanca, 
una quedando ocho minutos y 

otra quedando tres minutos y 
medio. Varias perdidas deba
lón y el cansancio físico acu
mulado por el esfuerzo del 
partido, hicieron que la re
montada no fuera completa, 
llegando al final del encuentro 
con el marcador de 65-76. 

Moro quedó muy satisfecho 
con el esfuerzo y el trabajo re
alizado por sus jugadora:> en 
el segundo periodo, donde lle
garon a poner la incertidum
bre en el partido. 

Este fin de semana llega el 
plato fuerte para el C.B. Alca
lá, en su visita a la cancha del 
C.B. Navarra, rival directo en 
la lucha por la permanencia. 
El equipo alcalaíno lleva varias 
semanas trabajando aspectos 

Femenino¡ 

de los sistemas utilizados por 
el conjunto navarro para tra
tar de frenar sus ofensivas, a 
pesar de que Moro no se lo di
jera expresamente a su equi
po. "Las jugadoras hasta esta 
semana no han sabido que lo 
que estaban haciendo era más 
de cara a Navarra, porque es
tábamos metiendo cosas nue
vas que las hemos utilizado 
contra Halcón o contra Bur
gos, pero son más específicas 
para trabajar en este partido, 
porque es realmente donde 
nos jugamos parte de las aspi
raciones que tenemos en esta 
liga". . 

El rival alcalaíno es el mismo 
y así lo dijo su entrenador. "Si 
la gente sale con la mentalidad 
y con la intensidad que salió 
en el descanso contra Halcón, 
Navarra no va a ser rival, pero 
si salimos tan apáticos o con 
tanto temor como en la prime
ra parte, claro que nos van a 
ganar". 

Una victoria en la cancha del 
Navarra, podría dar un ligero 
aliento al equipo alcalaíno, 
para seguir intentando salir 
del pozo del descenso. 
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Campeonato de Madñd sub-20 masculino, fase previa En el campeonato de Madñd cadete 

El gimnasio Alcalá 2000 Cristi1a Jimé1ez, ca11eo1a 
sólo con1'rá en la fase fi1a1 1or seguido año co1secutivo 
a Miguel Angel Bravo 
Los pasados días 12 y 13 de febrero se celebró en el pabellón 
exterior del Consejo Superior de Deportes, la fase previa mas
culina del campeonato de Madrid sub-20. Dicho campeonato, 
disputado en la capital de España, contó con 5 competidores 
y 5 árbitros pertenecientes al gimnasio Alcalá 2000. 

La actuación de los judokas 
alcalaínos fue buena. Antonio 
Rodríguez, en - de 60 kgs., 
ganó por ippon su primer 
combate a los 30 segundos 
tras realizar una inmoviliza
ción en el suelo. El segundo 
combate, Antonio también lo 
ganó por ippon tras una 
estrangulación. Ya en cuartos 
de fmal el alcalaíno perdió tras 
un abandono involuntario, 
Antonio perdia por koka; él iba 
mejorando su condición fisica 
y estaba realizando técnicas 
de ataque, pero el alcalaíno 
empezó a sangrar y la herida 
no se taponaba y tuvo que 
abandonar. Una pena, porque 
Antonio Rodríguez estaba rea
lizando una excepcional com
petición. 

En la categoría de - de 73 
Kgs. así fue la actuación de los 
chicos de Enrique Eraña: 

Francisco Chernovart ganó 
su primer combate de ippon 
tras realizar una ·técnica de 
cadena cuando transcurría un 
minuto de combate. En su 
segundo combate Chernovart 
ganó por ippon tras realizar 
una técnica similar a la que 
realizó en su primer combate. 
El alcalaíno perdió en cuartos 
de final por acumulación de 
faltas técnicas, derrota injus
ta, ya que la última falta técni
ca fue un agarre cruzado 

durante cinco segundos que 
no existió. 

José Peña y Alberto Núñez 
perdieron en primera ronda y 
por ippon. 

En la categoría de - de 81 
kgs., el unico representante 
del gimnasio Alcalá 2000 fue 
José Luis Valencia, que perdió 
la primera ronda por acumu
lación de faltas técnicas, tras 
no entrar y realizar falsos ata
ques. 

Al final el campeonato nos 
dejó un mal sabor de boca, por 
lo que pudo ser y no fue. Las 
derrotas injustas en cuartos 
de final de Chernovart y Rodrí
guez nos dejan a un paso de 
meter a dos representantes 
más del gimnasio Alcalá 2000 
en la fase final del Campeona
to de Madrid sub-20. 

Miguel Ángel Bravo, en - de 
73 kgs., los dias 26 y 27 de 
febrero intentará superar su 
segunda plaza en la fase final 
del campeonato de Madrid 
sub-20 e intentará ganar la 
plaza para el nacional sub-20. 
Miguel, una vez más, será la 
mejor baza del judo alcalaíno. 

Reseñar también la buena 
actuación de los árbitros alca
laínos: Matías Pascual, Enri
que Alonso, Juan Carlos 
Muñoz, Juan García Pozo y 
Enrique Eraña. 

Raúl CASANOVA 

Gran Premio Don Benho de ciclismo 

Cristina Jiménez Hidalgo, a sus tan sólo 13 años de edad, se ha 
convertido en la primera taekwondista en ganar el campeonato 
autonómico en sus tres modalidades: técnica, exhibición y com
petición. Cristina entrena en el gimnasio Miguel de Cervantes a 
las órdenes de Víctor Herrera y Andrés Iglesias. 

El pasado sábado dia 12 de 
febrero se disputó en el poli
deportivo Antonio Magariños 
el Campeonato de Madrid 
cadete clasificatorio para el 
Campeonato de España. 

En categoría de peso mosca 
(- 41 kg.) y representando al 
gimnasio Miguel de Cervantes, 
combatió Cristina Jiménez 
quien logró alzarse con el 
triunfo al ganar los dos com
bates que le correspondieron 
por k.o. técnico. 

El primer combate lo dispu
tó Cristina con Oiga Magante, 
del gimnasio Tortosa (Alcoben
das). Cristina impuso su ma
yor experiencia y saber estar 
desde el primer asalto domi
nando con un contundente 
14-0 lo cual hizo abandonar a 
la competidora de Alcobendas 
en el segundo asalto. En la 
fmal la competidora alcalaína 
se enfrentó a Raquel Venegas, 
del gimnasio Lee de Móstoles, 
que también había ganado su 
anterior combate por k.o. Ante 
un igualado primer asalto (4 a 
3 a favor de la competidora 
alcalaína). Cristina decidió 
salir a por todas en el segundo 
asalto tomando totalmente la 
iniciativa del combate. Des
pués de un 9 a 5 a favor de 
Cristina y después de dos 
cuentas de protección la com
petidora de Móstoles decidió 
abandonar en el tercer asalto. 

Con estos dos combates ya 
son cinco consecutivos los que 

Cristina Jiménez 

suma Cristina ganando antes 
del límite. Recordemos que el 
año pasado, después de adju
dicarse el Campeonato de 
Madrid, quedó subcampeona 
de España al no poder dispu
tar la final por una inoportuna 
lesión y después de haber rea
lizado un espectacular campe
onato realizando tres k.o. con
secutivos. 

los sub-23 de lacario con los iúnior Esperemos que las lesiones 
la respeten este año y pueda 
alzarse con el título de Campe
ona de España. de Hercesa-111acea en tierras extremeñas 

Este fin de semana los sub-
23 y júnior de los equipos Ma
cario y Hercesa inauguraron 
su temporada en tierras extre
meñas. El sábado tocó el turno 
a los júnior de Hercesa-Iplacea 
que estuvieron presentes en el 
G.P. Don Benito donde toma
ron parte 125 corredores espe
cialmente de Extremadura, 
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Castilla-León y Madrid. 
El recorrido de 60 kilóme

tros sin altos de consideración 
hizo que se llegara al sprint 
con 62 corredores. Once alca
laínos llegaron en el grupo 
principal con el corredor del 
Solís Juan Carlos Parejo. 

Los sub-23 de Pliego corrie
ron el domingo sobre una dis-

tancia de 120 kilómetros con 
un total de 150 participantes 
de distintos equipos naciona
les. A la meta final llegó un 
gran grupo de 100 unidades 
en el que entraron todos los 
corredores alcalaínos, en el 
mismo tiempo que el vencedor, 
el ciclista del Level de Morale
ja A. Gimeno. 

Víctor Herrera, maestro del 
gimnasio Miguel de Cervantes 
y director técnico de la Federa
ción Madrileña de Taekwondo, 
quiere dar su más sincera 
enhorabuena a Cristina por su 
trayectoria, así como a todos 
los que le han ayudado a con
seguir este título, especial
mente a Andrés Iglesias que se 
ha incorporado esta tempora
da al equipo técnico del Miguel 
de Cervantes. 
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El domingo 21, en la presentación del C.C. lplacea 
La asistencia en la marcha no suele faltar. En la fotografía de la El exprotes1·onal Anton1·0 Sa' nchez izquierda, Enrique Martos mientras atiende una avería. 

A la derech:, Llos ciclotu:stas del e.de. lplalceca ecnla flirmalde llegada. será el invitado de honor . 
los CIC otur1stas e 1 1 p acea El próximo día 27 de febrero otro año más los efectivos 

Con buena marcha Para el 2000 del e.e. Iplacea realizarán su presentación con la ofren-
da floral a la Virgen del Val a las 11 horas. y a conti
nuación realizar las fotos correspondientes. 

Los cicloturlstas del e.e. Iplacea inauguraron su tempora
da de cicloturlsmo en este año con la Vuelta a Azuqueca. 
de 55 kilómetros con el siguiente recorrido: Alcalá, Meco. 
Villanueva de la Torre (reagrupamiento). Azuqueca. Venta 
de Meco. Meco. Azuqueca (avit11al1amiento). regresando de 
nuevo a Venta de meco. Meco (reagrupamiento). Alcalá. 

Los deportistas del e.e. !pla
cea se congregaron en el veló
dromo municipal Casi.miro de 
Pablo para realizar la marcha 
correspondiente al Trofeo !pla
cea 2000, marcha que resultó 
ser la segunda del calendario, 
Vuelta a Azuqueca, para estar 
el próximo día 27 de febrero 
en la presentación del e.e. 
!placea 2000, con Enrique 
Martos y Amador Rodríguez 
como organizadores responsa
bles, y los 30 cicloturistas 
alcalaínos con la ilusión y 

ganas como en los años ante
riores, algunos desde casi la 
fundación del club. 

Una vez más los cicloturis
tas volvieron a brillar con su 
buen compañerismo en este 
comienzo de temporada donde 
el recorrido "facilón" para to
dos les pondrá poco a poco en 
forma para las marchas veni
deras donde seguirán cono
ciendo a nuevos compañeros y 
los más veteranos del club pa
ra recordar batallitas con mu
cha ilusión en este año 2000. 

Pñmera prueba del Open de Madñd 

Los B.T.T. de Riuvert-lplacea 
en Pelavos de la Presa 

Entre 400 participantes los 
corredores de B.T.T. Riuvert
Iplacea disputaron su segun
da prueba del calendario 
madrileño en su modalidad 
de montaña. Los corredores 
alcalaínos volvieron con la 
ilusión y ganas de la primera 
competición en Valdemorillo, 
esta vez en Pelayos de la Pre
sa donde dieron todo lo 
deportivo que pudieron, ter
minando todos los Riuvert-
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!placea salvo el máster 40 
José Luis Roldán, que sufrió 
una caída afortunadamente 
sin consecuencias. 

El mejor puesto fue para el 
cadete Ismael Montesino que 
quedó el décimo de su cate
goría. 

Los corredores de B.T.T. 
Riuvert-Iplacea disputarán el 
día 20 de febrero en Fuenla
brada, el 5 de marzo en Tres 
Cantos, el 2 de abril en San 

Este año el invitado de ho
nor será nuestro amigo el ex
corredor profesional Antonio 
Sánchez García, que salió de 
la cantera iplacense y fue pro
fesional en la reciente época 
de lnduráin, Delgado, Cubino, 
Chozas, Rodríguez, Anguita, ... 

Antonio Sánchez comenzó 
en el equipo cadetes del e.e. 
!placea. Hijo de un profesional 
de los años 50 en la época de 
Antonio Suárez. El año que 
comenzó venció en el Gran 
Premio Autorrallye. En juveni
les su mejor victoria con !pla
cea fue la Vuelta a la Alcarria. 
En su paso a sub-23 fue al 
equipo del famoso Ada junto a 
otros ex iplaceas como Raúl 
Pérez de la Viña o Hernán Olea 
siendo campeón de España en 

Martín de Valdeiglesias, y la 
última prueba del Open de 
Ma:drid en Cadalso de los 

Almagro y participando en los 
campeonatos del mundo y 
olimpiadas. Pasó a profesiona
les en el equipo de Javier Mín
guez, el Amaya, haciendo en 
una Vuelta a Cataluña 4 º con 
Induráin de vencedor. Otro 
año pasó a las filas del Artiax 
siendo una pieza clave en el 
equipo. En su último año 
como profesional estuvo ficha
do por Mario Chipolini del 
equipo Saeco de italia. Des
pués de más de ocho años de 
profesional, una lesión le obli
gó a su temprana retirada. 

La amistad con el e.e. !pla
cea sigue y como buena perso
na que es nos honramos con 
Antonio, como buen ejemplo, 
para los jóvenes corredores 
del e.e. !placea. 

Vidrios para el 7 de mayo. 
Suerte para estos esforzados 
de la bicicleta de montaña. 
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Tiro con arco 

El arquero alcalaíno partici• en la modalidad de Uro con arco com•eito 

Alberto Blázauez clasificado para el 
Campeonato de Europa de tiro con 
arco que se celebrará en VarsoVia 
Alberto Blázquez Arbonies, de 24 años de edad y perteneciente al Club Saggita se 
ha clasificado para el Campeonato de Europa de tiro con arco en sala en la moda
lidad de arco compuesto, que se celebrará del 28 de febrero al 6 de marzo en Var
sovia (Polonia). El tiro con arco es un deporte que se puede practicar a muy dife
rentes edades y prueba de ello son los dos compañeros de Blázquez en la selección 
nacional, un aragonés de 42 años y un granadino de 38 años de edad. 

Ésta será la primera parti
cipación de Blázquez en un 
europeo en sala, que se 
practica durante el invierno, 
no así en campeonatos al 
aire libre donde ha consegui
do varios títulos nacionales y 
diversos récords. 

El arquero complutense ha 
tenido que pasar por tres 
competiciones a nivel na
cional valederas para el pró
ximo Campeonato de Europa 
y a su vez también para el 
Campeonato de España que 
se celebra este fin de semana 
en Valdepeñas. De estas tres 
competiciones, Blázquez 
consiguió hacerse con la vic
toria en dos de ellas, que
dando el primero del ranking 
nacional. Los diez primeros 
clasificados del ranking fue
ron convocados por la fede
ración para luchar por las 
tres plazas que daban acce
so al Campeonato de Euro
pa. Alli una vez más consi
guió clasificarse en la prime
ra posición. 

las principales caracterís
ticas de la modalidad de arco 
compuesto, modalidad prac
ticada por Blázquez, son que 
tiene dos poleas en los extre
mos de la palas -que permi
ten tener mayor velocidad de 
flecha- , además de coger la · 
cuerda con un aparato lla-
mado disparador y de poseer 
un visor. 

En esta modalidad se tiran 
dos tandas de treinta flechas 
a 18 metros en una diana 
triple, teniendo que disparar 
una flecha a cada diana. la 
máxima puntuación posible 
en esta especialidad son 600 
puntos, siendo 587 la pun
tuación establecida por Al
berto Blázquez, superando 
en siete puntos la puntua
ción mínima pedida para 
clasificarse para el Campeo
nato de Europa. 

la carrera de Alberto Bláz
quez, no es que acabe de co
menzar, sino que desde el 
año 97 han sido varios los tí
tulos obtenidos. En el 97 ob-
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Alberto Blázquez, arquero alcalaíno clasificado para 
el Campeonato de Europa que se celebrará en Varsovia 

tuvo el cuarto puesto en el 
Campeonato de España y 
fue al Campeonato del Mun
do disputado en Canadá 
quedando en la posición nú
mero 62. En el año 98 quedó 

tercero de España y consi
guió un récord de Europa y 
uno de España. El pasado 
año también fue una tempo
rada de éxitos para el arque
ro complutense, ganando el 
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Campeonato de España y lo
grando un nuevo récord na
cional en un Grand Pii.x en 
Polonia, donde quedó en 
séptima posición. 

A partir de Marzo y des
pués del campeonato de Eu
ropa de sala se empiezan a 
disputar los campeonatos al 
aire libre, donde se tira a 
cuatro distancias , 90, 70, 
50 y 30 metros, lanzando 36 
flechas en cada distancia y 
sumándose el total al final. 

la modalidad que es de
porte olímpico es la de arco 
curvado, aunque la de com
puesto está en miras de ha
cerse también olímpico, ya 
que actualmente hay más ti
radores de arco compuesto 
que de curvado. 

En el próximo Campeonato 
de Europa, el tirador com
plutense tendrá que hacer 
dos series de 30 flechas, cla
sificándose los 32 primeros 
para las eliminatorias, que 
se disputan primero contra 
último, segundo contra pe
núltimo y así sucesivamente. 
Según Blázquez éstos son 
dos juegos totalmente dife
rentes. "El de round -fase 
inicial- estás sin presión y en 
eliminatorias te estás en
frentando contra uno, estás 
viendo sus flechas. Son doce 
flechas en las eliminatorias, 
y es otro juego, la presión es 
muchísimo mayor". 

El "Robin Hood" alcalaíno 
va a por todas en el campeo
nato nacional y dice que el 
europeo "sería un éxito tre
mendo quedar entre los diez 
primeros". Con la puntua
ción que tiene, su posición 
estaría en torno al octavo 
puesto. 

las expectativas más cer
canas para Blázquez, ade
más este campeonato de Es
paña y el europeo, es empe
zar también rápidamente a 
preparar las competiciones 
al aire libre, temporada que 
comienza con un Grand Pii.x 
en Turquía en el mes de 
abril, el campeonato de Es
paña en mayo y en junio el 
Campeonato de Europa. 

El tiro con arco no es un 
deporte muy conocido en el 
territorio nacional, y un arco 
puede llegar a costar unas 
150.000 pesetas, siendo ne
cesario para competir poseer 
dos ejemplares. 

A los diversos campeona
tos y récords conseguidos 
por este deportista complu
tense hay que unir a su cu
rriculum el titulo de monitor 
de club, de monitor territo
rial, asistencia al curso de 
monitor nacional, y varios 
seminarios internacionales 
de tiro con arco compuesto. 

PUERTA de Madrid 



Protesora de danza e1 el an11t111ie1to de Da1amo 
desde hace dos años, ha sido despedida 

"le han humillado v 
tratado sin ningún respeto" 
La profesora de danza Ana Belén Alonso llevaba dos años 
impartiendo clases contratada por el ayuntamiento de Dagan
zo, que en esos momentos gobernaba el PSOE. "En septiembre 
me llamaron para seguir con mis clases que yo no sabía si iba 
a continuar impartiéndolas al cambiar de partido", explicó Ana 
Belén. "Me echaron sin previo aviso y delante de mis alumnas", 
comentó indignada la profesora de danza. 

Ana Belén Alonso fue con
tratada por el ayuntamiento 
de Daganzo hace dos años. 
"En junio del año pasado cam
biaron el gobierno. Antes esta
ba el PSOE y al entrar el PP no 
sabía si me iban a volver a lla
mar, pero en septiembre 
comencé con mis clases", 
explicó Ana Belén. "La gente 
estaba muy contenta conmigo, 
tenía tres grupos de gente con 
más de treinta personas. 
Cuando llegué el 1 de febrero y 
me dijeron que ya no tenía cla
ses, había otra profesora y 
nadie me había avisado de 
nada", nos comenta Ana 
Belén, que se encuentra indig
nada ante la falta de educa
ción y respeto que han mostra
do hacía ella. "Llegué a dar mi 
clase como un dia normal y no 
había ninguna niña. El conce
jal lo hizo tan mal que no avi
só a todas las alumnas, se . 
presentaron algunas de las 
niñas que no habían sido 
informadas del cambio de 
hora, di mi clase y fue a la 
siguiente hora, en el grupo de 
mayores, cuando apareció la 
otra profesora, que no sabía 
nada de lo que estaba pasan
do", nos comentó la profesora 
de danza. 

'Tuvimos que recurrir a un 
policía municipal para que 
avisara que diera la cara el 
responsable de esta situación. 
Cuando pudimos contactar 
con él, lo único que nos dijo 
fue que había puesto a otra 
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persona porque yo había 
hecho comentarios del ayun
tamiento. Sólo quiero que me 
respete y que me dé una expli
cación por lo que ha hecho", 
dijo Ana Belén, indignada por 
la forma en que la han trata
do. "Quiero buscar una razón 
por la que me hayan podido 
despedir y la única que 
encuentro y pienso que estaba 
en mi total derecho, fue por
que no nos pagaron en. el mes 
de noviembre y acudí al ayun
tamiento para saber a qué se 
debía ese retraso a la hora de 
pagar. No monté ningún 
número por lo que pudieran 
estar molestos, simplemente 
quería una explicación, por
que estábamos a día 15 de 
diciembre y no había cobrado. 
Si me hubieran dicho que 
había algún problema a la 
hora de los pagos no hubiera 
pasado nada, el problema es 
que no da la cara", explicó la 
profesora de danza, que no 
encuentra motivos para su 
expulsión. 

"No soy a la única que han 
despedido, está echando a 
quien él quiere. El concejal es 
un chico joven que ha llegado 
hace poco y mueve todo a su 
antojo", comentó Ana Belén 
Alonso, profesora de danza del 
ayuntamiento de Daganzo, 
que concluyó diciendo: "Hay 
mucho rollo de politiqueo. Me 
ha humillado y me ha dejado 
en la calle sin motivos, las 
cosas no se hacen así". 

El co1ceial eulica los motivos del despido 

Rodrigo Jara: 11Esta señorita 
montó un escándalo 
en la Casa de Cultura" 
Rodrigo Jara, concejal daganceño, explicó los motivos por los 
que Ana Belén Alonso había dejado de impartir clases de danza 
en el ayuntamiento de Daganzo. "Se estropeó el ordenador de 
la Casa de Cultura, que es el que lleva todos los recibos. Paga
mos el día 10 de cada mes vencido, pero en el mes de noviem
bre, al cambiar el ordenador, perdimos toda la base de datos y 
nos retrasamos en el pago quince días", explicó Rodrigo Jara. 

El concejal del ayuntamiento 
de Daganzo comentó: "Al 
retrasarnos en el pago del mes 
de noviembre, que fue abona
do quince días después, junto 
con el mes de diciembre para 
compensar las molestias, nin
gún profesor tuvo problemas, 
excepto la profesora de danza, 
Ana Belén Alonso, que se diri
gió a la Casa de Cultura y 
montó un gran escándalo. 
Después se dirigió al ayunta
miento a la zona de pagos y la 
montó también". 

"Nadie duda que es una gran 
profesional, pero como perso
na y respecto a sus jefes, que 
éramos nosotros, el ayunta
miento, no tuvo un buen com
portamiento", nos comentó 
Rodrigo Jara, quien piensa 
que Ana Belén tenía que 
haberse dirigido a él y pedirle 
explicaciones de lo ocurrido. 
"Ella, en lugar de ponerse en 
contacto conmigo, prefirió el 
corrillo", explico el concejal. 

"Intenté contactar con ella 
cinco veces; en tres de ellas no 
quiso hablar y en la última lo 
conseguí. Le comenté el cam
bio de uno de los horarios de 
por la tarde. Ella me dijo que 
no estaba dispuesta y que se 
marchaba", explicó Rodrigo 
Jara y continuo: "Ella llamó 
diciendo que la habíamos 
echado y que no estaba dis
puesta a trabajar en esas con
diciones. Había avisado a mi 
plantilla de que no iba a volver 
porque se sentía maltratada. 
No creo que en ningún 
momento esta señorita haya 
sido maltratada". 

"Fue ella misma la que se 
dirigió a la Casa de Cultura 
para despedirse. El martes día 
1 de febrero, día que iba la 
nueva profesora, también se 
presentó ella y fue allí donde 
me la armó. No entiendo nada. 
J>rimero dice que se va, luego 
vuelve, me llama mentiroso, 
luego que tengo razón", expli
có el concejal del ayuntamien
to. "Ella se despidió sola, pero 
yo tenía otra profesora porque 
no iba a consentir que esta 
profesora fuera diciendo una 
serie de infundios del ayunta-

miento donde trabajo, pero; si 
no llego a estar totalmente 
seguro de que esta señora se 
va, no contrato a otra", nos 
dijo Rodrigo Jara indignado 
por el escándalo que le han 
montado siendo. según él, un 
problema burocrático. 

"No voy a consentir que 
nadie diga que no pagamos. 
Tengo quince profesores más 
que no han tenido ningún tipo 
de problema. Si ella me hubie
ra preguntado a qué se debía 
la tardanza en los pagos se lo 
hubiera explicado encantado. 
Prefirió decir que no pagába
mos y encima en voz en grito", 
nos explicó el concejal. "Si las 
relaciones entre ella y sus 
jefes no eran buenas, como 
ella misma ha dicho, también 
se ha suprimido a otros tres 
profesores que tampoco esta
ban de acuerdo o bien por 
motivos económicos o bien 
porque se han ido ellos mis
mos, pero son situaciones nor
males. No hay que estar de 
acuerdo siempre", concluyó 
Rodrigo Jara, concejal del 
ayuntamiento de Daganzo. 
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Muerte 
y resurrección 
de Bach 
El 28 de julio de 1 750 

fallecía en la ciudad alema
na de Leipzig el gran genio y 
gran artífice musical Juan 
Sebastián Bach, una figura 
esencial en la Historia de la 
Música occidental, quizá la 
más esencial. 

Durante más de cincuen
ta años después de su 
muerte, su música fue 
olvidada, excepto por sus 
hijos, alumnos y algunos 
ilustres personajes de la 
vida social alemana. 

Son varias las circunstan
cias que contribuyeron a 
ese olvido, casi secular, de 
J .S. Bach: La falta de músi
ca impresa de su obra; las 
tendencias estéticas del 
momento y los conflictos 
que desde el tema religioso 
se extienden al político y 
social hasta desembocar en 
la Revolución Francesa. 

Desde los años 30 al 70 
del siglo XVIII comienza a 
practicarse en Alemania un 
estilo musical más ligero, 
divertido, frívolo, simple, 
honorífico (= a sin contra
punto) denominado "estilo 
rococó" o "stil galant". Es de 
procedencia italiana y fran
cesa, y la practican compo
sitores como Telemann, los 
hijos de Bach, Haydn, 
Mozart, quienes lo arras
tran hasta el llamado "pe
ríodo clásico". 

Cuando Bach fallece, el 
nuevo estilo hace desapare
cer de Alemania no sólo la 
música de Bach, sino toda 
la estilística musical barro
ca" Es decir: desaparece 
aquella escritura musical 
fluida y compacta a cuatro, 
cinco y seis voces de Bach; 
el "arte de la variación del 
coral protestante"; la gran
deza de la "improvisación 
polifónica" al clave y órga
no; y la "gran escuela" de 
los organistas del norte de 
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Juan Sebastián Bach 

Alemania que Bach heredó, 
y que él llevó a su punto 
más alto. · 

Los propios hijos músicos 
de Bach, Wilhelm Fríede
mann y Carl Philipp Ema
nuel, "confirman el cam
bio", cuando declaran a 
Forkel (primer biógrafo de 
Bach) "que su padre había 
alcanzado tal nivel en la 
escritura del contrapunto 
imitativo y sus formas 
correspondientes, que tu
vieron que buscar su propio 
estilo, porque nunca hubie
ran podido alcanzar a su 

padre en el suyo". 
Su situación empieza a 

mejorar para el casi olvida
do Juan Sebastián, con el 
descubrimiento de la gran
deza de Bach por el compo
sitor y profesor berlinés 
Friedrích Zelter (1758-
1832), alumno de discípu
los del gran Juan Sebas
tián. Una entidad decisiva 
para la resurrección musi
cal de Baches la "Singaka
demie" de Berlín (Academia 
de Canto) . Ésta es fundada 
por el reputado profesor 
Karl Christian Fasch ( 1 736-

1800), para el cultivo de la 
música coral. Apenas el 
siglo XIX se abre, Zelter se 
encarga de la dirección de 
la Academia, y comienza a 
interpretar abundante mú
sica de Bach, especialmen
te motetes y cantatas. 

Pero la verdadera resu
rrección de la música de 
Bach se inicia con la ejecu
ción de la monumental 
"Pasión según San Mateo" 
el 11 de marzo, Viernes 
Santo, de 1829, con la Sin
gakademie y apropiados 
solistas vocales, dirigidos 
por el veinteañero Félix 
Mendelssonn. El aconteci
miento causó tal impacto 
emocional en el pueblo ber
linés que hubo que repetir 
la pasión dos veces más. 

Entre los escuchantes se 
encontraba el filósofo más 
maduro y riguroso del "ide
alismo alemán", Georg Wil
helm Friedrich Hegel, que 
sobre el suceso escribió: 
"Un genio grandioso; autén
ticamente protestante, 
fuerte y docto, al que hasta 
hace muy poco no había
mos aprendido a estimar de 
nuevo en todo su valor". 

Después, ciudades como 
Breslau, Konisberg, Frank
fort emprenden la interpre
tación de obras de Bach. 
Sobre todo Leipzig, donde 
se encuentra Moritz Haupt
mann que de 1842 a 1868 
(26 años), inicia la ejecu
ción semanal de cantatas, y 
anualmente, las Pasiones y 
el Oratorio de Navidad. 

La alta calidad de la 
música para órgano de 
Bach, también tiene su 
paulatina resurrección a 
través de los abundantes 
recitales de Félix Mendels
sohn (1809-1897) y su 
enseñanza musical. Otra 
iniciativa que ayudó a su 
divulgación fueron las 
transcripciones para piano 
que inició Frank Listz y 
continuadas por Busoni, 
Taussig ... 

Antes, en 1802, aparece 
la primera monografia de 
Bach elaborada por Johann 
Nicolaus Forkel ( 1749-
1818) que tuvo un éxito 
considerable, siendo edita
da en inglés en 1820 y en 
francés en 1876, ayudando 
a un mayor conocimiento 
de la obra bachiana. Aun
que el pequeño libro de For
kel sobre Bach ha sido 
superado por obras y traba
jos más documentados , 
sigue teniendo un valor 
único por su autenticidad. 
Forkel conoció personal
mente a las dos hijas mayo
res de Juan Sebastián, 
quienes suministraron in-
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formación, impresiones y 
recuerdos personales de su 
padre. El librito en cuestión 
ha sido consultado por los 
que posteriormente han 
escrito sobre Bach, y, pese 
a su brevedad, nos hace ver 
claro el estado de bastantes 
cuestiones en la Alemania 
de la primera mitad del 
siglo XVIII y el estado de 
cosas referentes a Bach. 

Bach, 
fuera de Alemania 
El cultivo de la música de 

Bach fuera de Alemania, 
comienza hacia fines del 
pasado siglo. Una excep
ción es Inglaterra, donde 
Mendelssohn en varias oca
siones pudo dar a conocer a 
Bach. Las asociaciones 
corales inglesas, organiza
das para interpretar espe
cialmente las obras de 
Haendel, poseían el clima 
adecuado para la acepta
ción de las obras bachia
nas. Pero además de éstas 
aparecen otras nuevas. En 
1849 se funda en Londres 
una "Bach Society" con la 
finalidad de recopilar parti
turas, matera! bibliográfico 
y ejecutar obras de Juan 
Sebastián. El "Bach Choir" 
es creado especialmente en 
1875, para la interpreta
ción de la colosal misa en si 
menor. De esta asociación 
sale un coro estable que 
desde 1879 contó con el 
mecenazgo de la reina Vic
toria y continúa hasta 
nuestros días. Otras insti
tuciones con el mismo 
nombre y finalidad existen 
en Glasgow, Newcastle y 
Oxford. El "Bach Cantata 
Club" de Londres es de 
1926, y hasta el comienzo 
de la segunda guerra mun
dial habían interpretado 
más de setenta cantatas. 

En los Estados Unidos de 
América, la agrupación 
coral de mayor importancia 
es el "Coro Bach de Bethle
hem" (Pensylvania) que 
data de 1900. A partir de 
1912 organizan el Festival 
Bach, de dos a seis días de 
duración en colaboración 
con la Orquesta Sinfónica 
de Filadelfia. 

Durante el pasado siglo, 
Francia demostró poco 
interés por la música de 
Bach. La más alta figura del 
romanticismo musical fran
cés, Hector Berlioz (1803-
1869). desconoció la gran
deza de la música de Juan 
Sebastián. En una ocasión 
que tres grandes figuras del 
piano -Listz, Chopin y 
Hiller- interpretaban el 
concierto para tres instru-
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Casa Natal de Bach, en Eisenech 

mentos de tecla, de Bach, 
Berlioz se expresó de esta 
manera: "Tres talentos tan 
admirables, llenos de fuego 
y juvenil vitalidad, reunidos 
para reproducir esta ridícu -
la y estúpida salmodia". 

Fue en la segunda mitad 
del siglo citado cuando 
algunos reputados compo
sitores franceses como 
Gounod, Saint Saens, Fau
re, César Frank, V. d'lndy y 
los organistas Widor, Guil
mant y Albert Schweitzer 
difundieron la obra de Bach 
en Francia; y exclusiva
mente dedicada a la música 
bachniana, actúa en París 
la "Societe Bach", fundada 
en 1904. 

En Italia, existe en Roma 
una Asociación Bach, que 
desde 1895 ha realizado 
memorables conciertos con 
las Pasiones y la Misa en Si 
menor. En España, desco
nocemos la existencia de 
entidades dedicadas a 
Bach, como las citadas 
anteriormente. Sí sabemos 
que conjuntos como el 
Orfeo Catalán, La Sociedad 
Coral de Bilbao y los orfeo
nes Donostiarra y Pamplo
nés, esporádicamente han 
programado las Pasiones y 
la Misa en Si menor. 

"El año Bach" ya está en 
marcha. He aquí una rela
ción de actos que en Espa
ña y el mundo han comen
zado a celebrarse. 

Bach en España 
La conmemoración ba

chiana la inició el domingo 
2 de enero Radio Clásica de 
Radio Nacional, montando 
su particular "Día Espe
cial", dedicado a Bach des-

de las 1 O de la mañana 
hasta las 0.00 horas del · 
lunes. El titular: Johann 
Sebastián Bach: inspira
ción de otros: Programa 
novedoso, con mucho gan
cho, que consistió en ras
trear lo que "otros" han 
compuesto y escrito a partir 
de Bach, desde Mozart has
ta nuestros días. Coordina
do todo por José Luis Pérez 
de Arteaga, los variopintos 
bloques temáticos estuvie
ron a cargo de Ana Vega 
Toscano, José Luis García 
del Busto, José Ramón 
Ripoll, Luis Suñén, Ángel 
Sánchez Manglanos, Juan 
Carlos Cifuentes y José 
Antonio López Docal. Y_ los 
temas tratados: Bach en el 
piano de románticos y pos
romanticos (Listz, Taussig y 
Busoni ... ); orquestaciones y 
transcripciones de Mahler, 
Schonberg, Webern y Berg; 
orquestaciones y ediciones 
del director Leopoldo Sto
konski; versiones de Bach 
por músicos ingleses; músi
ca vocal sobre Bach de los 
Swingle Singers, King Sin
gers y Mac Ferrin; paráfra
sis y citas en la música 
española; Bach en forma de 
Jazz y cerrando el "día 
especial" la versión de la 
"Ofrenda Musical" de Bach 
que hizo Igor Markevitch, 
músico vinculado a Madrid 
como fundador y director 
de la Orquesta de R1VE. Y 
repito: gran programa y 
enhorabuena. 

El primer concierto del 
"Año Bach' en Madrid se 
verificó el miércoles 12 de 
enero en la Sala Grande del 
Auditorio Nacional y versó 
sobre la obra organística de 
Bach. En los teclados, el 

gran organista, clavecinista 
y director Gustav Leonhart 
y un espléndido comienzo 
madrileño homenajeando a 
Bach. 

Un ciclo muy atractivo es 
el diseñado por la Orquesta 
Sinfónica de Madrid dentro 
de su temporada de con
ciertos: "Bach, y su influen
cia en los compositores del 
siglo XX". Otras entidades 
como las universidades 
Politécnica y Complutense; 
Círculo de Bellas Artes; 
Liceo de Cámara; y Juven
tudes Musicales también 
recordarán a Bach durante 
el año en curso. 

El pasado enero, la Fun
dación Juan March se ha 
sumado al acontecimiento 
con un breve ciclo: "Bach 
siglo XX", celebrado los 
miércoles, 12, 19 y 26 en su 
sede madril~ña, retransmi
tidos por Radio Clásica y 
comentados por Tomás 
Marco. 

Los auditorios españoles 
de Valencia, Valladolid, 
Santander, San Sebastián, 
Galicia, Palma de Mallorca 
e Islas Canarias tienen pro
gramados músicas de Bach 
para esta temporada. 

De la ciudad de Granada 
sabemos que, además de la 
visita del conjunto vocal 
"The Sixteen" y de la "Petite 
Band" con música del com
positor alemán, la Orquesta 
Ciudad de Granada dedica 
cuatro conciertos a la músi
ca de Bach en la presente 
temporada. 

En el famosísimo Festival 
Internacional del Verano 
Granadino estará también 
presente el gran especialis
ta bachiano Gustav Leon
hart. 

Como novedad, destaco la 
"reconstrucción" que de la 
"Pasión según San Marco" 
de Bach ha realizado el 
organista y director de 
orquesta holandés Ton 
Koopman y que en nuestro 
país podrá escucharse en 
Madrid (1 de abril), Valen
cia (día 2), La Coruña (día 
4) y en Barcelona al día 
siguiente. También en Bar
celona, la Fundación la Cai
xa acaba de finalizar en 
breve un ciclo en torno a 
Bach, celebrado en el edifi
cio La Pedrera de Gaudí los 
días 18 y 25 de enero, y el 8 
de febrero, y en la 23ª edi
ción del Festival de Música 
Antigua que la Fundación 
La Caixa celebrará en la 
Ciudad Condal del 2 al 18 
de mayo, Juan Sebastián 
Bach estará altamente 
representado. 
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En el Teatro la Galera 

la compañía Pin v Pon representará 
la obra "Hav amores que matan" 

La compañía de Teatro Pin y 
Pon pondrá en escena "Hay 
amores que matan", de Néstor 
Muzo, los días 25 y 26 de 
febrero a las 20 horas en el 
teatro La Galera, en la antigua 
prisión de mujeres. La obra es 
un montaje para jóvenes y 
adultos que cuenta con la ayu
da de la comunidad de Madrid. 
En ella se utiliza la técnica del 
clown como expresión, es 
decir, la misma técnica que 
utilizan los clásicos payasos 
circenses, si bien, antes que 
una temática del mundo del 
circo es una técnica teatral. 

En la obra se habla, a través 

del humor simple y puro, de 
temas tan claves como la con
vivencia, la tolerancia, la vio
lencia cotidiana y el amor. 

Pin y Pon es una compañía 
madrileña independiente que 
desde 1986, y mediante un 
trabajo de permanente crea
ción, ha puesto en pie trece 
montajes, de todos los géne
ros, tanto para niños como 
para adultos. La compañía ha 
actuado en prestigiosos tea
tros y festivales, así como en 
encuentros de teatro de calle. 

La obra está interpretada 
por los actores Marina Gutié
rrez y Néstor Muzo 

Emilio Valladares expone en Gutemberu 
El pintor madrileño afincado 

en Alcalá de Henares Emilio 
Valladares, expone en Gutem
berg, establecimiento especia
lizado en materiales para la 
realización de trabajos de pin
tura y bellas artes, situado la 
calle Cruz de Guadalajara s/n, 
de Alcalá de Henares. 

En el interior del estableci
miento existe una zona llama
da "El rincón del arte", donde 
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diferentes artistas pueden 
exponer sus obras. 

Emilio Valladares mantendrá 
expuestos sus trabajos de pin
tura, especialmente acuarelas 
con temáticas sobre la natura
leza, y dibujos, en "El rincón 
del arte" hasta el 29 de febrero . 

La exposición puede visitarse 
de lunes a viernes en horario 
comercial y los sábados por la 
mañana. 

También presenta su nuon Junta Directin 

la Casa de Andalucía festeja 
el día de su comunidad 
La Casa de Andalucía de Alcalá de Henares ha organizado, con 
motivo de la festividad de su comunidad autónoma, una sema
na cultural, del 20 al 28 de febrero, que contará con los actos 
que a continuación detallamos. Igualmente, esta entidad infor
ma que la composición de su nueva junta directiva es ésta: Pre
sidente, Francisco Torres Mesa; Vicepresidenta, Laura González 
Herrero; Secretario General, Guillermo Castro Martin; Relacio
nes · Públicas, José Miguel Tabernero Gurria; Interventor, 
Manuel Vargas Braza; Tesorera, Antonia Vargas Villa; Secretarlo 
Técnico, Julián García Fernández. 

Domingo, 20 

19'30 h.: Inauguración de 
exposiciones: 

- Trabajo Colectivo Internos 
Madrid 11 (Escultura). 

- Rafael Montilla Cabeza (Pin
tura). 

20'00 h.: Pregón a cargo de 
Manuel Peinado Lorca, alcalde 
de Alcalá de Henares. 

20'30 h.: Teatro. Actuación 
del Grupo Alhambra de la Casa 
de Andalucía de Alcalá de Hena
res, que pondrá en escena la 
obra titulada "Banquetes fami
liares" de Rafael Mendizábal. 

Lunes, 21 

20'00 h.: Conferencia. "Poli
cía en Democracia". Ponentes: 
Mauricio Moya López-Lucendo 
(presidente de la Confederación 
de Comisarios) y José Manuel 
Sánchez Forhet, secretario 
general del S. U .P. 

Posteriormente se servirá un 
vino español. 

Martes, 22 

20'00 h.: Conferencia. "La 
mujer y la menopausia". 
Ponente: José Luis Valle Martín, 
obstetricia y ginecología. 

Vino español. 

Jueves,24 

20'30 h.: Conferencia tauri
na. Ponente: Francisco Herrera, 
presidente de la Peña Taurina 
"Tercio de Quites", disertará 
sobre el tema "Prosa y verso en 
el albero". 

Vino español. 

Viernes, 25 

20'30 h.: Teatro. Actuación 
del Grupo infantil "El Guiñol", 
de la Casa de Andalucía de Alca-

PARTICULAR 
para pasar temporadas 

compra o alquila cpor .. , 

CASA GRANDE 
con huerta o jardín 

-en Alcalá o alrededores-

Tlf.: 91 435 55 95 
656 59 24 77 

lá de Henares, con la obra titu
lada "El raterillo", de Lauro 
Olmo y bajo la dirección de Es
ther Rodríguez. 

Sflbado,2& 

19'00 h.: Teatro. Actuación 
del Grupo Juvenil de la Casa de 
Andalucía de Alcalá de Henares 
"Corazones inquietos" con la 
obra titulada "¡¡Las estatuas!!", 
bajo la dirección de Candelas 
López. Versión Casa de Andalu
cía. 

22'00 h.: Actuación del Gru
po de Baile de la Casa de Anda
lucía de Alcalá de Henares 
"Entre dos mares". 

24'00 h.: Actuación de Sonia 
Andrade. 

Domingo, 27 

13'30 h.: Certamen Gastro
nómico. Con degustación de 
platos típicos de Andalucía. 
Dirige el evento Francisco Gon
zález. 

21'30 h.: Actuación de la 
Escuela de Danza de Pilar Bar
bancho. 

Lunes,28 

19'30 h.: Entrega de obse
quios para las distintas activi
dades de la Casa de Andalucía 
de Alcalá de Henares. 

Acto seguido se cantará el 
Himno de Andalucía y el de 
Alcalá de Henares. 

Vino español. 

Nota: Para el día 26, será 
necesario presentar invitación, 
que los socios al corriente de 
pago podrán recoger en la ofici
na de la sede de la Casa de 
Andalucía. Asimismo, todo 
aquel que lo desee puede asistir 
con el traje típico de la tierra. 

VENDO 

50DERECHOS 
de vacas lobrizas 

9J61TI53J 
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El 1nnta11iento alcalaíno pedirá la inclusión 
del recinto histórico co111111ense en la lista 
de Patri11onio Mundial de la UNESCO 

Alcalá de Henares no figuró 
en el último cartel 
de las Ciudades Patrimonio 
de la Humanidad 
El pleno de la corporación municipal, reunido el martes 15 
de febrero, aprobó por unanimidad el dictamen de la comi
sión de Economía, Empleo y Turismo por el cual se dio 
cuenta de la inclusión de la universidad y del recinto histó
rico de Alcalá en la lista de patrimonio mundial de la UNES
CO, un trámite que el ayuntamiento no ha hecho y que al 
parecer era condición indispensable para formar parte del 
selecto club de las ciudades españolas integradas en la aso
ciación 'Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España' . 

El alcalde, Manuel Peina
do, reconoció: "Las gestiones 
que han concluido con su 
aprobación en pleno iban 
encaminadas a la inclusión 
de Alcalá en la asociación de 
ciudades patrimonio de la 
humanidad. No nos habían 
admitido hasta ahora por la 
sencilla razón de que no lo 
habíamos pedido". 

El concejal de Turismo dijo 
tiempo atrás que "parece 
que es muy dificil entrar en 
este selecto club de las ciu
dades patrimonio de la hu
manidad". Ahora parece que 
no era tan dificil, las gestio
nes han culminado y la ciu
dad complutense formará 
parte de la asociación. 

Eso permitirá a Alcalá de
sarrollar un poco más su ca
pacidad turística. Hay mu
chos operadores que buscan 

PUERTA de Madrid 

las ciudades patrimonio de la 
humanidad que hay en el es
tado español. La asociación 
se promueve en el extranjero 
y desde ella es más fácil lle
gar a publicaciones dentro 
del sector turistico. 

Por otra parte, la aso
ciación participa todos los 
años con un stand en la Fe
ria Internacional de Turismo 
de Madrid (FITUR). así como 
en otras ferias turisticas in
ternacionales. De hecho, la 
asociación cuenta con un 
cartel de promoción que ha 
sido muy celebrado por los 
profesionales del sector, ya 
que representa el alzado de 
los edificios más emblemáti
cos de las ciudades asocia
das. Ahora la asociación ha 
de buscar un hueco para in
cluir la fachada plateresca 
de la universidad cisneriana. 

AAA~tl!i-~ 
, ••• -t.l> ,.,. ,.., __ ,..o . "* . . . .. .._ .. .... .. . 

'.. . • ' ........ 1· 

'. "'. ~ ~I 
1 .1 

1 

.· .. . : 

Sobre estas líneas, la última edición del cartel que recoge las 
ciudades patrimonio de la humanidad de España. Alcalá tendría 
que haber estado en él, puesto que hace más de un año que fue 
declarada Patrimonio de la Humanidad, pero el ayuntamiento no 

hizo la gestión necesar ia y Alcalá no figuró en esta oferta. 

Al entrar en la asociación, 
Alcalá podrá participar el 
próximo año con tres espa
cios en FITUR: el propio, el 

de la Comunidad de Madrid 
y el de la Asociación de Ciu
dades Patrimonio de la Hu
manidad en España. 

t9 de febrero de 2000 



liM i¡{11\i:1!i1118 ~¡111 :m i ti 
Sábado, 19 y Domingo, 20 

20'00 horas. 

TEATRO 

Rosas de Otoño, S.l. 
presenta 

.. las MUieres Sabias" 
de Moliere 

Una adaptación moderadamente 
libre de Adolfo Marsillach. 

Dirección: Alfonso Zurro 

Con: Analía Gadé, Berta Riaza, 
Cecilia Solaguren, Yolanda 
Diego, Román Sánchez, José 
Albiach, Emilio Alonso, Car
men Duque, Camilo Rodrí
guez, José Antonio Ferrer, 
Manuel Arias. 
"Las mujeres sabias" es una de 
las grandes piezas de Moliere. 
Una brillante y endiablada come
dia que se nos articula como un 
juguete repleto de posibilidades. 
Y donde el autor vuelve, como 
otras muchas veces en sus 
obras, a profundizar en lo que él 
consideraba uno de los males de 
su tiempo: la hipocresía. (Alfon
so Zurro) 
Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.500 p tas. Butaca de 
Anfiteatro : 1.300 p tas. Silla de pal
cos: 1.100 p tas. 

----@)----

Martes, 22 - 18'00 horas. 

MÚSICA 

Concienode 
Músicas Milbres 

Intervienen: 
Música de la Región Militar 
Centro, Música de la Acade
mia de Infantería. Banda y 
Fanfarria de la Brigada Para
caidista. 

----@)----
Viernes, 25 - 20'00 h. 

Sábado, 26 - 19'00 y 22'00 h. 
Domingo, 27 - 20'00 h. 

TEATRO 

Por 2 X presenta 

.. la úldma anntura" 
de Ana Diosdado 

Dirección: Ana Diosdado 

Con: Alberto Delgado, Luis Mer
lo, Natalia Millán, Daniel Dios
dado, Ana Casas, Alfredo Alba. 
Precio de las localidades: Butaca 
d e Patio: 1.500 ptas. Butaca d e 
Anfiteatro: 1.300 ptas. S illa de pal
cos: l.100 p tas. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 9188345 08 

'19 de febrero de 2000 

ESPECTACULDS - EXPOSICIOllES 

CINE-CLUB EXPOSICIONES 

TEATRO SALÓN CERVANTES MUTUAL COMPlUTEISE 
Miércoles, 23 y Jueves, 24 Sala llAllOlO RmUA 

18'30 y 21 '00 horas. (Calle Nueva, 10) 

"la Huella" Del 19 al 26 de Febrero 
Inauguración: 

Dirección: 19 de febrero - 19'00 h . 
Joseph L. Makiewicz 

Guión: Anthony Shaffer Aure Honnaechea 
Intérpretes: Laurence Olivier "la Bñ11111 ParacallllSll y Michael Caine 

Estados Unidos. 1972. 130 min. en misiones de Dat' 
Versión original en inglés [fOIOlr&líaJ 

con subtítulos en castellano. 

Un acaudalado escritor de nove- @) 
las policíacas invita a su estrafa- CASA DE lA EllTRmSTA laria mansión al seductor de su 
esposa con objeto de proponerle (Calle San Juan, 1) 
un diabólico plan. Hasta el 20 de Febrero 

IE El~~!:! ile:! ¡Ji l:I:! 1 i!Bll la Cabeza caliente 
Vía Complutense, 19 UaVier lrisd 

(Local de CC.00.) v DaVid Fernándezl 
111 FESTIVAL DE En la cabeza 

TEATRO ALTERNATIVO 

DE ALCALÁ DE HENARES 
un dibuJo único 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Sábado. 19 - 20'00 horas. Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes , cerrado. 

La Compañía @) 

Taauos1u1a 
presenta CAPlllA DEl OIDOR 

(Plaza de Cervantes) 
"B Búfale lmericane" Hasta el 27 de Febrero 

de David Mamet 
Sanuaao Versión en castellano 

de Fermín Cabal Redñguez del 1111 
Con: José Medel, Alexis de 

lPINTURIS Y DIBUJOSJ los Santos y Javier Longa 

Dirección: Amaya Álvarez. Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 17'00 a 20'00 h . 

@) Lunes, cerrado. 

Sábado, 26 - 20'00 horas. @) 

Mabel Escalo en SALA 1-2-9-3 

"Sólo Muieres" Rectorado de la Universidad 
Plaza de San Diego, s/n 

de Darío Fo Del 22 de Febrero 
(Premio Nóbel de de Literatura) al 19 de Marzo 

Reparto:MabelEscaño Inauguración: martes, 22 - 19 h. 

Dirección: Juan Carlos Azcurra FotoPres'98 
Precio de entradas: 600 pesetas .................... gen eral . 500 pesetas a estudiantes, 
jubilados, parados, asociaciones Horario: 
culturales y ciudadanas, Amigos de De 10 a 14'30 y de 16 a 21 h . 
la Fundación. 400 pesetas a socios 
d el Ateneo y afiliados a CC.00. @) 

Servicie •••lclpal lle 
Peña .. El Tronío" ArclllVOs v Bllllletecas 

Todos los viernes, a partir de Archivo Municipal 
las 24 h., la Peña Cultural (Plaza de San Julián) 
Flamenca "el Tronío" ofrece, 
gratuitamente, en su sede la Basta el 26 de Febrero 
Vía Complutense 121 Ounto "Manos Unidas, al concesionario Mercedes-
Benz, encima de Radiadores unahlstoña Barranco) la actuación de sus 
grandes cantaores. de solldañdad" 

EXPOSICIONES 

Calé-Cllecelateña 
lOS SAIROS llllOS 

(C/ . Victoria, 2) 

Hasta el 9 de Marzo 

"Ane v Paciencia" 
Antonia García García 
Toda la obra expuesta está 
realizada con asta de toro 

@) 

RED DE ARTE JOVEN 

CASA DE lA JUVENTUD 
Hasta el 27 de Febrero 

Juan José 
Vicente Ramírez 

lPlmRIJ 
@) 

ESPACIO JÓVENES CREADORES 

CASA DE lA JUVENTUD 
Hasta el 27 de Febrero 

Ana Salado, 
Eduardo García lñsta 

lFOTOGRAFIAJ 
@) 

Caleteña l~CTAR 
(Calle Ramón y Caja!, 7) 

Basta el 1 de Marzo 

Ana de Orbaneia 
.. RomenaJe a un 

Instante: Opono. 98" 
lFOTOGlllFllJ 

1 i~l I Z1I !:ltl:! 1 i i!:I 
(Calle Santo Tomás, s/n) 

Viernes, 25 y Sábado, 26 
de Febrero - 20'00 horas. 

Pin 1 Pan presenta 

"Hav amores 
que matan" 

Autor: Colectivo Pin y Pon 

Dirección: Ana Vázquez de 
Castro y Pin y Pon 

Intérpretes: Néstor Muzo y 
Marina Gutiérrez 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA- CHIES ----
Programación del 18 al 24 de febrero de 2000 

Al.CALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Stigmata". (13 
años). Todos los días: 6'10, 
8'20 y 10'30. Viernes y Sá
bado, sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Todo sobre mi 
madre". (13 años). Todos los 
días: 5,45, 8'10 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 3: "El sexto sentido". 
(13 años). Todos los días: 
5'30, 8 y 10'30. Viernes y Sá
bado, sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "La milla verde". 
(13 años). Todos los días: 
5'45 y 9'15. 

Sala 5: "Toy Story-2 (Los 
juguetes vuelven a la car
ga)". ffolerada). Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 6: "Sleepy Hollow". 
(13 años). Todos los días: 6 y 
8'15. "Segunda piel". (13 
años). Todos los días: 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 
~~~~~ @) ~~~~~ 

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-n, km. 33'3 
Teléf. de informacl6n: 883 18 04 

Sala 1: "Carretera y man
ta". Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'30. 

Sala 2: "Toy Story-2 (Los 
juguetes vuelven a la car
ga)". Lunes a Viernes: 17'45, 
20'00 y 22'30. Sábado y 
Domingo: 16'40, 18'30, 20'20 
y 22'30. 

Sala 3: "El sexto sentido". 
Todos los días:l7'15, 20'00 y 
22'30. 

Sala 4: "American Beauty". 
Todos los días: 17'00, 19'45 y 
21'15. 

Sala 5: "El coleccionista 
de huesos". Todos los días: 
17'00, 19'45 y 22'15. 
~~~~~ @) ~~~~~ 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de loe Santos Niños nº 5 

Teléfono de lníormacl6n: 880 27 51 

Sala 1: "El dilema". Todos 
los días: 18'00 y 21'00. 

Sala 2: "Sleepy Hollow". 
Todos los días: 18'00 y 
20'00. "Las cenizas de 
Ángela". 22'00. 

Sala 3: "Sexualidad vir
tual". Todos los días: 18'00, 
20'00 y 22'00. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

CentIO Comerclal Parque Corredor 
Teléfono lnformaci6n: 

91656 8110 

"American Beauty". (18 
años). Todos los días: 17'40, 
20'10, y 22'40. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 01'05. 

"The house on Haunted 
Hill". (18 años). Todos los 
días: 18'30 y 22'55. Viernes 
y Sábados, pase de madrn
gada: 01'00. 

"La milla verde". (Pen
diente calificación). Todos 
los días, excepto sábados: 
18'15 y 21'45. Sábados: 
15'50, 19'20 y 22'50. 

"Stigmata" . (13 años). 
Todos los días: 18'15, 20'30 
y 22'45. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase dema
drugada: 01'00. 

"El sexto sentido". (13 
años). Todos los días: 18'25, 
20'40 y 22'55. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: O l '05. 

"El coleccionista de hue
sos". (18 años). Todos los 
días: 18'15, 20'35 y 22'55. 
Sábados y Festivos: tam
bién a las 15'50. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 01'15. 

"Sexualidad virtual". (13 
años). Todos los días: 18'00, 
20'00 y 22'00. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

"Toy Story-2. (Los jugue
tes vuelven a la carga)". 
ffolerada). Todos los días: 
18'05, 20'20 y 22'30. Sába
dos y Festivos: también a 
las 15'55. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
00'40. 

"El dilema". ffolerada). 
Todos los días: 18'50 y 
21 '50. Sábados y Festivos: 
también a las 15'50. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'50. 

"Dogma". (13 años). To
dos los días: 20'30. Sábados 
y Festivos: también a las 
16'00. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Descuentos: Carnet Joven, 625 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (La V). 

Venta anticipada de entradas, 
Cajamadrtd. Telf.: 902 488 488 

HORARIO DE MISAS DE llCAlA DE HENARES 
Lu2ares Laborables Sábado v Festiv. Dominl! v Festiv 

S.Ddefonso Martes- Viernes 9,30 
Colegio S. Gabriel J2,30 
Comunidad Polaca Erm. Sta Lucia 20,30 12 yJ9 

IMM. Aeustinas) 
Cristo de los Doctrinos Viernes 19 30 1930 19.30 
Ermita Virgen del Val 13 
Ermita Santa Lucia Dias 13 de cada mes, 

alas 10. 
Hospital "Príncipe de 18 18 12 
Asturias" 
Hosnitalillo 815 v20 815 · 20v21 830; J2• 13 V J9 
MM.Agustinas Lunes, 7,30; Mt-Viem 8 8 10 
IGallo.2) 
MM Bernardas Viernes 11v18 J2 
Carmelitas lmaeen 8 15 y 19 8 15 y 19 830• J2 V J930 
Carmelitas"de Afuera" 9 9 
(Plaza Doctrinos) 
Clarisas de San Dieeo 8 8 9 
Clarisas de San Juan 8,30 8,30 11 
(Santia20 43) 
Dominicas S. Catalina 8 8 11 
<Em~inado 161 
Mercedarias<Cr Meco) 7 30 7 30 J0.45 
Concep. Santa Ursula 18 18 11,30 

Virgen Lo reto (Barr Martes-Jueves 18,30 19,30 J2 
"Barberán v Collar") 
Parr. del Val (Lope Jueves 19; Viernes 20 20 11,30 y 13 
FiPueroa 12\ 
San Feline Neri 8· 9v 1830 1830v2030 11.30· 18.30 y 20.30 
Parroquia.S.Bartolomé 19 19 9,30; 12 y 13 
(Paseo Curas) 
Parroquia San Diego 19 19 JO; 11; J2; J3y19 
(Luis de Torres 3l 
Parr. S. Francisco Asís 9,15 y 19 9,15 y 19 JO; 11,30; 13 y J9 
IRR Católicos. 26) 
Parr .• San Isidro (Dra 19 19 JO; 11 , JS; J2,30; 

11 de Alcalá s.n J3.30 V J9 
Parr. San José (Rio Lun 9; Mart-Vier 19 19 9,30; 11,30; 13 y J9 
Guadarrama s.n.) 
Parr. San Juan de 9,30 y 19,30 9,30 y 19,30 JO; 11,30; J3 y J9 
Avila IReves Mae:os) 
Parr. De San Marcos 9,30 y 19 9,30 y 19,30 11 y J2,30 
(Gran Canan 
Parr San Pedro y 9; IOy 19 9; IOy 19 9,30; 11; J2 ;13; 19 y 20 
Catedral IStos Niftos) 
Parr. De Santa Maria 10yl9,30 10 y 19,30 9,30; 11,30; 13 y J9 
ILibreros) 
Parroquia de Santiago IO y 19,30 10 y 19,30 JO; J J,30;J3 y 19 
fforrelaeunal 
Parr. Santo Angel 19,30 19,30 JO; 11; 11,30;13 y J9 
IL.M. Domineuín) 
Parr. Virgen de Belén Mart y Viernes 19 19 11; J2y J3 
(Ermita Stos Niftos) 

Lll L•l PI l111lllw• 
Jueves, 10 de febrero: 

Sábado, 12 de febrero: 

Domingo, 13 de febrero: 

9 - 10 - 25 - 26 - 27 - 31 
C-4 R-7 

1 - 11 - 16 - 17 - 30 - 45 
C-8 R-7 

2 - 22 - 29 - 30 - 35 - 37 
C-25 R-1 

Bono(•] Loto 
Lunes, 14 de febrero: 3 - 13 - 27 - 32 - 42 - 44 

C-45 R-2 
Martes, 15 de febrero: 18 - 20 - 22 - 23 - 45 - 4 7 

C-33 R-9 
Miércoles, 16 de febrero: 1 - 3 - 8 - 16 - 17 - 41 

C-28 R-7 
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No hay otro coche 
mas seguro en su categor1a. 

Cuídate. 
Hoy existen técnicas muy sofisticadas para mejorar cu imagen. 

Pero ... ¿De qué ce sirven, si no conduces 
uno de lo coches más seguros de su categoría? 

R.enault Mégane. Su Sistema Renaulc de Protección (SRP) 
se adapta perfectamente a cu morfología: Airbags inteligentes 

conductor y pasajero, airbags laterales cabeza-tórax, ABS, cinturones 
de sujeción programada y repo acabezas con función ergonómica. 

La próxima vez que pienses mejorar cu imagen, ¿por qué 
no piensas anees en venir a ver el R.enault Mégane? 

Mégane Berlina RT 1.9 D desde 1.995.()()() pts. 
(Plan Prever incluido). 11.!),9(),I!) EUIL 

_____ ... ~--e 
~·-~-
Tasa de oom'el'Sióo 0011 1 Euro• 166,386 p<s. IV A, 1raospone, impuesto de maoriculación y promoción incluidos. Oferta válida hasra fin de mes. 

@ 
RENAUI.l' · 
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